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Unos 150 trabajadores se concentraron para protestar por la situación en que se encuentran

Caótica situación en la planta de
Fesa-Enfersa de Puertollano

la situación que se vive 
en la planta de Fesa-En
fersa en Puertollano está 
empezando a ser caótica 
tras los últimos aconteci-
mientos. Ayer^ 150 traba
jadores se concentraron 
para protestar por la 
incierta situación.

Los 346 trabajadores de 
Fesa-Enfersa cobraron ayer 
50.000 pesetas de anticipo de 
la nómina de junio, pero no 
hay ninguna garantía sobre 
cuándo cobrarán el resto ni 
la paga extra de verano. Las 
repercusiones de la crisis pue
den afectar a una docena de

Los trabajadores de Enfersa se concentraron ayer. candi(Pág. 10)empresas
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La presidenta de 
Renfe recibe 
clases de 
ayudante de 
maquinista (Pág. 21)

elipt González.

Fraga y Pujol 
compiten por la 
presidencia de la 
ARE

(Pág. 20)

La liquidez de 
Ercross es casi nula 
y la incertidumbre 
sobre el futuro es 
total

Los trabajadores 
dudan sobre las 
posibilidades de 
continuar la 
producción

Pilar Miró. calleja

1 “La verdad
j sospechosa”, de
1 Alarcón, fue
1 presentada ayer
| en Almagro
i “La verdad sospechosa”, de 
1 Juan Ruiz de Alarcón, fue pre- 
5 sentada ayer en Almagro, pri- 
1 mero de los actos previstos den- 
j tro de la XV edición del Fes- 
| tival de Teatro Clásico que 
i comienza hoy. La directora de 
s . la obra, Pilar Miró, destacó la 
J labor de los actores. (Pág. 15)

^M Corrida de Benefícencia ^^^^^^^^^^^^^^^
La insultante flojera del ganado de los 

hermanos Sampedro se cargó la corrida
celebrada ayer en Ciudad Real

loiotyonzalez
orar confirma que no 

labré referéndum 
p más cambios 
^n el Gobierno

1 ^* presidente del Gobierno, 
pipe González, confirmó ayer 

omí^^ ^' Ejecutivo no tiene inten- 
■ wn de convocar un referén- 
¿iap'^.fQ’^^ultivo sobre la rati- 
ctOi^'^**^'^ ^^^ tratado de Maas- 

úe e^^'^^ y ^áadió que esta posición 
ido‘p ^'*'alada por la resolución 
coní^ Constitucional,

W dictaminó anteayer sobre

La muerte de 
‘Camarón’ deja 
de luto a la 
España flamenca 

(Pág. 27)

La Corrida de Beneficencia 
de Ciudad Real se fue al traste 
por la flojera desesperante de 
los toros de los hermanos Sam
pedro. Ni pudimos ver a Ponce 
en su plenitud de arte, ni las 
promesas en ciernes de Pareja 
Obregón y Finito de Córdoba. 
Un año más, las cámaras de 
TVE fueron testigos del acon
tecimiento que transmitieron en 
directo a toda España.

De lo poco que pudimos ver 
ayer en el coso de Ciudad Real 
fueron algunos excelentes ter
cios de banderillas. El personal 
de plaza donó sus honorarios 
para los fines benéficos de la 
Diputación. (Pág. 9) Las cámaras de TV y el llenazo, lo mejor de la tarde H PIÑA

d qP'^^^^^’^^^ <^e la reforma de 
‘xadf^^°”^^’^“^’®”’ P^’^^ permitir 
> ’^^^'onaies de los países 
ribiff'*”’^^’'*°^ P'J^^^” ^^^ elegi- 
Q concejales en las Muni- 

riales.•ada'
(Pág. 19)

=1
 s. LOTERIA 

PRIMITIVA
(Pág. 18)

Don Juan Carlos.

J

El Rey 
condecora al 
comandante

* Villalobos (Pág 22)

Todavía no se sabe cuánto 
terreno necesitará el nuevo 

hospital de Ciudad Real
Aún se desconoce la cantidad 

exacta de metros cuadrados que 
necesitará el nuevo hospital de 
Ciudad Real, porque los téc
nicos encargados del proyecto 
todavía no lo han decidido, 
aunque está previsto que lo 
hagan en breve espacio de 
tiempo.

Al parecer, según las fuentes 
consultadas por LA TRIBU
NA, los 15.000 metros cuadra
dos ofrecidos en principio por 
la Diputación parecen insufi
cientes para construir un centro 
hospitalario que sea lo “más 
cuidadoso" posible con el

entorno y que reúna todas las 
condiciones sanitarias suficien
tes para la población de los 
años 90.

Los técnicos del Ministerio 
de Sanidad estudian en estos 
días la cantidad de terreno que 
será necesario para lograr un 
centro hospitalario que reúna 
las condiciones necesarias para 
la existencia de zonas verdes 
o el número de aparcamientos 
necesarios.

En cualquier caso, las fuentes 
consultadas consideran que el 
proyecto no debe ser “cicate
ro”. (Pág. 7)

PSOE, IU
y CDS han 
consensuado el 
plan de tráfíco 
de Ciudad Real

El plan de reordenación del 
tráfico de Ciudad Real está ya 
prácticamente ultimado y sólo 
resta que los técnicos hagan las 
observaciones pertinentes y 
diseñen las ’ modificaciones 
necesarias para llevarlo a la 
práctica, una vez que lo apruebe 
la comisión municipal corres
pondiente.

Este plan, según manifestó 
Emilio Villarino, concejal de 
Tráfico, ha sido consensuado 
con IU y el CDS.

(Pág. 5)
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Firma invitada

Ternas de los meses: Julio

J
ulio es el me.s dedicado a Santiago Após
tol, que según cuenta la tradición y los 
historiadores, se descubrió su cuerpo el 

25 de julio del año 813 por el Obispo Teo
domiro, en un monte de San Fiz de Solovio, 
Galicia, a donde “foy a aquel lugar onde estaba 
o alto Robre”, encontrando “o Santo Corpo 
do Apóstol que tiña a cabeza coartada, e o 
Bordon dentro cun letreiro que decia: Aquí 
jaz Jacobo Filho de Zebedeo e de Salomé, 
Hirmao de San Juan, que matou Herode.s en 
Jerusalen e veu por mar co os seus discípulos 
fasta Iria Flavia de Galicia, e veo nun carro 
e bois de Lupa”. Este trozo del texto completo 
puede leerse en el libro de la “Hermandad 
de los Cambeadores” en favor de los pere
grinos para facilitarles el cambio de moneda. 
Cuando el 25 de julio coincide en domingo, 
se produce el Año Santo Jacobeo, en Santiago 
de Compostela, hecho que tendrá lugar, en 
lo que queda de siglo, en los años 1993 y 
1999.

Julio es para los gallegos, “Xulio”, “o mes 
do Aposto!; para le Principado de Asturias, 
“Xuneto”; para las regiones catalana y valen
ciana, “Juliol”; para el País Vasco. “Uztaila” 
y para los ginatos “Nuntivé”.

Este mes tiene connotaciones bélicas de 
importancia, así el 28 de julio de 1830, estalló 
lo que sería la “Revolución o Jornadas de 
Julio”, por las que los parisienses se alzaron 
contra Carlos X de Francia, motivados por 
las ordenanzas impolíticas del ministro Polig- 
nac, primero conde y luego duque, que siendo 
el encargado de la cartera de Negocios Extran
jeros, logró la presidencia del Consejo, fir
mando las funestas ordenanzas que encres
paron a los habitantes de París. Fue encar
celado en la fortaleza en la fortaleza de Ham 
y posteriormente perdonado. Otra fue la Gran

■ Firma invitada

F
elipe González reconoció ante el Congreso 
de los Diputados, en el último pleno de este 
período de sesiones, que la cumbre europea 

de Lisboa no ha sido, precisamente, un éxito.
La euforia del presidenre' español a la vuelta 

Maastricht en diciembre pasado, se ha quedado 
nada.

Los famoso.s fondos de cohexión, la ayuda

de 
en

de
los países ricos a los países pobres de la Comunidad 
que González dijo haberse traído bajo el brazo hace 
seis meses, se ha quedado en agua de borrajas y 
González, especialista en aplazar lemas, lo fía todo 
ahora a la cumbre de Edimburgo de finales de 
año. * ’

Total, nada de nada.
Y nada de nada en un momento en que la situación 

económica interna no puede .ser má.s desalentadora.
Solchaga prepara su plan de ajuste duro y la 

sensación de un adelantamiento de las elecciones 
crece.

A este respecto ha habido dos desmentidos cua
lificados en las últimas horas. Primero fue el vice
presidente Serra, que dió una explicación poco 
entendible.

La Tribuna 
----------------- de Ciudad Real--------------------- ^
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RAFAEL YZQUIERDO PERRIN

Guerra, la Primera Guerra Mundial, que prác
ticamente empezó en este mes del año 1914, 
por el asesinato del Archiduque de Austria, 
Francisco Fernando, presunto heredero a la 
corona imperial, en unión de su esposa la 
duquesa de Hohenberg, hecho ocurrido en 
Sarajevo, Bosnia, el 28 de junio de 1914. Otras 
guerras y hechos históricos pudieron suceder 
en cualquier julio, tocándose más de cerca 
el año 1936, que al margen de una serie de 
revuletas, con una atmósfera sobrecargada de 
acontecimientos, vino a encender la mecha 
el asesinato de don José Calvo Sotelo, mientras 
se hacían una serie de maniobras militares 
en Africa, que esperaban la llegada del General 
Franco, para comenzar lo que se llamó el 
Alzamiento Nacional, y que no fue más que 
una larga guerra civil, que había de terminarse 
el primero de abril de 1939, con el más corto 
y lacónico parte oficial de guerra, fechado 
en Burgos y leido por el primer locutor de 
Radio Nacional de España, Fernando Fernán
dez de Córdoba desde los micrófonos de la 
citada emisora en Salamanca.

En otro orden de cosas, este mes de julio, 
en el Calendario Juliano, estaba protegido por 
Júpiter, el Zeus romano, que en sus orígenes 
era el dios de la luz y de los fenómenos 
celestes, que en la India se le conocía por 
“Dyaus”, eso es, el cielo y el día, siendo tam
bién citado como “Diespiter”, “Diovis”, “Jovis” 
y “Lucetius”, habiéndosele rendido culto con 
los epítetos de “luppiter”, “Liber”, “Libertos”, 
“luppiter Indiges” e “luppiter Fagutalis”, des
tacándose por su carácter belicoso, aunque 
tenía atributos pacíficos, siendo considerado 
como justiciero y fiel. A julio también se le 
dio el nombre de lulus o Yulo, que era una 
de los nombres de Ascanio, considerándosele 
como el primero de la “gens” Julia, de quién 
pretendía descender una familia de Roma.

Desmentidos
JAVIER GONZALEZ FERRARI

Los famosos fondos de cohexión, la 
ayuda de los países ricos a los países 
pobres que González dijo haberse 
traído bajo el brazo hace seis meses, 
se han quedado en agua de ¡Dorrajas

Según él no se adelantan los comicios porque 
la derecha, el PP, no tiene posibilidades de ganar. 
Pues muy bien. Según esta teoría podemos estar 
años sin elecciones a la espera de que el PP madure 
como alternativa.

El segundo desmentido salió de la boca del mis
mísimo González en su comparecencia parlamentaria 
del miércoles. ¿Quiere ésto decir que la legislatura
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El tragaluz i 

ucho ruido hace la 
“troná“ de los gita
nos en cualquier 

¿ggf en donde se halle; la 
Símica de las manos y los bra- 
Eos: las palabras cascas y tro
vadoras; el sentimiento del can- 
le- la música de las palmas y 

zapateado del baile, son un 
lenguaje al uso; luego vendrán, 

jon^j la escena lo requiere, los 
lesúikños para castigar al más pin- 
Peñíado y las navajas para asustar 
Petó valiente que ha intentado 

Engañar al clan gitano. Pero, 
« decir verdad, los gitanos son 
■ente muy suya que ven a los 

^eXyos a distancia, aunque con
niven y se cruzan, por eso que 

- ho entiende de razas y color: 
°"|1 amor. Los gitanos y payos 
-gestan revueltos, pero no se 

Cumple el “tanto monta...”, 
—siempre el gitano domina al 

^ayo que ha entrado en el clan.
Y escribo todo esto, porque 

mucho se habla ahora de los 
pueblos marginados; del racis
mo que se está despertando en 
algunas comarcas de la geogra
fía nacional; y pueblo margi
nado es el pueblo gitano, a 
veces, por su propia condición 

—de independencia, aceptando 
je buen agrado aquellas leyes 
a -normas que le sirven para 
ju convivencia con los payos. 
Nps preocupa la desbandada de 
los emigrantes procedentes de 

letc^os pueblos del norte de Africa 
larcque han arribado a España para 
1, ¿abajar en los campo.s tan 
ncli«^®5*^^^®^ ‘^^ mano de obra 
jg^|úe una reestructuración de 

Cultivos que los anime.
—|tos medios de comunicación 

ghan hecho eco de este pro- 
^yma muy enconado en ciertos 
ligares, recomendando solida- 

•idad con estas gentes de color 
)ta(l“®’ *^g^' ° ilegalmente, mal- 
nay^'^n en nuestro suelo patrio. 

. ? un dato significativo es: que 
i^¡j(^n todas las ferias y mercados 

le.nuestros pueblos y ciudades, 
<tán llenos de puestos y pues- 

citos que venden artesanía 
’^hutóclona del país de origen 
, .1 tsos otros artículos impor- 
•Agi^dos, a lo mejor, clandestina- 
nes^nente, de Norteamérica o de 
'tRaíses de Oriente: Japón, Chi- 
pa^^a, Corea... Otros, se mantie- 
vlahen alejados, viviendo a veces 
nefe barracones y cerca de los 
emp^mpos que cultivan con sala- 

tos muy bajos.
en | Nos debe preocupar mucho 

1 exiflos españolitos esta situación 
ante la emigración 

t*®'>!gentes de color que ya se 
a l^entan por miles. Muchos 
antcu

La soledad sonora
as aventuras de la dia
léctica. Los caminos de 

1 - la libertad. Las aventuras 
► ¡la libertad. Cabe otra com- 
^ación: los caminos de la dia- 
Ft>ca, Pero Bernard Henri 

no los ha elegido. Ha 
pcho bien, porque en la dia- 
Fhea no hay caminos. Hay un 

sendero, oscuro y angosto, 
a través del océano del pro- 

nado conduce a la dictadura, 
etapas son bien conocidas: 

^.^oluntad de la clase obrera 
Voluntad del partido. La 

bd T^ ^^^ partido es la volun-
^” comité central. La 

. ^tad del comité central es 
^^^ ^® ^^ secretario 

^la'^^’ ^^ voluntad de Calí-

^n último libro Lévy con-

de los gitanos
JOSE GONZALEZ LARA

S

españoles se preguntan; ¿como 
es que perdiéndose hoy más de 
mil puestos de trabajo diarios 
y aumentando progresivamente 
el paro, se autorizan estas emi-. 
graciones masivas que irán a 
gravar la situación de paro?. 
Hay que suponer que la aper
tura de nuestra fronteras a este 
tipo de emigración, estará con
templada en los tratados inter
nacionales suscritos por España 
sobre el tema de la emigración. 
Es posible que queramos mos
trar nuestro grado de solida
ridad al mundo, pero ¡ojo! no 
agravando la situación en que 
viven muchos españolitos, 
payos o gitanos, en situación 
de paro que esperan todos los 
días algún milagro de san 
Pancracio.

España, madre del mundo, 
como se decía con aire triun
falista en otro tiempo, está 
demostrando que lo es. Oyó el 
grito de America y se trajo 

Las aventuras de la libertad
fiesa haber alimentado durante 
cinco años, entre la incertidum
bre y la fe, el propósito de contar 
la historia -su historia- de los 
intelectuales franceses a partir 
del “Affaire Dreyfus”.

“Las aventuras de la libertad”, 
título que irremediablemente 
remite al de Sartre, más que una 
historia, es un conjunto de his
torias, entrevistas, semblanzas... 
Demasiados géneros y métodos, 
para lograr algo más que una 
visión impresionista.

He dedicado una atenta lec
tura a su semblanza de Albert

f

Mucho se habla ahora de los pueblos mar
ginados; del racismo que se está despertando 
en algunas comarcas de la geografía nacional; 
y pueblo marginado es el pueblo gitano, a 
veces, por su propia condición de indepen
dencia, aceptando de buen agrado leyes para 
su convivencia

novias y esposas para los pas
tores, labriegos y trabajadores 
en las soledades del paisaje; sin
tió el dolor de las gentes del 
altiplano, y dejó que nuestras 
ciudades se llenaran del colo
rismo indígena y que las muje
res de la América hispana 
entrasen en nuestro hogares 
como Pedro por su casa para 
ayudar al ama de casa a las 
labores domésticas. La solida
ridad de España con el mundo 
es bien notoria y a la vista está.

ALEJANDRO COLAS

Camus. Es un capítulo que se 
titula “Entre la justicia y su 
madre”. Tras situar ágilmente en 
su contexto la famosa frase de 
Estocolmo y recordar que, a par
tir de ese momento, el escritor 
vivirá solamente dos años, Levy 
anuncia en estas tres páginas, 
su deseo de dedicarle un libro. 
A su vida y a su obra, supongo.

Claro está que también hay 
un párrafo para Camus-Sartre. 
Aunque a continuación añade: 
“lo que a mis ojos resultaba del 
todo inaceptable era el tipo de 
argumentos que Camus emplea-

No hace mucho, veíamos y 
oíamos en la plaza Mayor de 
la ciudad a un grupo de natu
rales del Perú en un concierto 
de música y canciones; una 
bella estampa que nos acercaba 
a conocer el arte de estos pue- • 
blos indígenas. Hoy, hemos vis
to en la peatonal de nuestra 
ciudad, una familia del Altipla
no que había extendido su 
puesto de artículos indígenas, 
vestidos con el traje de gala 
de su país. Esto nos lleva a 

ba. Era ese lenguaje pseudofi- 
losófico, con esas lecturas de 
segunda mano de Marx o Nietzs- 
he... Había en Francia una clase 
obrera por la que todavía tenía 
sentido pertenecer a ese movi
miento comunista que él liqui
daba tan buenamente, atacando 
a la Unión Soviética”.

Es curioso, siempre el hom
bre. Su lenguaje, sus lecturas, 
sus mujeres. Lo que sigue fas
cinando a sus seguidores o 
detractores, es su humanidad. Y 
cual no debió ser la de este spe- 
cimen de “homo sapiens”, que 

creer que la llamada de España 
a América está contestada con 
estas muestras de solidaridad. 
Venir para depués volver, es 
buena cosa porque se trae arte 
para vender y se llevan amor 
para regalar.

Y volviendo ‘a los gitanos, 
alguno “ilustrao”, me ha dicho:

- Mire, señor, que si se no.s 
llena España de “morenos” o 
“cobrizos”, resulta que no va 
haber pan para todos y nosotros 
vinimos antes y nos hemos mez
clado con los payos.

Juan “el ricote”, gitano de 
pura cepa;, de buena casta y 
buena sangre, no estaba muy 
de acuerdo con la norma de 
abrir las fronteras. El problema 
que se avecina está ya sobre 
la mesa de los gobernantes. Lo 
que hace falta es que se tomen 
sabias medidas para responder 
a un mundo que está en plena 
mudanza.

con lecturas de segunda mano, 
supo distinguir y trazar a tiempo 
la divisoria entre los divergentes 
caminos de la dialéctica y de 
la historia, mientras los sesudos 
sectarios de “Les Temps Moder- 
nes“ confundían una y otra, en 
una furiosa algarabía.

El tiempo, que para él ya no 
cuenta, le ha dado la razón. Se 
.la ha dado hace pocos meses, 
pero además, de una manera 
apocalíptica. Ya que no hay 
Unión Soviética, ni secretario 
general: la clase obrera es la cla
se obrera, y Calígula, sigue sien
do Calígula. Bastaba simplemen
te con ser humano, para enten
derlo.

Como basta ser hombre, para 
preferir tu madre a la justicia, 
siempre dudosa, de los hombres.
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Kung-fú a la sueca
CARMEN FERRERAS

uién ha dicho que a 
partir de los .sesenta 
sopita y buen vino. ¡Y 

un cuerno! Hay que deshacer 
viejos malentendidos. Hay que 
bajarse del carro y subirse al 
bólido que corre raudo por las 
autovías de la modernidad. En 
definitiva, hay que ser moder
nos y correr parejos con los 
tiempos que a cada cual le toca 
vivir.

Sabido es que no pesan los 
años. Pesar, lo que se dice 
pesar, pesan los kilos. Bien es 
verdad que tampoco hay que 
pasarse. Cuántos viejos hacen 
el ridícujo queriendo pasar por 
jóvenes^* comportándose como 
tales, vistiendo como tales. Y 
tampoco es eso. Simplemente 
hay que tratar de hacer frente 
a la pasividad más absoluta y 
a todo aquello que siempre se 
ha achacado a la senectud.

Ser viejo, ser mayor, no quie
re decir que haya que sentarse 
a ver pasar los días frente a 
la ventana. Ni sumergirse en la 
apatía. Ni tampoco caer en el 
desenfreno de los quinceañeros 
sumiéndose en la vorágine deci- 
bélica de las discoteques. Ser 
viejo es otra cosa. Y para mues
tra un botón; las mujeres sue
cas.

Estas señoras de pelo cano 
o teñido, entraditas en carnes 
y con un idioma que no hay 
Dios que lo entienda, con per
dón, ya no se conforman con 
una apariencia joven -más o 
menos saludable- a golpe de 
masaje, gimnasio, lifting y esas 
cosas. Estas señoras pasan de 
jugar a la canasta, ver la tele 
o hacer calceta todo el santo 
día gracias a un nuevo estilo 
de vida.

Las suecas por encima de los 
sesenta no sólo se mojan da 
barriga sino que practican artes 
marciales -preferentemente 
“jui-jitsu”-. Aprender los secre
tos de la defensa personal se 
ha convertido en el norte de

Cuántos viejos hacen 
el ridículo queriendo 
pasar por jóvenes, 
comportándose como 
tales. Y tampoco es 
eso. Simplemente hay 
que tratar de hacer 
frente a la pasividad 
más absoluta

estas mujeres no sólo para 
poder salir de casa sino para 
hacerlo sin miedo frente a la 
delincuencia callejera en 
aumento. El kung-fú y el jiu-jit
su están desatando entre las 
suecas mayores de edad una 
pasión desenfrenada. Bueno, 
una pasión y una necesidad que 
las ayuda a mantenerse jóvenes, 
esbeltas e incluso “cachas”. La 
moda que nació en Estocolmo 
se ha extendido ya a otras capi
tales de provincia. Hoy, hace 
furor. Hasta el punto de que 
en una misma academia la 
alumna más joven cuenta sesen
ta y cinco años y la mayor 
ochenta y cinco recién cum
plidos.

Sabido es que para defender
se los métodos de lucha oriental 
son únicos. Las ancianas suecas, 
las más castigadas por la cre
ciente delincuencia del país, así 
lo han entendido tomándose 
este tipo de lucha como una 
forma de sobrevivir, hartas de 
ser las víctimas propiciatorias 
de todo tipo de atropellos. Hoy 
día ya no les importa salir solas 
de noche.

No estaría mal que nuestras 
venerables ancianas -mi tía 
Niceta incluida- imitasen a sus 
homólogas suecas en el arte de 
la autodefensa. Más que nada 
por estar preparadas para la 
vida moderna que se nos viene 
encima ya mismo.

Cartas
La Cámara de 
Comercio se 
explica

Sr. Director:
Esta institución lamenta la

errónea interpretación que 
usted hace del acuerdo que ha 
firmado esta Corporación, junto 
a sus homólogas de La Mancha 
y la Consejería de Industria, con 
el grupo venezolano Cisneros, 
para promocionar nuestros pro
ductos en la cadena de tiendas 
de dicha empresa. Por ello, para 
evitar los posibles malentendi
dos que se puedan derivar de 
sus juicios y su falta de infor
mación sobre el tema, la Cáma
ra desea aclararle a usted, y 
a sus lectores, las razones y pro
pósitos de este acuerdo.

Como sabrá, es una práctica 
comercial extendida entre gran
des almacenes y establecimien
tos (incluidos los españoles) la 
venta de productos de una 
región o país determinado 
durante unas fechas, para faci
litar al consumidor la posibi
lidad de que adquiera algo que 
no encuentra habitualmente, al 
tiempo que conoce rasgos de 
la cultura y tradiciones de dicha 
zona. Pues bien, el mencionado 
grupo iberoamericano está rea
lizando este tipo dé promoción 
de las regiones españolas, a tra
vés de acuerdos con sus ins
tituciones. Ha firmado ya con
venios con Galicia y la Comu
nidad Valenciana. Si esta 
Cámara ha decidido aceptar 
dicho ofrecimiento ha sido por
que ha encontrado una clara 
rentabilidad en ello y una buena 
oportunidad de ingresos y pro
moción para nuestras empresas, 
además de las debidas garantías 
legales y seriedad para llevar 
a cabo este acuerdo.

El convenio se ha firmado 
con esta cadena de tiendas de 
Venezuela, y no con otra bri
tánica o francesa, porque ha 
sido aquella la que nos ha ofre
cido, en unas condiciones que 
los recursos y capacidad de esta 

institución pueden asumir. Pue
de estar seguro de que, si algún 
día son establecimientos alema
nes o británicos los que nos 
hacen la misma oferta, y con 
las mismas ventajosas condicio
nes, esta Cámara aceptará de 
buen grado promocionar nues
tros productos también en esas 
cadenas y países, como ya lo 
viene haciendo con la asistencia 
a ferias internacionales cúyo 
ámbito principal son los estados 
miembros de la Comunidad 
Europea.

Desde que comenzó el año, 
esta institución ha asistido a 
cuatro ferias internacionales, 
todas celebradas en la Comu
nidad Europea, y con masiva 
presencia de estos paises. Una 
decisión que, como es conocido, 
ha roto una inercia de casi un 
centenar de este tipo. Queda 
claro, pues, que no se ha des
cuidado la promoción de nues
tros productos en este área 
comercial tan importante para 
la economía de la provincia. 
Que esta Corporación decida 
ahora tomar una iniciativa de 
promoción en un país como 
Venezuela es algo que tampoco 
debe extrañar si se tiene en 
cuenta la misión de esta ins
titución de consolidar, pero 
también de abrir o potenciar 
nuevos mercados, la buena rela
ción coste/rentabilidad que tie
ne para la provincia la opera
ción del grupo venezolano, que 
comprará en nuestra región 
productos por un valor de 250 
millones de pesetas.

Respecto a los juicios nega
tivos que usted hace del men
cionado grupo empresarial, no 
es tarea ni intención de la 
Cámara de Comercio entrar en 
este terreno, y mucho menos 
en valoraciones de tipo político, 
que quedan fuera de sus a£ri- 
buciones. Si usted desea ver 
motivaciones políticas en esa 
operación, es su responsabili
dad, pero debe recordar que 
este mismo acuerdo lo ha fir
mado Cisneros con instituciones 
de Galicia y la Comunidad

Valenciana, gobernadas 
sabe por distintos partidor 
ticos. Del mismo modo, 
usted encontrar empresasi^l 
ñolas o extranjeras que h> 
lizado y realizan esta rnisiJ 
muía de promoción con 
diversos paises y regí 
gobernadas por distintos 
menes y partidos y mee 
subvenciones o empresas 
mediarías que tienen, asiir. 
muy distintas caracterís!, 
trayectorias, pero siempti 
la legalidad que exige esta 
ción, y que ha respetadc 
casa. Es más, incluso su; 
dico aceptará inserciones! 
citarías u otro tipo de acu 
empresariales, y se “embih" - 
en negocio?”, como as , Í^ 
usted al referirse a esta 
tución, con entidades oi 
ñas de muy distinto si^ 
las que critica usted duraibudai 
en sus comentarios de í ' 
página, pero estamos segii| 
que ■ esta relación era b 
digna y beneficiosa para. í 
partes, como lo es el re ' 
acuerdo de promoció j 
Venezuela de nuestros p , 
tos. I

*Cámara Oficial de C ] 
cío e Industria de Ciudai
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Los tres grupos conciben ¡a ronda como la vía de distribución del tráfico por la ciudad

PSOE, IU y CDS han consensuado ya la 
“filosofía” deTa reordenación del tráfico

C

La puesta en marcha del plan se retrasará, probablemente, respecto a las fechas inicialmente previstas
)S
jg^EÍ plan de reordenación del tráfíco de Ciudad Real se 

encuentra ya prácticamente ultimado y sólo resta que 
s ení’^ técnicos hagan las observaciones pertinentes y que 
de X comisión informativa correspondiente le dé el visto
>^^-huen(). PSOE, IU y CDS 
/ayanf
s de¡ í
rend Carlos MUÑOZ DE LUNA 

;601H- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

, adi^El nuevo plan de tráfico de 
os y Ciudad Real está ya a punto 
> el Je ser aprobado por la comisión 

'^'^''municipal correspondiente, ya 
e el®*®» según el concejal de Trá

fico, Emilio Villarino, tan sólo 
no ffota que los técnicos hagan las 
™'"Pjbservac¡ones pertinentes para 
y Jpeñanlas modificaciones-nece- 
□ serias y consultar a algunos 
:onie®lectivos sociales sobre puntos 
__.concretos del programó 
^ Villarino destacó que 
I^I^SOE. IU y CDS coincidimos 

casi al 100 por cien en todo 
élplan” y añadió que el acuerdo 
Entre los tres grupos se refiere 
| la “filosofía” de lo que se 

^^ quiere conseguir con la reor- 
;^? denación del tráfico, aunque 
’^hay puntos concretos de discre

pa que, en ningún caso, 
dan a esa unidad.

1 pilar básico de la filosofía 
[ nuevo plan es hacer que 
onda se convierta en un pasi- 

^•slribuir el tráfico por 
distintas zonas de la ciudad 

y|omper algunas arterias, como 
la calle Ramón'y Cajal, que 
*acilitan la afluencia de-vehí- 

hasta el centro urbano. 
ElpPlan pretende que los con
ductores circulen por la ronda 
^la que se metan en la ciudad 

pd'’ el punto más cercano de 
punto de destino. Emilio 

IáHarino puso como ejemplo a 
automovilista que quiera lle- 

hasta el edificio de los 
'.uisterios: “En lugar de entrar 

la Mata y Ramón y Cajal 
seguir luego por Alarcos, 

. que queremos es que siga 
la ronda y entre directa- 

por el final de Alarcos”, 

ijl^onipiendo esta y otras vías 

®* P1‘**^ persigue de.s- 
e' tráfico'' por el 

101’ ""^ y obligar a los vehículos

han consensuado el plan.

a circular por las rondas. Este 
punto de vista es compartido 
por los tres grupos políticos, 
aunque al parecer no por el 
PP, ya que el proyecto de este 
grupo contempla la creación de 
dos vías transversales que cru
cen la ciudad de norte a sur 
y de este a oeste. El concejal 
de Tráfico lamenta que no haya 
podido alcanzarse el consenso 
con el PP, pero dejó una puerta 
abierta a acuerdos puntuales, 
como la posibilidad de abrir la 
calle Ramón ^y Cajal a horas 
determinadas y para carga y 
descarga.

Respecto a la opinión del PP 
de que una ciudad también pue
de verse desde el coche, Villa
rino cree que “por suerte. Ciu
dad Real es una capital que 
todavía puede recorrerse 
andando”.

Posible retraso

Una vez alcanzado el con
senso respecto al tráfico, “habrá 
que ver otros problemas, como 
el de las zonas azules y la carga 
y descarga”.

La fecha para la puesta en 
marcha del plan se fijó inicial- 
mente para el mes de agosto, 
aunque Villarino reconoce que 
“vamos un poco justos de tiem
po, pero todavía hay posibili
dades”. Septiembre, posible- 
menté, será el mes para comen
zar con el plan. En este sentido, 
el concejal señaló que “este 
proyecto hará cambiar la vida 
de lOs ciudarrealeños y por eso 
no -queremos precipitamos en 
su aplicación; preferimos retra- 
.sarlo si es necesario para con
seguir que su implantación se 
haga correctamente”.

Un punto importante del 
plan, y del cual depende en gran 
parte' su “filosofía”, es el de 
los parkings-. Uno en concreto,

4Í

»„
 \w

* ^
v

Tres de los cuatro grupos municipales están de acuerdo en los puntos importantes del plan.

^H
S

Í

“Este proyecto hará cambiar la vida de los 
ciudarrealeños y por eso no queremos pre
cipitamos en su aplicación; preferimos retra
sarlo si es necesario para conseguir que su 
implantación se haga correctamente”

el que irá provisionalmente en 
los terrenos de Renfe, debe 
empezar a funcionar antes de 
que se ponga en marcha el plan 
de reordenación de tráfico, pues 
está ideado como una solución 
para descongestionar el centro 
de vehículos.

Villarino negó que la cons
trucción de este y el resto de 
los aparcamientos previstos 
vaya retrasada y señaló que ya 
está listo el pliego de condi

ciones para el que debe ir deba
jo del antiguo Hogar Provincial 
y que el proceso de construc
ción del de la plaza de la Cons
titución se agilizará una vez que 
se trasladen las oficinas de 
Correos, que se producirá, posi
blemente, este mismo mes.

A juicio de Emilio Villarino, 
la oferta de plazas de aparca
miento en la capital se mul
tiplicará en dos años y hará que 
se abarate este servicio.

Técnicos^ no 
políticos

El proyecto presentado 
por IU para la reorde
nación del tráfico con
templa como peatonaliza- 
ble una amplia zona del 
centro, que abarcaría las 
calles San Francisco, Juan 
Caba, Hernán Pérez del 
Pulgar, Ramón y Cajal, 
sector este de la plaza del 
Pilar, plaza de Cervantes, 
Bernardo Mulleras, 
Cuchillería y Prado, ade
más de las plazas de 
Agustín Salido-Santiago y 
la zona interna de la plaza 
de toros. La coalición no 
se pronuncia respecto al 
sentido de la circulación 
de las calles por entender 
que esa es una tarea pro
pia de los técnicos, no de 
los políticos.
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El hecho fue denunciado ayer por representantes del sindicato, que señalaron que es absolutamente falso

El rumor propagado por Eroski de que UGT 
posee acciones, dificulta su labor sindical

“Lo que la Dirección persigue es que a UGT le resulte difícil contactar con los trabajadores^^

UGT denunció ayer la ‘^campaña encubierta’’ que realiza 
la Dirección de Eroski difamando a este sindicato en 
el sentido de que está “corriendo el rumor” de que 
posee parte de las acciones de la empresa, falso según 
UGT, y que está haciendo que los trabajadores no quie
ran contactar con ellos.

Marisa GARCIA

La difamación sobre que 
UGT pÓsee acciones de Eros
ki que la Dirección de 1^ 
empresa está haciendo circu
lar, según señaló Ana María 
del Val, secretaria de Acción 
Sindical, implica grandes difi
cultades para que UGT tenga 
presencia sindical entre los 

- trabajadores de este centro 
comercial, ya que es difícil 
contactar con los trabajadores 
y realizar asamblemas cuando 
éstos creen que el sindicato 
es accionistaij porque piensan 
que no les van a defender.

La Dirección de Eroski está 
siguiendo de cerca los pasos 
de UGT porque no les inte
resa que este sindicato 
desarrolle una labor sindical 
en el centro, según los miem
bros de UGT, que denuncia
ron el hecho de que han coac
cionado y amenazado a los 
trabajadores interesados por 
UGT, pero a pesar de todo 
seguirán adelante.

Los representantes del sin
dicato negaron que éste pose
yera acciones en el centro y

Manuel Hernández, secretario 
de la Federación estatal de 
trabajadores del Comercio, 
señaló que un conocido abo
gado de Comisiones Obreras 
es jefe de Personal de un cen
tró de esta cadena en Valencia 
y que el centro tiene también 
relaciones con Joan Aragonés 
y Fancés de Paula, del partido 
Comunista.

UGT denunció también 
que la Dirección no da sufi
ciente información a los tra
bajadores de la fecha y hora 
en que quieren realizar asam
bleas, por lo que no acuden 
a ellas.

Además, también intenta
ron explicar su postura sobre 
lo que es el proceso electoral 
en Eroski, pero no les fue 
posible por impedimentos de 
la Dirección de este centro.

A pesar de esta “persecu
ción sindical“ denunciada por 
UGT, el sindicato consiguió 
tener implantación sindical en 
el centro y como consecuencia 
de ello, el director de Recur
sos Humanos, Francisco Alon
so, “desapareció” del centro 
dado que fue él el que trasladó

tos representantes de UGT denunciaron la “persecución sindical” que practica la Dirección de Eroski.

a la Dirección las peticiones 
de UGT porque las conside
raba justas.

Sobre la apertura de Mer- 
cadona los domingos, el tercer 
establecimiento que adopta 
esta medida en la capital, los 
representantes de UGT seña
laron que están a favor de que 
sea promulgada una Ley de 
Comercio Interior porque

piensan que el mercado está 
suficientemente abastecido 
“para que encima tengan que 
pagar el pato los pequeños 
comerciantes” y Ana María 
del Val señaló que intentarán 
llegar a un acuerdo con esta 
empresa para que cambie de 
actitud, pero que lo ve difícil, 
porque antes tendrán que lle
gar a un acuerdo las otras dos

porque sino no cerrará r 
guna. En este sentido. Man 
Hernández hizo un llai 
miento a los pequeños coir 
ciantes para que se unan 
este tema, porque consid 
que pueden hacer muc 
cosas juntos y no permitir < 
cierren sus establecimier 
por culpa de la instalación 
grandes superficies.

Participarán cinco grupos latinoamericanos

EI XI Festival de Folklore 
comenzará el próximo día 8

Pilar MUÑOZ

^El XI Festival Internacional 
de Folklore de Ciudad Real 
comenz'ará el próximo día 8 y 
finalizará el 9 de julio. Este año 
el Festival, que no podía ser 
ajeno a la conmemoración del 
V Centenario del Descubri
miento de América, estará inte
grado por grupos procedentes 
de países iberoamericanos. 
Entre los participantes, además 
del Grupo Mazantini, estarán 
representantes de Bolivia, 
Cuba, Ecuador, Méjico y Vene
zuela.

El Festival, que está orga
nizado por la Asociación de 
Coros y Danza de Ciudad Real, 
y patrocinado por el Ayunta
miento capitalino, comenzará el 
día 8, a las nueve de la noche, 
en la Plaza Mayor, donde ten
drá lugar la izada de banderas 
de los países participantes. Tras 
la celebración de este acto, en 
el Auditorio La Granja, a las 
once de la noche, actuará el 
Ballet Folklórico de “Cocha- 
bamba” de Bolivia, así como 
el conjunto “XX Aniversario”, 
de Cuba, grupo folklórico “Tun- 
gurahua” de Ecuador, compa
ñía nacional de Danza Folkló
rica “México”, de Méjico, y el 
grupo “Los Vasallos del sol”, 

de Venezuela, por último inter
vendrá el grupo Mazantini de 
la Asociación de Coros y Danza 
de Ciudad Real.

Asimismo, el día 9, a las once 
de la noche, también en el 
Auditorio, actuarán todos los 
grupos anteriormente citados 
con distinto programa.

En esta edición serán doce 
los pueblos de la provincia los 
que disfrutarán de las actuacio
nes de algunos de estos grupos. 
Puertollano, Alcázar de San 
Juan, Argamasilla de Alba y 
Piedrabuena, son las localida
des, que en colaboración con 
el circuito de actuaciones del 
XI Festival Internacional de 
Folklore y bajo el patrocinio de 
los ayuntamientos, podrán dis
frutar de las actuaciones de los 
grupos de Cuba, Méjico, Vene
zuela, Ecuador, Bolivia y 
Mazantini.

Este año, otros pueblos como 
Villarrubia de los Ojos, Carrión, 
Fuente el Fresno, Alcolea, 
Pozuelo de Calatrava, Corral, 
Fernán Caballero y Almodóvar 
del Campo tendrán la oportu
nidad de presenciar algunas 
actuaciones de estos grupos tras 
la colaboración de este circuito 
con la Delegación de Cultura. 
En este sentido, Rafael Rome
ro, director del Festival, comen

f/.
’

El director del Festival, Rafael Romero, y el concejal de Cultura, Carlos López dijeron que éste da prestigio.

tó a los medios de comunica
ción que serán muchos los 
espectadores que tendrán la 
oportunidad de ver las actua
ciones de estos grupos inter
nacionales.

Respecto al presupuesto, 
mayor que el de años anterio
res, dijo que esta edición ascien
de a diez millones de pesetas. 
En cuanto a los precios de las 
entradas manifestó que es simi

lar al del pasado Festival, es 
decir cuatrocientas y doscientas 
pesetas. Las entradas se podrán 
adquirir a partir del sábado, de 
doce y media a dos y de siete 
y media a nueve de la noche, 
en el kiosko ubicado en la calle 
General Aguilera. El día 8, a 
partir de las nueve y media de 
la noche se podrán adquirir en 
la taquilla del Auditorio La 
Granja. Por último, dijo que a

nivel técnico el Festival 
de los mejores de Eurof 
esta reconocido por la' 
CO y el CIOFF.

Por su parte, Carlos 
Camarena, concejal de Í 
indicó que este espí 
supone un esfuerzo muy! 
pero que merece la p^' 
que el público reconoi^ 
esfuerzo y puede disfi* 
un magnífico espectácul®

M.C.D.2022
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nuevo Centro contribuirá a paliar la deficiente situación sanitaria

<^ Los 25.000 m2 iniciales parecen insuficientes

l Áún se desconoce la cantidad
Í ; de terreno que necesitará el
< Í nuevo hospital

¡ ¡los técnicos encargados del proyecto de construcción del 
^^gran hospital con el que contará Ciudad Real decidirán

^^f el número exacto de m2 que 
un centro que corresponda 

"^ j Laura ESPINAR

El número de metros cua
drados que necesitará el nuevo 

í hospital con el que contará 
lani^’^^^^ ^^^^ ^* próximo año 
Hail^^^^ ^^^^^ decidido, en breve, 
oni]P°’^ ^^® técnicos que estudian 
^[^ yl proyecto de ubicación de este 
isidJ^"^’'® ^^^'^^^'^^ (^Pe vendrá a 

^solventar el grave problema 
. ^nitario que padece esta pro- 

Wincia.
j^ ■ Según los primeros datos 

^ados a conocer tras el anuncio 
del ministro de Sanidad, Juan 

__¡«Antonio Griñán, en Toledo, la 
^Í^iputación Provincial de Ciu-' 
1 dad Real aportaría 15.000 

Í|ietros cuadrados en unos terre-
M nos que posee en la carretera 
w Áe Porzuna.
W ] Al parecer, y según las fuen- 
O res consultadas por este perió- 
« dico, esta cantidad, -15.000 
«metros cuadradospodría ser

serán necesarios para lograr 
a las necesidades de los 90.

insuficiente para coonstruir un 
centro hospitalario que sea lo 
“más ciudadoso” posible con el 
entorno y que reúna todas las 
condiciones sanitarias suficien
tes para una población de los 
años 90. Técnicos del Ministe
rios de Sanidad, estudian en 
estos díasm la cantidad de terre
no que serían necesarios para 
lograr une centro hospitalario 
que reúna las condiciones nece
sarias para la existencia de 
zonas verdes o el número de 
aparcamientos necesarios.

Por otro lado y según las 
fuentes consultadas por LA 
TRIBUNA, las personas encar
gadas de la realización y cons
trucción de este proyecto con
sideran que el mismo no puede 
ser “cicateros”, desconociendo, 
por tanto, el número de metros 
cuadrados que serían necesarios 
para conseguir un centro sani
tario de altura.

5e oponen al Plan de extinción de personal

UGT, contra las medidas 
drásticas en Santana Motor

RESERVA DE PLAZA PARA EL CURSO 1992-.93 EN LOS 
CENTROS DE LA UNIVERSIDAD DE CASTILLA-LA MANCHA 
Se pone en conocimiento de las personas interesadas que, los plazos de Preinscripción para 
las Escuelas Universitarias y Facultades de la Universidad de Castilla-La Mancha son los siguientes:

PRIMER PLAZO

Del 1 al 22 de Julio para la Facultad de Bellas Artes de Cuenca. 

Del 1 al 31 de Julio para el resto de los Centros Universitarios 

En este plazo deberán presentar preinscripción los alumnos que hayan superado 

los estudios de:

* Selectividad de la convocatoria de junio del curso 91-92 o cursos anteriores.
* Estudios equivalentes al C.O.U. con selectividad.
* FP 2- grado o módulos Profesionales (nivel 3) de la convocatoria de junio 

de 1991-92 o cursos anteriores.
* Titulación universitaria o equivalentes de la convocatoria de junio o cursos 

anteriores.

SEGUNDO PLAZO

Del 24 de Septiembre al 5 de Octubre en todos los Centros Universitarios 

En este plazo .deberán presentar preinscripción los alumnos que hayan obtenido 

los estudios que le facultan para el acceso a la Universidad en la convocatoria 

de septiembre y los de C.O.U. de junio o cursos anteriores.

LUGARES DE PRESENTACION

A) Alumnos que soliciten Centros Universitarios ubicados en la provincia de su 

residencia:

En la Secretaría del Centro solicitado en primer lugar.
B) Alumnos que soliciten Centros Universitarios no ubicados en su provincia 

de residencia:

Ofícinas de Información y Asistencia al Estudiante 
ALBACETE: Vicerrectorado de Investigación, Plaza de la Catedral, s/n 

CIUDAD REAL: Facultad de Letras, Paseo de la Universidad, s/n 
CUENCA: Vicerrectorado de Extensión Universitaria, 

Ronda de Julián Romero, s/n
TOLEDO: Edificio Padilla, Plaza de Padilla, s/n

En las mencionadas oficinas de Información y Asistencia al Estudiante se podrá 

solicitar todo tipo de información relacionada con la preinscripción.

Las listas de admitidos y excluidos del primer plazo (julio) se publicarán hacia 

el próximo día 20 de agosto. Dichas listas podrán consultarse en las Oficinas 

de Información al Estudiante y en los Centros Universitarios.
LT

La sección sindical de UGT 
Motor S.A. de Man- 

ante la situación actual 
I< y enipresa y el plan a medio 
Bpresentado por la cmprc- 

manifestó que no será copar- 
de ningún plan que lleve 

Il^^psigo la extinción del perso- 
^^^edente en la nueva rccs- 

^i de la empresa y se
pondrán a cualquier tipo de 
edidas drásticas que pudieran 

P'^^^^^farse.
irOR ra • * -^^ consciente de una 
la 4 ^^*?’’^^ización consensuada 

^^ Trabajadores para incre- 
10^ '^ productividad y fabri-
ledoa*" ’í“®''os productos que 

*^ totalidad en el 
uyíánJi /^’ P^^®’ ^’’^^ hacer un 
P^ldera^'^ -^^ situación, consi- 

” ^^^’^Tén que sería ncce- 
sín^r? -^^^ reforma de la estruc- 
.iV^'T^» empresarial de laculi

empresa como medio para 
garantizar la supervivencia de 
la factoría en Manzanares, vis
tas también las perspectiva.s de 
futuro de su producto tradicio
nal, el vehículo Santana.

Este sindicato, de forma 
pragmática y progresista, apos
tará para que se consolide el 
empleo en esta factoría y se 
innoven y racionalicen los 
medios de producción y sea 
aplicada la tecnología necesaria 
para alcanzar a la élite del sec
tor y conseguir el más alto nivel 
competitivo.

La sección sindical de UGT 
rechazó de antemano cualquier 
política regresiva y “de parches” 
y no renunciarán a ningún dere
cho adquirido por los trabaja
dores de Santana Motor S.A. 
y señaló que no dudará en acep
tar planteamientos y discusiones 
de cara al futuro industrial y 
de empleo en la empresa.

Importante: La reserva de plaza o preinscripción se realizara a través de los 

impresos que se proporcionen al efecto en las Secretarías de los Centros y Oficinas 

de Información y Asistencia al Estudiante. Dichos impresos se procesarán a través 

de LECTORA OPTICA, de ahí la importancia que tiene el realizar una atenta 

lectura de las instrucciones que figuran en el impreso antes de cumplimentar 

el mismo.

MERFINSA
GESTION FINANCIERA

ANTIGÜEDADES

H IPOTECARIOS

Galle Ciruela, 4 -1< B. 13001 Ciudad Reá 
Tete.: 926 / 25 08 86 - 25 59 72

LA MANCHA

COMPRA - VENTA 
DE OBJETOS ANTIGUOS
Hotel El Molino - Tlf. 22 30 50
Ctra. Carrión, Km. 242
CIUDAD - REAL

Arc. Julio Mata, 10,10-1® D
Tlf; 85 36 82

DAIMIEL (C. Real)
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En el Museo Municipal Manuel López Villaseñor

La exposición de pintura de Juan 
D’Opazo será inaugurada hoy
Su trayectoria artística está clasifícada en religiosa, paisaje y escenas rurales

La UCLM 
inviste a dos 
profesores 
“Doctor Honc 
Causa”

La exposición de pintura 
del daimieleño Juan D'O- 
pazo será inaugurada hoy 
en el Museo Municipal 
Manuel López Villaseñor. 
La trayectria artística de 
este autor está clasifícada 
en tres aspectos temáticos: 
lo religiosos, el paisaje y 
las escenas rurales.

LT

El Museo Municipal 
Manuel López Villaseñor aco
gerá, a partir de hoy, una 
importante colección de pin
tura y dibujo del maestro dai
mieleño, Juan D’Opazo.

Los óleos y aguafuertes que 
se exponen descubren a un 
hombre que ha dedicado toda 
su vida al arte, investigando 
contínumente sus límites y 
definiciones, sus formas y 
colores, sus recovecos más 
profundos y sus manifestacio
nes más evidentes.

Juan D’Opazo ha sido reco
nocido como uno de los más 
auténticos representantes de 
la pintura manchega y sus 
exposiciones han contado 
siempre con la mejor acogida 
por parte de la crítica. La tra
yectoria artística está clasifi
cada en tres aspectos temá
ticos; lo religioso en su faceta 
trágica y humanizadora, el 
paisaje como elemento revi
talizador de la soledad y el 
pensamiento, y las escenas 
rurales en las que los tipos 
caracterizan las actitudes y los 
sentimientos del hombre man
chego.

Tipismo

Su pintura está llena de

CCOO califíca de desagradable la actitud 
de los Paradores de Turismo

LT

La Comisión Ejecutiva de 
Comisiones Obreras ha acusado 
la actitud de la empresa Para
dores de Turismo de España, 
S.A. en relación al convenio 
colectivo.

Comisiones Obreras ha cali
ficado esta postura de desagra
dable por la fuerza y presión 
ejercida contra algún represen
tante sindical, así como contra 
trabajadores eventuales de con
trato temporal, con el objeto 
de vencer las resistencias que 
los trabajadores han venido 
ejerciendo en lucha justa y desi
gual por su convenio colectivo.

Por esto el sindicato ha seña
lado que denuncia esta aptitud 
no sólo por lo que supone de 
antisindical sino por establecer 
un método represivo y de fuer
za, obviando el diálogo y la 
reflexión.

La comisión ejecutiva ha 
mostrado en una nota ‘íu más

Juan D’Opazo expondrá sus obras en Ciudad Real

tipismo, de sabiduría popular, 
de paisajes manchegos y, 
sobre todo, de personajes aus
teros, grises, sombríos, calan
do siempre en los más pro
fundo del carácter y el sentir 
de la tierra.

Juan D’Opazo, que actual
mente reside en Daimiel, ten
drá un Museo Municipal que 
albergue su obra y lleve su 
nombre, y fue objeto durante 
el pasado año de un merecido 
homenaje donde se le conce
dió el Titulo de Hijo Predi
lecto de Daimiel.

Así mismo se inauguró una 
calle que lleva su nombre y 
se le descubrió una placa con
memorativa en su casa natal. 

firme apoyo a los trabajadores 
represaliados y amenazados por 
la terminación de su contrato, 
“para los cuales pondremos 
todos los medios a nuestro 
alcance a fin de evitar la injusta 
maniobra de la empresa más 
propia de otros tiempos”.

Por otro lado, el sindicato 
cree positiva el acuerdo defi
nitivo de apertura de mesa 
negociadora para la sustitución 
de la Ordenanza Laboral del 
Sector de la Hostelería, objetivo 
que supuso la convocatoria de 
dos días de huelga en Semana 
Santa, y que según Comisiones 
Obreras, tuvo un seguimiento 
por parte de los trabajadores 
de la provincia como importan
te, “contribuyendo así a la con
secución de este acuerdo recién 
firmado”. Este acuerdo na fija
do un calendario de reuniones 
en el presente mes fíe julio, 
“siendo él marco apropiado 
para discutir algunas de las 
cuestiones que plantea”.

En ese mismo año quedó 
inaugurada una exposición 
selectiva de toda la obra dona
da al Ayuntamiento daimie
leño. Dentro de ese mismo 
homenaje se celebró un acto 
académico en el Teatro Ayala 
de la localidad como recono
cimiento a su obra, a su dedi- 
cació, a su labor pedagógica, 
labor a la que ha dedicado 
gran parte de su vida.

Durante la primera quince
na de julio, el Museo López 
Villaseñor albergará la obra 
de un hombre cuyo valor resi
de, según la crítica, “no sólo 
en la generosidad de su espí
ritu y en la bondad de su alma, 
sino también, en la persona

CCOO denuncia a la empresa Paradores de Turismo

1
lidad de su obra y en el con
traste de sus maneras como 
reivindicación siempre de la 
individualidad más puramente 
libre”. El acto de inauguración 
será hoy a las 20,30 horas y 
tiene prevista su asistencia el 
alcalde, Lorenzo Selas, junto 
al concejal de Cultura, Carlos 
López Camarena y otros 
miembros de la Corporación 
Municipal. Juan D’Opazo 
Carrillo de Cisneros nació en 
Daimiel el 3 de junio de 1910.

Desde muy temprana edad 
manifestó un gran interés por 
lo que al final habrá de ocupar 
los momentos más gratos de 
su vida: el modelado, el dibujo 
y la pintura.

Hoy se procederá al si 
acto de investidura como 
tor Honoris Causa” de h 
fesores, Juan Bautista 
Pe-Arce y Joaquín de E 
oasaguas. Este acto esta 
sidido por Luis Arroyo, 
de la Universidad de Cas 
Mancha y José María B 
presidente de las Corle: 
región. La investidura 
como marco la Hosped 
Almagro. Juan Bautisti 
lle-Arce es catedrático 
Universidad de Californ 
un conocido cervantista! 
tigador de gran prestí 
Historia de la Literatun 
ñola. Por su parte, Joat 
Entrambasaguas es cate 
jubilado de Literatura I 
la. Este intelectual de: 
cido prestigio se ha del 
sí mismo como un 1 
solitario y conflictivo”., 
de Entrambasaguas esp 
de una de las bibliotec 
importantes de España 
en la Universidad c 
no-manchegae hizo del 
cionismo libresco, la 
razón de sus existencia.

Patronal de 
hostelería y 
sindicatos 
analizarán si 
situación

Los representantes 
patronal hostelera y le 
catos UGT y CCOO h: 
dado establecer una í 
organizaciones, integra 
las mismas, y que te 
objeto de analizar la 
situación de las relacior 
rales en este sector, í 
perspectiva de una 
derogación de la Or 
Laboral de Hostelería.

En este sentido, ha 
dado solicitar conjunta! 
Gobierno la no deroga 
la Ordenanza Labora 
que se vayan establecii 
criterios negociados qui 
dan sustituir.

En una segunda fe 
misma mesa elaborará 
mulación de los critei 
convenientes para el 
marco de relaciones ! 
en la hostelería, deten 
para ello: las unidadt 
ámbitos de negocias 
estructura de la nes 
colectiva, las materias 
tibies de negociación: 
terios y recomendado 
elabore esta mesa, sói 
rirán validez en el tieí 
la forma en que se dea 
y por tanto, en virtud 
acuerdos, ha quedado 
vocadó el programa ’ 
lizaciones previsto po^ 
dicatos, UGT y CCÓÚ

Además de lo.s niel* 
sindicatos estuvieron f 
los nresidentes de la 1'

ZONTÚR.

M.C.D.2022
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nito de Córdoba en uno de sus destellos Ponce va a ser figura del toreo con mejor ganadoHERRERA PIÑA HERRERA PIÑA
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La plaza se llenó de un público atípico y festivalero
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Los toros de los hermanos Sampedro se
cargaron la Corrida de Beneficencia

tec^--------------------------------------------------------------

^¡aza de Toros de Ciudad Real, Jueves dos 
jgl de julio de 1992. Corrida de Beneficencia. 
la Seis toros de los hermanos Sampedro de 
a. perilla, bien presentados, nobles y con cla- 
^se, pero totalmente inválidos. El segundo

Ponce arrancó una oreja por su entrega y Obregón otra que no mereció

se partió un pitón por la cepa, al derrotar 
contra un burladero y el presidente con 
muy buen criterio, no lo devolvió. El tercero 
no se mantenía sobre las patas y fue cam
biado por otro de la misma ganadería.

Diego del MORAL arriba a abajo, pierde la ver-

Alguien, muy cercano a esta 
^sa, dijo un día a los Hermanos 
Sampedro que le gustaban 

^Ij.mucho sus toros; pero que 
debería echarles un par de cele
mines de habas en cada pienso. 
La sentencia sigue en pié. Los 
toros de estos ganaderos seví-' 

—llanos se cargaron ayer la Corri- 
íla de Beneficencia de Ciudad 

"lp„^^^^ por su falta de fuerzas, 
I^jl^sesperante en muchos casos 

para colmo de males, el 
213^^^*^^° *^^ 1^ tarde va y se 
teíP^’^^^ “” pitón por la cepa al 
Ij derrotar contra un burladero, 

iont ^^'^^^ ganadera no pudo ser 
^or y lo mas irritante de todo 

’ tra que el ganado tenía calidad 
Oré^ ^^o^le^a para dar y tomar, 

pero es imposible sacar faena 
hai^ ^" ^oro que constantemente 

suelo, que si se 
*5 baja la mano, porque nadie 

olvide que el toreo es de

ticalidad y se derrumba.
Los toreros se apuntan a esta 

y a otras ganaderías similares 
porque saben que hay calidad 
de sobra para poder obtener 
triunfos sonados, pero un año 
tras otro, esta y otras ganaderías 
que proceden de Juan Pedro 
Domecq, están padeciendo esta 
debilidad que llega ya, casi, al 
insulto.

Los toreros

La terna era joven y prometía 
mucho, a priori. Enrique Ponce 
debutaba en Ciudad Real con 
la vitola de líder del escalafón 
de matadores en una temporada 
arrolladora. Triunfo tras triunfo 
y ante las cámaras de TV 
muchos de ellos, nos hicieron 
esperar, pero sin suerte. No por 
culpa del torero, digámoslo ya 
mismo, sino por lo ya apuntado 
del ganado. Voluntad en su pri-

mero y un toreo que no es el 
suyo en el segundo de su lote, 
le hicieron cortar la primera 
oreja de la tarde.

Pareja Obregón tuvo mala 
suerte al ver como su primer 
enemigo se partió un pitón por 
la cepa al salir de los chiqueros. 
Ya, nadie le hizo caso y menos 
cuando el sevillano se empeñó 
en torear por el lado del pitón 
roto. En el quinto hizo una fae
na “a lo Soro”, a base de efec
tismos, rebanás y saltos y con 
un toreo rápido y eléctrico, antí
tesis del temple. El publico atí
pico de esta corrida, picó y le 
pidió una oreja que Utrero, 
reglamento en mano, hubo de 
conceder.

A Finito de Córdoba le vimos 
sólo algún destello. Habrá que 
darle, a Ponce y a él, una nueva 
oportunidad, señor Canorea; 
pero con toros que se tengan 
sobre las patas. HERRERA PIÑAEl toro que se partió el pitón
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MILLONES

■ La mayor alegría 
de tu vida
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Facultades para Puertollano
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Los trabajadores han cobrado 50.000 pesetas de junio y no saben cuándo recibirán el resto

Los sindicatos alertan sobre la
repercusión del cierre de Enfersa
150 trabajadores se concentraron para protestar por la situación en que se encuentran

Los 346 trabajadores de Fesa-Enfersa en Puertollano 
cobraron ayer 50.000 pesetas de anticipo de la nómina 
del mes de junio y no hay ninguna garantía sobre 
cuando cobrarán el resto de la nómina ni la paga 
extraordinaria. Esta situación también afecta a 200jubi
lados, y las repercusiones de la crisis fínanciera pueden

suponer para una decena de empresas contratistas a 
las que Enfersa adeuda importantes cantidades de dine
ro que puede llegar incluso a la quiebra en algunos 
casos. Los trabajadores de la factoría de Puertollano 
celebraron ayer una concentración en la plaza del Ayun
tamiento a la que acudieron 150 personas.

Ana BARCENILLA

La liquidez de Ercross es 
prácticamente cero, con unos 
250 millones con los que se 
han anticipado las 50.000 pese
tas de la nómina del pasado 
mes a los trabajadores del gru
po. La incertidumbre sobre el 
futuro es total y está pendiente 
de las reuniones que se man
tienen en Madrid en estos días. 
La amenaza de una regulación 
de empleo, que afectaría a 
buena parte de la plantilla, no 
se descarta, aunque los traba- 
jadore.s se oponen a estos 
expedientes si no hay garantías 
fiables para la continuidad de 
la empresa.

El presidente del Comité de 
Empresa, Isidoro Sánchez, 
manifestó ayer la gran preo
cupación ante la situación que 
vive la factoría de Puertollano 
“tenemos muy difícil y muy 
mal la continuidad de la pro
ducción de la fábrica”. Sán
chez previno a los trabajadores 
de Puertollano que les va a 
ir muy mal si siguen creyendo 
que son el ombligo de la 
empresa “porque sea la fac
toría más moderna no se va 
a salvar de la crisis”.

En la factoría de Puerto- 
llano las plantas de amoníaco 
y urea están paradas desde el 
26 de mayo y las de nítrico 
y nitrato desde el pasado 18 
de junio, por falta de liquidez 
para pagar el suministro de gas 
natural y según los rumores 
el suministro eléctrico podría 
cortarse en breve. En el resto 
de las factorías de Fesa-En- 
fersa la situación es igualmen
te grave, según dijo el dele
gado sindical de UGT, Pedro 
Guilermo Sánchez, puesto que 
las que no han parado la pro
ducción están a punto de para
lizarse por falta de materias 
primeras. La Compañía eléc
trica Sevillana ordenó el miér
coles el corte de la luz aunque 
no pudo acceder al interior de 
la factoría para cortaría puesto 
que los trabajadores permane
cen haciendo guardia para 
impedirlo.

Manuel Llerena, secretario 
provincial de Fetique-UGT, 
alertó sobre el peligro que 
puede suponer para Puertolla
no la crisis de la factoría de 
Enfersa “lo que pueda pasarle 
a Enfersa, una descapitaliza
ción de puestos de trabajo, 
repercute en todo el pueblo”. 
El dirigentq sindical dijo que 
hay que dedicar las mismas 
energías que se dedicaron en 
la presentación “a bombo y 
platillo” del II Grupo Térmico 
a defender lo que se tiene 
“porque si no estamos abo
cados a cambiar unos puestos 
de trabajo por otros“ y señaló 
que en Puertollano parece que

1 Moción de IC t < 
para exigir qui' 
se instalen lasi,' 
facultades ' 
técnicas 1f

Alrededor de 150 personas, se concentraron para protestar por la situación de Enfersa

la gente no se da cuenta del 
alcance del posible cierre de 
la factoría de Enfersa, No fal
taron las críticas a la actuación 
de la administración local y 
regional que “hasta ahora sólo 
han tenido buenas palabras y 
el apoyo del Pleno en la regu
lación de empleo de diciem
bre”. El presidente del Comité 
de Empresa censuró la ausen
cia de los representantes de 
Ayuntamiento y de la Junta 
en una reunión que se man
tuvo en Madrid el 12 de mayo 
entre sindicatos. Administra
ción Central y el Grupo 
Ercross, “donde tuvieron oca
sión de pronunciarse y no fue 
ni el alcalde, nadie de la Junta 
ni ningún parlamentario de la 
región, por eso decimos que 
ya vale de palabras, queremos 
hechos”. Isidoro Sánchez 
recordó cuando el presidente 
Bono dijo recientemente en 
Puertollano que en Enfersa no 
había ningún problema porque 
ya llegaba el gas natural “que 
era importante pero no la 
panacea como se ha demos
trado”. (Los ^representantes 
sindicales se reunieron ayer 
por la mañana con Juan Anto
nio Fernández Pacheco, alcal
de en funciones, que se com
prometió a concertar una 
entrevista con el consejero de 
Industria de la Junta y expresó 
el apoyo del Ayuntamiento 
para afrontar conjuntamente 
el problema con los trabaja
dores de Enfersa, según expli
có después del encuentro Isi
doro Sánchez). Los delegados 
sindicales denunciaron la inso
lidaridad del resto de los tra
bajadores del Complejo, “que 
no han hecho ni un plantón 
de 5 minutos en solidaridad 
con sus compañeros de Enfer
sa”.

CANDI Jr.

Isidoro Sánchez, preocupado por la situación de la empresa candi Jr.

S
El Grupo Municipal def í 

ciativa Ciudadana (IC) h3|t! 
sentado una moción en lar [ 
solicita que el Pleno se|í 
al rector de la LJniversidi 
Castilla-La Mancha, al prej) 
te del Consejo Social díÉ ^ 
y al ministro de Educacióa^ 
que sean ubicadas en Pfe^ 
llano todas las facultaifí' 
escuelas técnicas de nuevas * 
ción relacionadas con la i í 1 
tria, el medio ambiente -^ 
nuevas tecnologías, ofreo * I 
la máxima contribución ms 11 
y económica posible. ■ t 

en la moción IC señáis 
al localizarse en su día lasL 
ciones del campus, no sepi 
ron en consideración las^ff 
bilidades que ofrecían laf^ 
dades más significativas k - 
región; “Entre todas se 1 
guían Toledo, por su arte^^ 
su historia, y Puertollaiiii|''j 
su industria”. Según IC, lop 
nable hubiera sido locala 
Toledo las facultades y 
relacionadas con el ArteE 
Historia, y en PuertollarF' 
relacionadas con la Inw 
“pero en lugar de atenif 
la razón, se privilegió enr^ 
siva a las ciudades quef* 
taban la condición de caj 
de provincia, sin más título í 
contar con los órganos ' 
Administración periférica! ^ 
voracidad desatada, a® í 
alguna de ellas por los ne 
más influyentes del r 
hegemónico en la regiónS-c 
vo.s de allí o plegados a j 
gencias del prócer <-i 
regional, decidido a favo») 
beneficiar a su tierra nfel

Esta decisión privó af ( 
tollano del derecho incuef ( 
ble a albergar en su seW i 
facultades técnicas relac<j 
con la Industria según la# ] 
de IC. El concejal deIF j 
Francisco Barrios, preseC ( 
moción “creyendo interpj [ 
sentir general de nuestra! ( 
ción”, para que la crea*! ¡ 
nuevas facultades y esty , 
su posterior reparto, n®l ¡ 
senten para Pueríolla4 , 
nueva privación por 
nocimiento de unos 
incuestionables que de^ 
su condición de ciud# 
industrial de la región 
los intereses legítimos ■ 
asisten.
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M Gestión municipal
El portavoz del Partido Popular, Ramón Hidalgo, discrepa del balance que el Grupo Socialista ha publicado sobre su gestión

l PP: “La mayor parte de las realizaciones 
^fueron iniciadas por la anterior Corporación”

________________________________________________________________________ _____  
“Un gran número de valdepeneros está comprobando cómo las promesas electorales no se están cumpliendo”, dice 

g-______________________________________________________________________________
^Transcurrido un año desde la llegada al poder municipal 
Idd Partido Socialista, el grupo que pasó a ser oposición 
dice ver ahora “al igual que un gran número de val- 
depeñeros”, cómo las promesas electorales, en su opinión, 
no se están cumpliendo. “Ni se progresa ni se camina 
hacia el futuro”.

LT Terrenos del antiguo “Fervino”

R Ramón Hidalgo, portavoz del 
I Grupo Popular en el Ayunta- 
| miento, a raíz de ver publicadas 

U® en los medios informativos las
t valoraciones del equipo de

IS ^ gobierno sobre la gestión rea
lizada en los últimos doce 

\ meses, ha manifestado que no 
be ha dicho la verdad y que 
jos socialistas no deben “apun-
tarse” hechos cuya gestión ha

^íSfcorrespondido a anteriores cor-
poraciones. “La mayor parte de 
lo acometido -dice Hidalgono 
ha sido sino el término de cuan
to desde el equipo de don Este- 

^^^‘^ gestado”.
^’^ ^' balance 

(¡Trelatado hace días por el alcal- 
i¿n^líde, Salvador Galán, Ramón

^1 
ha

Hidalgo inicia su versión de los
taoB-beGhos por los asuntos de urba

nismo, para referirse en primeriva 
la i 
le

lugar a la tercera fase de 
ampliación del polígono indus-

fec' trial, inaugurada en la anterior 
nií | legislatura y adjudicadas las 

' Robras también anteriormente.
ñal| El proyecto del colector de 
latí la Cañada de Romero, lo rea-
se|^lizó Jerónimo Gallardo, por 
las tencargo del anterior equipo

'^ gobernante. Hidalgo llama la
atención en que en la ejecución 

'^ Bde la obra, no se ha previsto.

“Esta Corporación no ha 
comprado los terrenos del anti
guo Fervino -asegura Ramón 
Hidalgo-; ya eran propiedad 
municipal y solamente se han 
llevado a buen fin las opciones 
de compra, que ya existían, 
sobre terrenos colindantes 
como el Huerto y La Posadilla”. 
Ramón Hidalgo, sin dejar de 
comentar la política urbanística 
desarrollada por el equipo 
socialista, se refiere también a 
que las obras concertadas con 
el INEM, se han venido rea
lizando durante muchos años, 
“por lo que no es nada nove
doso en ningún ayuntamiento 
de España”.

Hay dos actuaciones en las 
que el Grupo Popular sí mues
tra su satisfacción y es en la 
compra de terrenos para zonas 
verdes y en la agilidad de la 
Oficina de Obras en conceder 
licencias. En ambos caso.s se 
hace una salvedad. La escasez 
de agua para el mantenimiento 
de nuevas zonas verdes impidió 
anteriormente hacer estas com
pras. Asimismo piden que la 
Oficina Técnica preste más 
atención a los restos de obras 
y, en especial, a las zanjas que 
quedan sin cubrir en la calzada.

La gestión socialista en el Ayuntamiento de Valdepeñas, duramente criticada por el PP.

*3

rte
ano

a su juicio, el peligro de cortar 
él cauce durante las mismas, 
dando salida al agua de las

Promoción económica

El derribo y desescombro del 
edificio que ocupaba el solar 

ji^j sobre el que se asentará el Cen- 
enwí^.° Social Polivalente, fue adju- 
enB^'^^^o por Esteban López Vega 
le constructor Juan Ramírez. La

Ute

carJ^’^Q^ación del alumbrado de 
tur Í^alles, fue aprobado según 
osa"tl'orma el portavoz de la opo- 
rica^ición, en 1990, por medio del 

Diputación
1 noPtovincial.

iód 
a'

iVOt

£ No comparten la afirmación 
que nadie antes se haya ocu- 

Ipado de arreglar los caminos 
|ttirales del término municipal 
gV aseguran que antes de 1991 
uieron ejecutadas algunas obras 

^de este tipo. Para la construc-

Para Ramón Hidalgo, la 
“Mesa por Valdepeñas”, no ha 
sido iniciativa del Ayuntamien
to, sino de la Federación de 
Empresarios, así como el estu
dio de la situación económia 
de la ciudad, que va a realizar 
la Confederación provincial de 
Empresarios en colaboración 
con la Cámara de Comercio.

La visita a Israel que próxi
mamente realizarán industriales 
y autoridades, para captar téc
nicos de agricultura que puedan

servir para un mejor aprove
chamiento de la tierra en esta 
comarca, no es, según la opo
sición, idea del Grupo Socia
lista. En enero y marzo de 1991, 
Samuel del Coso entró en con
tacto con Esteban López Vega, 
por mediación del corredor de 
seguros Fernando Bravo, para 
llevar a cabo dicho viaje, con 
los mismos objetivos.

Por lo que respecta a cer
támenes feriales en FERIVAL, 
el Grupp Popular se pregunta 
cuantos de los 10.000 visitantes 
a cada uno de ellos, según cifras 
de la propia institución, han 
sido profesionales verdadera
mente interesados en lo que se 
exhibía. Añaden que tales ferias 
han contado con la infraestruc
tura dejada por anteriores equi
pos de gobierno. Particularmen
te se refieren a “Expoelectro”, 
patrocinada por el Ayuntamien
to y en la que sólo exponía 
una marca distribuidora. Hidal
go hubiera visto más justo ofre
cer a las demás marcas la posi
bilidad de entrar en el certa
men, con el mismo apoyo

institucional.

Incremento presupuestario en 
Servicios Sociales

No se puede decir, según 
Ramón Hidalgo, que en Ser
vicios Sociales, se ha pasado de 
25 millones en 1990 a cien millo
nes en el 92, haciendo creer 
a los ciudadanos que el gobier
no socialista ha multiplicado 
por cuatro esta antiuga asigna
ción presupuestaria. La manera 
de presupuestar es lo que ha 
cambiado, incluyéndose antes el 
dinero que debería salir de las 
arcas municipales y consignan
do como “valores independien
tes” la cuantía que podría llegar 
en concepto de subvenciones 
para actuaciones en ese área. 
En las actuales previsiones eco
nómicas, se incluye todo el 
montante que se piensa destinar 
como presupuesto para servi
cios sociales, independiente
mente de su procedencia.

El Partido Popular imputa al 
grupo de gobierno la presunta 
desaparición de la Escuela-Ta

ller de Valdepeñas, como una 
imposición procedente del 
gobierno central, “que en su 
política de reducir gastos, ha 
descubierto que es más fácil 
hacerlo con los que menos tie
nen, efectuando el recorte en 
algo justo y que abría horizon
tes de trabajo a la juventud”.

Otro punto de discordia es 
el servicio urbano de autobuses, 
no instaurado por el Grupo 
socialista, sino adjudicado por 
la anterior Corporación, según 
intenta aclarar el representante 
del Partido Popular.

Culmina su extensa crítica 
presentando al equipo socialista 
que preside Salvador Galán, 
como “falta de ideas” y que 
trata de hacer suyas las de otros. 
“Lo que demuestra que ante
riormente nada se gestionaba 
mal”.

Oposición de ¡os populares

^’^f* ^c la depuradora de aguas 
^^ terreno fue adqui- 

P°^ ^' Ayuntamiento

Cultura y deportes

leí 
seiH 
irp 
tral 
ead

no 
lafl

. . .j__________________ ' en
en base a los requisitos 

^puestos por la Junta de 
Mmunidades. También se 
nabía determinado el reparto de 
prgas fiscale.s entre las empre- 

más contaminantes. En

leí

Attnio al depósito regulador de 
P§tia potable, los populare,s afir- 

que £| ingeniero Jesús 
pt)nzález Campa, realizó el 
poyecto hace casi dos años y 

por tanto, el retraso no es 
competencia municipal.

A juicio de Ramón Hidal
go, -las actuaciones culturales 
del Ayuntamiento han des
cendido en cantidad y calidad. 
Afirma que se han cortado 
las relaciones con institucio
nes como la Fundación 
March, la Casa de Velázquez 
o la Academia Rusa de Cien
cias, limitándose la gestión 
política a traer espectáculos 
programados por la Junta de 
Comunidades, “excelentes 
algunos de ellos pero insu
ficientes”. Añaden que los

conciertos musicales organi
zados para los barrios, han 
sido un fracaso en cuanto a 
asistencia de público, regis
trándose una asistencia media 
de veinte personas por acto.

Saliendo al paso de las 
obras de mejora de todos los 
colegios de la localidad, de 
las que informó la Comisión 
de Gobierno en la rueda de 
prensa a cuyo contenido alu
de Ramón Hidalgo, el Partido 
Popular pregunta qué tipo de 
mejoras se han introducido en

el Colegio Virgen de la 
Cabeza.

Por lo que se refiere a la 
erótica de la gestión depor
tiva,' la oposición afirma que 
el maratón de fútbol-sala y 
los cursos de natación en la 
piscina municipal, no son 
nada nuevo y que las escuelas 
deportivas de reciente crea
ción, no han sido puestas en 
conocimiento del grupo 
minoritario, a través de la 
correspondiente Comisión 
Informativa.

Ramón Hidalgo se ha dedi
cado a hacer público su propio 
balance de labor de oposición, 
practicada en el primer año de 
legislatura y que se ha centrado 
especialmente en los presupues
tos, por la subida establecida 
en gastos de personal y en el 
incremento de la contribución 
urbana. El Grupo Popular ha 
formulado en este primer año, 
ocho preguntas al gobierno, seis 
propuestas, cinco mociones y un 
ruego. Entre estas intervencio
nes se destacan las referentes 
a utilización de diversos bienes 
de propiedad municipal, solici
tud de la adjudicación a Val
depeñas de la celebración del 
día de la región en 1993; pro
puesta que se llevó a cabo con
juntamente con el Grupo Socia
lista, la petición al Ayuntamien
to de imponer sanciones al con
sumo de drogas en lugares 
públicos.

2
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Situación agrícola en la región
El Pleno del Ayuntamiento de Alcázar de San 
Juan aprobó por unanimidad solicitar a la Con
sejería de Agricultura una campaña de publi
cidad que dé salida a los productos hortofru- 
tícolas de la región. La razón radica en el hecho

de que se produzca una caída de precios en 
el mercado por la enorme cantidad de estos 
productos que se están cultivando en la comarca 
de Alcázar de San Juan en sustitución del maíz. 
Por otra parte, la Corporación Municipal cele-

brará mañana un pleno extraordinario cu 
fín de aprobar un expediente de modifíor 
de créditos que quedó sobre la mesa el p¡)^ 
martes en el transcurso del pleno corres^ 
diente al mes de de Junio.

Se solicitará a la Consejería de Agricultura una campaña de publicidad ante el temor de una caída de precios en el mercado 

El Pleno aprobó una moción para ofrecer salidj 
a los productos hortofrutícolas de la región í

La Corporación celebrará mañana un pleno extraordinario para aprobar un expediente de modifícación de créditos coi
-áas

Domin VILLAREJO

La Corporación Municipal de 
Alcázar de San Juan celebrará 
mañana sábado un pleno 
extraordinario con el fin de 
aprobar un expediente de modi
ficación de créditos que quedó 
sobre la mesa el pasado martes 
en el transcuso del pleno ordi
nario corespondiente al mes de 
junio. Se trata de traspasar una 
partida presupuestaria de unos 
8 millones de pesetas a la Socie
dad Deportiva Municipal que 
sirva para pagar los salarios del 
personal adscrito a la Emisora 
Local de Televisión, transferido, 
según parece al mencionado 
organismo, junto con el material 
técnico no precintado en su día 
por la Orden de la Delegación 
Provincial de Transportes.

El asunto quedó sobre la 
mesa al no existir previamente 
acuerdo plenario sobre la trans
ferencia de este personal ni base 
jurídica para traspasar la partida 
presupuestaria, por lo que vol
verá a llevarse a pleno una 
modificación de los presupues
tos municipales.

Los grupos de oposición PP 
e IU se manifestaron en contra 
de la medida al considerar que 
la labor del Ayuntamiento debe 
ser la de luchar jor una ley 
que permita la emisión de las 
televisiones locales, pero en nin
gún caso la de transferir al per
sonal de un servicio a otro. Por 
su parte el alcalde, Anastasio 
López argumentó que espera 
que dentro de unos meses se 
resuelva el expediente por el 
que se precintaron los equipos 
de la televisión local y, por tanto 
el personal, considerado como 
trabajadores municipales, se 
debe mantener hasta entonces 
y lógicamente deben recibir 
salario correspondiente.

su

Actualizar los valores 
catastrales

Con el voto favorable del 
PSOE, en contra de IU y la 
abstención del PP se aprobó 
solicitar del Centro de Gestión 
Tributaria la actualización de 
los valores catastrales de la loca
lidad, debido al desfase que 
según el alcalde se está produ
ciendo en la valoración catastral 
de este municipio y que “no 
ha cumplido el principio de 
cualquier revisión como es su 
aproximación al 50% del valor 
de mercado”, sino que este está, 
según sus palabras “diez veces 
por encima”, lo que origina un 
déficit en la hacienda municipal, 
en la objetivación de los recur
sos patrimoniales. Anastasio 
López indicó que “cuanto antes 
se solicite mejor” puesto que 
aún así se pasarán varios años 
hasta que la revisión se realice.

El concejal del PP, José M®
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La Corporación Municipal del Ayuntamiento de Alcázar de San Juan defendió los productos hortofrutícolas locales.
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Pedro Pablo Novillo, de Izquierda Unida, propuso que, a través 
de los medios locales de comunicación, se llevase a cabo una campaña 
de publicidad para que los propios vecinos adquieran productos hor
tofrutícolas locales en lugar de los foráneos
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Oñate presentó una moción que 
se aprobó por unanimidad, en 
la que pedía el acuerdo de todos 
para solicitar a la Consejería de 
Agricultura uan campaña de 
publicidad que de salida a los 
productos hortofrutícolas de la 
región. Todo elfo ante el temor 
de una caída de precios en el 
mercado por la enorme cantidad 
de estos productos que se están 
cultivando en la comarca de 
Alcázar de San Juan en sus
titución del maíz.

Si bien existió la unanimidad, 
el debate de la moción no estu
vo exento de cierta tensión, al 
manifestar Oñate su opinión 
respecto de la inactividad muni
cipal en relación con la agri
cultura. Lo que levantó la répli
ca del alcalde desmintiendo 
categóricamente tal afirmación.

El concejal de agricultura, 
Darwin Cruz, explicó en el ple
no las iniciativas del Consejo- 
Local Agrario sobre el asunto. 
En principio dijo Cruz se está 

en contacto con una cooperativa 
murciana a través de la cual se 
esperan exportar los productos 
que se producen en esta loca
lidad. El Consejo Local para 
incrementar la eficacia de este 
acuerdo contratará a una per
sona para que se ocupe exclu
sivamente de este asunto.

Propuesta de lU

Por su parte el portavoz de 
IU, Pedro Pablo Novillo, pro
puso que, a través de los medios 
locales de comunicación, se lle
vase a cabo también una cam
paña de publicidad para que los 
propios vecinos adquieran estos 
productos en lugar de los forá
neos.

Por otra parte el Ayunta
miento asumirá el pago de 20 
millones de pts. de una obra 
municipal, adjudicada en prin
cipio por un valor de 36 millo
nes de pesetas y que, posterior
mente se comprobó que el pro

un

1

yecto en ejecución ascendía a 
56. Se trata del colector del 
Camino de San Isidro que rea
liza la empresa Precon cuya 
adjudicación se llevó a cabo por 
un valor de 36 millones de pese
tas aprobado en Comisión de 
Gobierno. Posteriormente cuan
do se recibió la primera cer
tificación de obra, se comprobó 
que el montante de la misma 
no correspondía al proyecto 
aprobado, sino a otro mejorado 
en muchos aspectos. La expli
cación dada al pleno por el 
Equipo de Gobierno fue que 
este hecho se debió a una deci
sión unilateral adoptada por los 
Servicios Técnicos Municipales, 
sin consultar a los responsables 
políticos. Así mismo se propuso 
como solución por parte del 
grupo mayoritario la modifica
ción de las contribuciones espe
ciales aprobadas hace tiempo de 
forma que las nuevas asumiesen 
la diferencia millonaria.

La oposición, PP e , 
puso el grito en el c»' 
por el hecho de que^j 
funcionarios pudie!^g| 
asumir decisiones dejí^^ 
calibre y dejó entreC, 
que detrás de todo df^ 
encontrarse algún respj— 
sable político. En o 
quier caso los dos gruíi 
pidieron que se depic 
las responsabilidades, 
calificó además de ik 
la modificación de 
contribuciones espedí 
una vez que la obraí 
casi acabada y su po' 
voz Pedro Pablo No' 
propuso que estas qu' 
sen tal cual y los 20 n’í 
nes fuesen asumidos 
los presupuestos mat 
pales. Tras un imí 
debate IU retiró la f 
puesta a la que se b’ 
adherido el PP y 
finalmente fue asoU 
por el PSOE. En la' 
ción PP e IU se ah 
vieron, el PSOE vol' 
favor y el alcalde voK 
contra.
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Gobierno y oposición municipal condescendientes con la Sanidad pública

coi 
'cok 

Paf
Pleno confuso, deprimente y decepcionante 

sobre la Sanidad en Tomelloso
El portavoz popular, Jiménez Escribano se limitó a exponer una serie de actuaciones a corto y medio plazo

flCorporación Municipal celebró pleno extraordinario, 
d miércoles, a petición del Grupo Popular, para debatir 
la Sanidad Pública en Tomelloso. El primer punto del 
orden día, referente al ^‘análisis del cumplimiento por parte 
^e las administraciones sanitarias provinciales de los puntos 
contenidos en la moción conjunta del Ayuntamiento sobre

^s necesidades mínimas a

Araceli OLMEDO

UjEste punto no fue analizado 
^r el portavoz de Sanidad del 
5rupo Popular, Juan Antonio 
liménez Escribano, limitándose 
Exponer una serie de actua- 
Bnes a corto y medio plazo, 
jara obtener en nuestra ciudad 
os medios necesarios que per- 
nitan cumplir los objetivos zan
jados por la OMS y asumidos 
^r el propio INSALUD, según 
su informe de actuación para 
;1 1991 y 1992, en el que dice 
Rgreación de nuevas plazas de 
personas de atención primaria.
«egurarído un ratio de 1.500 

1 lábitantes por médico y 1.500 
¡Liábitante por enfermero, en 
^I^as las áreas sanitarias”. Con- 
^Múa, “asimismo, conseguir la 
. jpignación necesaria para la 

Cubicación de un nuevo servicio
urgencias; coordinación 

b^tre las consultas periódicas en
Centro de Salud; los nece- 

marios sustitutos para período 
F «fcacional; conseguir, también 
* le la Administración, la división 
L^* esta ciudad en dos zonas 
Lde salud, como primer paso 
^^esario para la instalación de 
|j un segundo Centro de Salud, 

que supondría una desmasifica- 
| ción y un aumento de la acce
sibilidad de los recursos sani

tarios a la población”. La pro
puesta de actuación inmediata 

—Jel Grupo Popular, con el fin 
de mejorar la asistencia que se 
presta en el actual Centro de 
Salud, es la contratación de 3 
médicos (actualmente hay 12) 
jj' 1 ATS, con el fin de adecuar 

c¡¿iP*^’’^'*^^ ^ Ía necesidad real 
^a población; garantizar las 

Ijg,|l®htuciones de todo el perso- 
jg R> y ubicación y dotación ade- 
treí^^^ ^e ^*1 servicio de urgen-
de ^)as para una población de

cubrir de forma inmediata”.

30.000 habitantes, en los actua
les locales del INSS, mejorando 
la accesibilidad de patologías 
graves por las ambulancias; nor
malizar los informes de Radio
logía a través de los servicios 

,de radiología de la zona; con
seguir inversiones para la remo- 
delación del Centro en consul
tas médico-enfermería según las 
directrices del Ministerio de 
Sanidad; adecuar coordinación 
con el 2- nivel de especialidades 
y, por último, garantizar la dota
ción de material fungible. A 
medio y largo plazo, el PP pro
puso, la creción de un segundo 
Centro de Salud, aumentar la 
asistencia especializada en 
nuestra zona, aumentar la asis
tencia de Radiología y Labo
ratorio de urgencias tanto en 
horario como en dotaciones, y 
equipamiento de un servicio de 
Ecografía.

Seguidamente, la concejal y 
presidenta del Consejo de 
Salud, Ana García Rojo, hizo 
una exposición farragosa, incon
creta, pesada y, en algunos pun
tos, no ajustada a la verdad, 
respecto al funcionamiento del 
Organo que preside, destacando 
que. la Administración provin
cial no es del todo responsable 
del mal funcionamiento de 
nuestra Sanidad y atacó a Jimé
nez Escribano (concejal del PP 
y coordinador del Centro de 
Salud) de irresponsabilidad y 
falta de coordinación en cuanto 
a las deficiencias.de los dos apa
ratos de rayos, sufridas por esta 
población durante varias sema
nas y apuntó que “es muy fácil 
hacer demagogia con la sani
dad... Pero hay que tener en 
cuenta el problema que existe 
en otros pueblos, con el dinero 
que se cuenta, cómo funciona 
el Insalud”.

Ana García Rojo, presidenta del Consejo de Salud

S»

El PP propuso, la creación de un segundo Centro de Salud, entre otras cosas

Ana García Rojo expuso el 
criterio del director provincial 
del INSALUD, Félix Arce, el 
cual no se compromete a traer 
un traumatólogo a Tomelloso 
hasta que no se ponga en fun
cionamiento el Hospital de 
Alcázar y sí se comprometió a 
enviar un fisoterapeuta y dotar 
convenientemente el gimnasio, 
para el segundo semestre del 
92.

El portavoz de IU, Agustín 
Alberca, expresó su desacuerdo 
con la presidenta del Consejo 
en cuanto al cumplimiento de 
la moción, referido a un control 
externo de calidad del labora
torio, que no se está haciendo, 
y al ATS que falta: “De la - 
moción lo único que se está 
cumpliendo es que han man
dado un médico de medicina 
general y el aire acondicionado 
para el Laboratorio.

Conclusiones a las que llegó el 
Pleno de la Corporación

De las propuestas del Grupo 
Municipal Popular, fueron 

á

aprobadas por unanimidad, la 
solicitud de la segunda área de 
salud, para la posterior recla
mación del segundo Centro; la 
de especialidades dependientes 
de Alcázar, y la de un servicio 
de Ecografías, así como el desa
lojo por parte del INSS de los 

locales que ocupa, pero sin mar
car plazo. Y rechazada por el 
PSOE, la cobertura en 1993 de 
3 plazas de medicina general.

A IU le fueron rechazadas 
todas sus propuestas menos, la 
referente a la segunda zona de 
salud.

iní
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SUPERAUTO -', - •
GRAN FIESTA EXPOSICION 

DE ALFA ROMEO
EI nuevo ALFAJ 55 te invita a conocerlo 

en Costa PflCHR
El día 3 de julio en Ciudad Real

A partir de las 11,00 h. de la noche 
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^B Entrevista al director del Festival de Almagro A ?

'‘El Festival de este año será de crecimiento y renovación de bases para futuras acciones más serías y profundas” 

Juan Pedro de Aguilar: Los pueblos que 
retienen sus artistas son pueblos inteligentes

“En el futuro, el Festival debe tener más calidad, serenidad y participación; hay que cambiar muchas cosas de base^^

Los 15 años de vida de los Festivales de Almagro han 
conocido unos pocos, no muchos, directores del mismo. 
Cada uno de los que han dirigido estos Festivales le 
han dejado algo de su forma particular de organizar 
un evento que tiene como base la cultura, la historia 
y una gran complejidad en su entramado.

Emilio ARJONA

En esto de organizar los fes
tivales de Almagro, no pasa lo 
que suele pasar en los relevos 
políticos en que, el sucesor, qui
ta por aparentemente inservi
ble, lo que ha hecho el ante
cesor. Aquí siempre, según 
parece, se ha contado con gente 
vocacionalmente dispuesta a 
servir su objefivo y, el objetivo 
ha sido, es y debe ser en el 
futuro, hacer un festival con el 
que el mundo cuente.

Ouizá para ello haya que des
brozar lo andado por otros, 
para seguir andando, pero supo
nemos que habrá que desbrozar 
selectivamente, no arramplando 
con todo. Así en el fondo, cree
mos que lo han comprendido 
todos los directore.s de los Fes
tivales de Almagro que, sin 
embargo, han tenido que luchar 
con ciertas limitaciones, justi
ficadas más o menos y que han 
hecho, sin embargo, en virtud 
de una misión coordinadora 
entregada y, a veces abnegada, 
que al gran público no trascien
da los entresijos y las dificul
tades que evidentemente haya 
habido detrás del telón de un 
año de organización.

¡Ah, se nos olvidaba! y que 
el aparato dispensador de dine
ros para el invento, no inter
venga más de lo preciso y en 
aquellas cuestiones en las que 
ha de estar presente sin inge
rencias en territorios que no le 
corresponden. Ustedes ya me 
entienden.

Juan Pedro de Aguilar here
dó un Festival que, según pare
ce, estaba haciendo aguas y eso 
es lo que no debe hacer un 
evento que pretende tener aires 
de mundialidad. Entre los que 
figuran en la organización, se 
deben repartir, por igual, res
ponsabilidades y confianzas y, 
al que va a dar la cara final
mente, debe otorgársele el 
montón mayor de ambas.

Juan Pedro de Aguilar, hom
bre conocido como organizador 
de funciones teatrales muy her
mosas, como se sabe, se vio 
metido de pronto en algo dife
rente. Algo que le brindaba sin 
embargo, hacer cosas distintas 
con una materia prima que él 
conoce perfectamente. Y este 
año último, se puso a la tarea 
con el afán de apagar resque
mores que, creemos, no surgie
ron por él y su forma de hacer, 
sino, que aparecieron por la for
ma tan abracadabrante que 
hubo, según algunos, de ponerlo 
donde está.

Desde hace un año exacta- 
niente es usted director de los 
Festivales Internacionales de 
Teatro Clásico de Almagro,

¿que se siente al pasar de rea
lizar una labor creativa, como 
director teatral a esta obra de 
organización de un Festival?

- La necesidad de desarrollar 
un nuevo instinto, un doble ins
tinto, diría yo, que por un lado 
te lleva a intentar hacer algo 
diferente y, por otro, a defen
derle de la inercia mortecina 
que toda herencia lleva consigo.

- Su nombramiento como 
director del Festival estuvo 
rodeado, si mal no recordamos, 
de ciertas tensiones y de no 
poca polémica ¿piensa que se 
disiparán esos posibles recelos 
que queden con su actuación 
al frente de los Festivales?

- Nadie quiere dejar el sillón 
de algo que siempre suele ser 
o es un pequeño trono; pero 
yo he levantado a mucha gente 
del suyo, pues ya se creían que 
eran los amos del Festival. “Mu
chas gracias y deje usted paso 
a gente nueva”. -Naturalmente, 
éstos son mis enemigos acérri
mos en la actualidad. ¿Pero 
quién no tiene enemigos o con
testadores?. No llueve nunca a 
gusto de todos. Lo importante 
es que este año hay más alegría 
en el Festival, pues el público 
está consumiendo todas las 
entradas de los espectáculos!.

- ¿Ha actuado este año con 
absoluta libertad? ¿Le ha pues
to alguien algunas limitacio
nes?

- He tenido todas las limi
taciones que me imaginaba y 
muchas más, este festival no es 
lo que yo puedo hacer, pero, 
repito, ya es mejor que otros 
años, y podríamos decir que 
será un Festival de crecimiento 
y renovación de bases para futu- 
ra.s acciones más serias y pro
fundas.

- ¿De alguna manera, su 
labor como director de actores 
y situaciones, le ha resultado 
válida para dirigir el Festival

En cuanto a las virtudes y 
defectos de esta edición 92, 
la primera de la era Aguilar, 
éste señaló que “los que se 
deriven del presupuesto, que 
es exigüo y que yo prenedo 
que se dupliquen para la 
próxima edición, siempre que 
se haga un esfuerzo común 
y general.

Pero ya este año, el que 
sepa ver y tenga buena inten
ción de ver lo bueno, notará 
que esto va a dar próxima
mente un cambio formidable.

( f

Juan Pedro de Aguilar, director desde hace un año de los Festivales Internacionales de Teatro Clásico de Almagro

almagreño?
- Esto se notará, si continuo, 

el próximo año en que pienso 
trabajar muchísimo con actores 
y actrices de Castilla-La Man
cha.

- A su juicio ¿que es o pre? 
tende ser el Festival de Alma
gro? y ¿cómo, deber ser este 
festival?

- Tiene que tener ‘mayor cali
dad, mayor serenidad, mayor 
participacaón. Hay que cambiar 
muchas cosas de base, sanear 
vicios y abusos, cosas que,, en 
parte, ya hemos logrado este 
año y hacer nuevos plantea
mientos, sin perder de vista que 
estamos anté un Festival genui- 
naménte teatral y con el oro 
de nuestros clásicos.

Sin duda J. P. de Aguilar en 
esta respuesta, llena ‘a nuestro 
juicio, de intensidad y de inten
ción, hay un claro mensaje que 
podríamo-s resumir en “todo por 
el propósito”, puesto que este 
propósito no es otro que el de 
hacer resucitar a nuestros clá
sicos con la dignidad que se 
merecen y que, en definitiva.

^^La era Aguilar''
Por cierto, ¿se prolongará 

mucho en le tiempo la “era 
Aguilar“?

- Si se me mantiene los tres 
años prometidos, podrá verse 
el Festival y el discurso teatral 
que yo, junto con mi patro
nato, espero dar a Almagro, 
pero com se que al poner las 
cosas claras, me han salido 
enemigos como hongos, pue
de que...

En fin, mi amor está en 
la creación y en la cultura, 
en la transformación y en la

si al final queremos todos hacer 
una cosa bien hecha, los 
medios, sean cuales sean las 
medidas que haya de tomarse, 
justificarán el fin.

- Le ha sido enojosa o labo
riosa la labor de selección para 
llenar el Festival de contenido?

- Si, porque este Festival 
no sólo debe recoger lo que 
se produce independientemen
te. Este Festival debe copro- 
ducir algún trabajo de alta 
creación.

- ¿Sirve Almagro para hacer 
un Festival que no sea de Tea
tro clásico?

- Creo, sinceramente, que 
esta idea de Almagro ydo clá
sico es insuperable.

- ¿Qué “vende” más en el 
extranjero, el Corral de Come
dias o el Festival de Almagro.

- Ambas cosas.
- ¿Confía en la “perpetui

dad” de estos festivales alma- 
greñas? Para lograr esa “per
petuidad”, ¿sería necesario, o, 
al menos, conveniente, privati
zar, si no la inspiración, sí la 
realidad de los Festivales?. Y

divesión ecleptica.
Si Almagro quiere mis ser

vicios, aquí estaré y si no, hay 
mucha tierra que sembra y 
cultivar por el mundo. A los 
verdadros artistas no se les 
pega el sillón, siempre tienen 
ganas de andar, conocer y 
conquistar espacios nuevos... 
Los pueblos que retienen sus 
artistas, son pueblos inteligen
tes y aquellos que no lo.s 
saben valorar, pierden mucho 
más de lo que a simple vista 
parece.

¿podría privatizarse el he 
mismo, sin privatizar el e 
ritu?.

- El Festival de Almagro 
ne que convertirse en algo 
serio de lo que es, juridican 
te hablando, o cualquier 
podría desaparecer. Este 1 
tival se mantiene por el a 
de mucha gente a esta ca 
Pero no se engañen, mien 
la industria y el comercio 
Almagro, de la provincia) 
la región no comiencen a s{ 
sorizarlo, este certamen seg 
siendo el menos dotado i 
nómicamente y puede frac; 
Las gentes de Almagro y < 
dad Real y, sobre todo, los I 
eos y otras entidades de ahc 
asentados en esta provine 
en esta región, así como 
industrias más pimpantes, ó 
rán aflojar el codo y sponsoi 
y, además, hacerlo con ilus 
En Mérida llegan a poner 
de 200 millones de pesetas! 
su Festival que es muy im; 
tante. Y aquí, nadie pone 
duro. Así no hay manera.! 
festival tiene que echar ra 
jurídicas y económicas y las) 
tes de estas tierras tienen 
responsabilizarse para tenei 
balcón al mundo, una vem 
a la cultura intemaional. 
lo cual pueden llegar o 
maravillosas. Entendemos 
P. Aguilar y la pasión quef 
en este llamamiento ilusioir 
El Festival de Almagro esn 
tro, de la sociedad casü 
no-manchega que debe * 
trarse de paternalismoí 
ultranza de organismos oü 
les, o, en todo caso, coop 
con ellos en la empresa 
mosa de crear cultura, i^ 
ur^buen terreno de cooperó’' 
es este de la cultura en la* 
a la sociedad civil, como sc 
ahora, le cuesta tanto irruí’' 
aunque en otros lugares 
país, ya se estén produei' 
esta cooperación.

M.C.D.2022
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El éxito de la obra está en el reparto, según su directora, Pilar Miró

verdad sospechosa” fue
presentada ayer en Almagro

^‘La exigencia de Miró es una suerte para los actores^*

k La XVedición del Festival de Teatro clásico fue inaugurada 
T' av^f ^^^ ^^ presentación en rueda de prensa de “La verdad 

-^-sospechosa”, de Juan Ruiz de Alarcón.
Ana LOPEZ

. pilar Miró, directora de esta 
(obra, ha ido a lo más puro que 

cree que es el teatro; es decir 
el texto y la interpretación de 
los actores. Piensa que hay 
lontaies de teatro que se basan

actores, opina que hay talentos 
sin duda alguna, ellos mismos 
señalaban que hay muchos y 
buenos actores, por lo que cree 
que es muy difícil conseguir un 
buen papel dentro de una fun
ción. Los actores opinan que

la exigencia de esta directora 
es una suerte para ellos. Miró 
señaló que el éxito de “La ver
dad sospechosa” está en el 
reparto, pues es muy compacto, 
ya que se encuentran todos en 
el “mismo barco”. Ha cambiado 
todos los personajes con res
pecto al texto original, pues les 
ha dado una interpretación 
actualizada.

I

ra

Pilar Miró y algunos de los actores en la presentación de la obra calleja

C
i_

precisamente en la experiencia 
cinematográfica, pero no es su 
toncepción del teatro, pues el 
dnc tiene una manera de llegar 
sal espectador y el teatro otro. 
Respecto a los problemas que 
ha tenido que afrontar para el 
montaje de la obra, que ha 
obtenido tanto éxito, señaló que 
para ella “La verdad sospecho- 

ha sido una fiesta, ya que 
cree que no se puede afrontar 
un trabajo sin pensar que lógi- 

Bcamente siempre tiene una serie 
Ede dificultades, pues esto está 
tdentro de las características de 
^cualquier montaje de teatro. 
^Esas dificultades van dentro del 
'trabajo que han elegido, al afir- 
¡mar que este montaje es para 
íella una fiesta lo hace éñ el 

Asentido de tener la oportunidad 
|de hacer un clásico y además 
’';en las mejores condiciones.

Entre los grandes clásicos 
internacionales como Shakes
peare o Moliere, a Pilar Miró 
le gustaría montar una obra de 
[Shakespeare y más concreta
mente “Otelo”, además le gus
taría seguir por la guía actual, 
lo que ocurre es que la empresa 
privada es precaria, pues la cul
tura normalmente no es ren
table. Las compañías nacionales 
¡son pocas y verdaderamente 
están acaparadas por unos 
directores concretos, tema que 
tiene más que ver con la política 
cultural de este país.

Para que el teatro fuera ren
table, Miró opina que no se 
puede obligar a una empresa 
a exponerse más de lo que 
desee, y que no se debería 

J impedir que acontecimientos 
culturales que no pueden ser 

í rentables no sean asumidos por 
el Estado en cualquiera de sus 
distintos estamentos. Piensa que 
en todos los países europeos 
que tienen una idea clara de 
lucha por su cultura, por todas 
sus manifestaciones culturales 
que requieren un capital fuerte, 
es necesaria un política cultural 
que invierta mucho dinero y con 
buena conciencia con el con- 
'^encimiento de que es absolu
tamente necesario, si no se tie- 
uen los medios nunca se sabrá 
’'' hay talento o si hay alguien 
que tenga algo que decir. “Yo 
^reo que en la iniciativa privada 
Siempre es más rentable invertir 
^•^ holsa o en terrenos, seguía 
Alimentando”,

Pilar Miró piensa que cuando 
’^ baga algo por |a cultura tiene 
que haeerse como una necesi- 

ttd social y política, y que esta- 
en una etapa en la que 

manilestaciones culturales 
jut en declive en el sentido de 

eantidad y de las posibili- 
** US de hacerlas de una mane- 
u mdependientc. En cuanto a

EN VACACIONES SIGA INFORMADO 
CON 

La Tribuna 
-------de Ciudad Real--------------------

Relación de Puntos de Venta de Prensa en la costa 
alicantina donde podrá adquirir LA TRIBUNA durante 
los meses de Julio y Agosto: 
BENIDORM
-ENRIQUE RODRIGUEZ DOMINGEZ. C/ ALCALA, 1. BENIDORM

1 - CARMEN CABALLERO OLAVARRIETA. C/ LOS ALMENDROS, 4. 
BENIDORM.

| - JOSE OROZCO LUNARES. C/ MARTINEZ ALEJOS, 3. BENIDORM.
i - SAN MIGUEL, C.B. C/ SAN MIGUEL, 2. BENIDORM.
' -J. ANTONIO FERRERO LUNA. PLAZA TORREON. BENIDORM.

-JOSEFINA ZARAGOZA BELENGUER. EDIF. BEATRIZ LIB. ATLAS. - 
' BENIDORM.

j -FOTO RUECK LAS PALMERAS. AVDA. ALCOY. BENIDORM.
- MONTIEL Y TASSA. CUENCA LOC. 9 BENIDORM.

j - S.G.E.L. LA GOLETA. AVDA. MADRID. BENIDORM.
1 - JUAN GREGORIO PEREZ. ESTOCOLMO, 2. BENIDORM.

- S.G.E.L. VIKI. AVDA. MEDITERRANEO, S/N. BENIDORM.
-ANTONIO ROMERO MARQUEZ. C/ FILIPINAS. BENIDORM.
- ANTONIO PEDROSA ATACHO. MIRADOR, LOCAL, 13. BENIDORM.
- S.G.E.L. LIBRERIA CHONI. GERONA, 2. BENIDORM.
-LUISA CARRASCO MONTIEL. DR. ORTS LLORCA. BENIDORM.
- S.G.E.L. MEDITERRANEO. AVDA. MEDITERRANEO, 5. BENI

DORM.
- ANGEL LAMELAS GUILLEN. C/ IBIZA EDI. ALTEANOS. 3 LOCAL 

7. BENIDORM.
-JUAN JOSE BLANQUER DEVESA. AVDA. JAIME I. BENIDORM.
- MIGUEL LLORCA -SORIANO. AVDA. LUXEMBURGO EDF. ROSA

LEDA. BENIDORM.
- J.L. BLANCO TORRECILLAS LOPEZ. AVDA. MARINA ESPAÑOLA.

6. BENIDORM.
- MARIA DOLORES MORENO SANCHEZ. AVDA. MARINA BAIXA.

EDF. CARDENAL, 3. CALA DE FiNESTRAT. BENIDORM.
- FOTO RUECK LA CALA. AVDA. BAHIA, S/N PLAYA PONIENTE 

CALA DE FINESTRAT. BENIDORM.
j -RAFAEL GONZALEZ CASTILLA. C/ SANTANDER PAPELERIA 

EOLO. CALA DE FINESTRAT. BENIDORM.
- J. RAMON DELVIS BAÑULS EDF. ULIA LA CALA. BENIDORM.
- PUBLIFIN, S.L. CARRETERA NUEVA DE FINESTRAT. BENIDORM.

ALICANTE
- PRODESA, AEROPUERTO ALICANTE.
- ANGELA SUAREZ FERREIRO: PLAZA RUPERTO CHAPI. ALICANTE
- ENRIQUE MEDINA DIAZ. PASEO GOMIS, S/N. PLAYA POSTIGUET. 
ALICANTE.

-CARMEN GALLEGO AGUDO. PU\ZA SANTA FAZ. ALICANTE.
-DOLORES GOMEZ GIRON. RAMBLA MENDEZ NUÑEZ. 12. 
ALICANTE

-CONSUELO NAVAS CANO. CALDERON DE LA BARCA, 11. 
ALICANTE

-ANTONIO BERNA MANRESA. PLAZA LOS LUCEROS ESQ. 
ALFONSO EL SABIO. ALICANTE.

- MERCEDES GOIXOT CERDAN. CORTE INGLES. ALICANTE

SANTA POLA
- COLET ALEGUAT BOREAS. AVDA. SANTIAGO BERNABEU, 6. 
SANTA pola;

- MANUEL QUESADA MORENO. DEL MUEBLE, 3. SANTA POLA.
- MARGARITA BAILE SOLER. ELCHE, 10. SANTA POLA.
- MARIANO LOPEZ IBAÑEZ. FERNANDO PEREZ OJEDA. 2. SANTA 

POLA.
- ANTONIO BERTOMEU JAVALOYES. AVDA. VASCUÑANA. SANTA 

POLA.
- FRANCISCA GARCIA ORTS. AVDA. PLAYA LISA. ESTACION DE 
AUTOBUSES. SANTA POLA.

- CATALINA PRIETO PADILLA. ELDA. 37. SANTA POLA.

LA MARINA
- MANUEL AMOROS LINARES. AVDA. LA ALEGRIA, 1. LA MARINA.

GUARDAMAR
- PEDRO PALOMAR TEVA. INGENIERO MIRA, S/N. GUARDAMAR.

TORREVIEJA
- MANUEL BAEZA MAYOR. PEDRO LORCA, 9. TORREVIEJA.
-FRANCISCO SOLANO ANDREU. PLAYA LOS LOCOS. TORRE

VIEJA.
-TEODORO NAVARRO CAMARA. J.M. AZORIN, 6. TORREVIEJA.
-CONCHITA BOJ. PLAYA DE LA MATA, KM. 3. TORREVIEJA.
- JOSEFA IÑIGUEZ BALLESTER. APOLO. 63. TORREVIEJA.
- EUSTOLIO RODRIGUEZ ZAZO. GREGORIO MARAÑON. S/N. 
TORREVIEJA.

CAMPOAMOR
-COMERCIAL CAMPOAMOR. S.A. LUIS DE GONGORA S/N. 
CAMPOAMOR.

SAN JUAN
-AGUSTIN JIMENO GARCIA. CTRA. BENIMAGRELL. PLAYA 

MUCHAVISTA. SAN JUAN.
- MERCEDES LAMAS GARCIA. AVDA. COSTA BLANCA. EDF. LUTE- 

CIA: PLAYA SAN JUAN.
-ANTONIO TERCERA GARCIA. AVDA. NIZA. 10. PLAYA SAN JUAN.

EL CAMPELLO
- EL PALACIO DE LA PRENSA. S.A.I.. SAN BARTOLOME. 49. EL 

CAMPELLO.
- MARIA AURORA TORREJON MARTINEZ. AVDA. CARRER DE 

LAMAR. EL CAMPELLO

VILLAJOYOSA
- ANGEL PEREZ MASON. COLON. 108. VILLAJOYOSA.
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José Manuel Díaz Iborra. Í ;^ ‘ ¿»

Incidirá en el campo del bienestar social a desarrollar por los voluntarios

Cruz Roja Juventud presentí 
su programa para el verano

" Un puesto de socorro será instalado en el real de la feria

y

Manuel Díaz Iborra, director de la rama local de Cruz 
Roja de la Juventud, presentó su programa de cara al 
verano que incide en el campo del bienestar social que 
será desarrollado por el sector de voluntarios. Como ya 
sucedió el año pasado, será instalado un puesto de socorro 
en el real de la feria.

Antonio G. CERVIGON

La rama Cruz Roja de la 
Juventud, por niedio de su 
director local, Manuel Díaz

Iborra, daba a conocer alguno 
de los objetivos de su programa 
de cara al verano, programa a 
desarrollar por el sector de 
voluntarios en el campo del bie

Su inglés está en 
Expansión
Desde el 
martes 7 
y hasta e 
viernes 1
Expansión las diez entregas 
del curso "Keys to success'.' 
Para que este verano ponga 
al día su inglés empresarial.

El curso consiu ík- ? libros / 8 cassettes. 
Ha sido desarrollaclo por c-l Businfss English 

Programmes del prcjsiigioso King''. College.

Su inglés empresarial ai día

^1 TABACALERA. S. A.

^-
 !■ ’ •‘l
lí

King\s \ College

«

( > t

nestar social, así como su ca 
dario de actuaciones en la 
se va a repetir la experiei 
del pasado año y va a ser 
talado un puesto permanenh 
Cruz Roja en el real de la ft 
con motivo derlas fiestas pa 
nales. Y con la prestación, 
si hiciera falta, de una an 
lancia qu^ bien' podría se 
que tiene solicitada esta -As 
blea Local. En caso contr 
se solicitaría los servicios d 
Asamblea Local de manzan 
con la que se mantienen i 
cordiales relaciones.

Para Manuel Díaz Iboní 
Cruz Roja de la Juventud 1 
mantiene un alto índice 
voluntarios capaces de inte 
nir no sólo en el sector tan 
dicional como es el sani 
sino en otros campos dond 
acción voluntaria es muy c 
pleja: “Se ha creado en el s 
de los voluntarios tres gn 
distintos de acción, mi 

■ambiente,, acción social y tj 
po libre; vamos a acudir 
Residencia de Ancianos “ 
gen de Peñarroya” para ayi 
en lo que sea necesario, ti 
en los servicios como en las: 
vidades que tengan diseña 
“Otras de las actividades 
vamos a poner en prái 
apunta al área de relacii 
humanas; visitas y compa 
domiciliarias, animación ye 
pañía residencia de anciaii 
indica Díaz Iborra.

Los voluntarios -en opii 
del director-, se agrupan, se 
sus intereses, según capacid: 
y preferencias. “Dentro dei 
días -prosigue-, se celebrar 
acto de-entrega de diplom 
los 33 socorristas que tomi 
parte en el curso que se iw 
tió sobre esta especialida 
realizaremos varios simula 
de accidentes, o bien con n 
tra propia ambulancia o cc 
vehículo, que puedan fácil 
nos otras asambleas”.

Para continuar en la ( 
sanitaria, Iborra informó s 
el próximo curso a impartir 
la Asamblea Local; “.Será 
curso de auxiliares técnico 
transporte sanitario al que 
tirán unos veinte volunta 
para adiestrarse en auxilii 
accidentados y en el variado 
trumental que lleva una an 
lancia, sistema de oxigenar 
suero, etc”.

Otro campo de actua 
inminente será el mundo 
niño que tendrá cierto p 
gonismo en las próximas 0' 
patronales que comienzan o 
24 de julio hasta el 30. “H 
concursos de todo tipo para 
a conocer nuestra organiza 
y su mensaje que es muy 
captado por los pequeños 
la vez se divierten a traví 
juegos y pasatiempos”.

El futuro de la Cruz 
está segurado en esta lora# 
y la prueba manifiesta es' 
rama juvenil de casi ciensrK 
chicos y chicas que apr^” 
e irradian día a día una u"! 
tante asignatura, olvidada 
una sociedad movilizada ^ 
consumo material, servir* 
humanidad a través de susj 
nos y ayudar a quien lo net’

M.C.D.2022
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5 gi Gobierno
/ „,urciano 

considera
) insuficiente el 

' trasvase de agua
1 El Gobierno murciano cali-
■ ficó ayer de “insuficiente” el 

‘ ^ trasvase de 75 hectómetros 
*3<!fecúbicos de agua asignado ayer 
'^^ipor la Junta de Explotación del 

ifAcueducto Tajo-Segura, des- 
“"1^1 pués de que los regantes de la 
^H^enca hubieran reclamado 60 
. hectómetros cúbicos solamente 
’"’lepara sus cultivos. En una nota 

oficial hecha pública al término 
^"•de su reunión habitual semanal, 
*^el gobierno,autónomo ha insis- 
'"‘’4'tido en la necesidad de que por 

^^Ikarte del Ministerio de Obras 
^^'’ípúblicas y Transportes (MOPT) 
'" se completen las dotaciones

mínimas de agua hasta el próxi-
®”^ ^ino mes de septiembre, final del

ice
■presente año hidrológico.
1 En la reunión mensual man-

. “tenida el miércoles en la sede 
^^”kdel Ministerio, la Junta acordó 

Trasvasar a la cuenca del Segura 
hectometros cúbicos para 

y 45 para consumo, has- 
^ta el próximo 30 de septiembre.

La nota oficial del gobierno 
™Tjiiurciano indica también que 

Hr ulos consejeros de Política Terri- 
g uJtorial y Agricultura tienen pre- 

¿visto continuar los ■ contactos 
) ^9S homólogos de la Comu-

^^^^^‘'^^”^ P^^^ seguir 
eñ^' ^ ^°^ esfuerzos encaminados 
les iograr que se cubran las nece- 

“Mínimas de los regantes 
acM^®^ ^^ Murcia y Ali- 

^* ojocutivo de la Región 
forma muy positiva 

’iaw ®’ amorro de agua en la cuenca 
Tde cinco hectómetros cúbicos”, 

0DÍiw'9'^^^g9Ído en las últimas sema- 
5¿^nas, y recomienda mantener la 

g¡¿^ línea de ahorro, 
deijl

■iVJ PP dice que 
“Sel nombramiento 
>uljWd director de 
’t^la Caja regional 
’*podría ser ilegal
ó El presidente regional del 
irtir|.P^’'^jclo Popular, José Manuel 
ieráj^^lina, afirmó en Cuenca que 
ikos^' PSOE podría estar bordean- 
ue^'’ los límites de la ley con el 
intaifc’’9^t”'aniiento de Francisco 

como director general 
ado®*^ '^ Caja de Ahorros de Cas- 
i aiw'.'l^'La Mancha. Molina, que 

^^^^^ declaraciones antes 
la reunión que mantuvo el 

:tuí^9'^*té Ejecutivo Regional del 
fP’ ^^J’^ó en este sentido que 

> pe la legislación vigente establece 
sfieféa^'^a cierta incompatibilidad 
jnd^-^ntre los que han ostentado car- 

de carácter rector -presi- 
}ar3|^^.'^le o miembros de los con-

^® administración-, con 
^^ carácter laboral”. 

ñosB^olina precisó que “digo que 
avíRP^dría estar bordeando la Ley”, 

H anadió que el PSOE puede 
hecho de que 

hombre de Caja 
Y^edo, aunque “es evidente 

Rae la entidad nace de la apor- 
acion de la Caja de Toledo". 

9 obstante, Molina consi-

1 
Pf^ 
11 
(adí 
la 
/ir

■ Valenciana -4.428 más-, de
5US’ 
K

®’‘3 grave" el hecho por cons- 
, ^'r un precedente muy serio 
. confirmar los temores del PP 
■ün^^r^ ^^ político iba a ostentar 

cargo de carácter técnico.

Unas 166 localidades se beneficiarán de los 225 millones que concede la Junta

Ayudas para reparar las casas 
consistoriales de los pueblos
Es en los municipios cuya población no supera los cinco mil habitantes

Un total de 166 pueblos 
se benefíciarán de las ayu
das que concede la Con
sejería de Administracio
nes Públicas en virtud del 
convenio firmado con los 
ayuntamientos de estas 
localidades, para la refor
ma y reparación de sus 
casas consistoriales.

EFE

El consejero de Adminis
traciones Públicas de la Junta 
de Comunidades de Casti
lla-La Mancha, Siro Torres, 
declaró ayer, durante la firma 
del citado convenio cuyo 
montante económico de ayu
das se eleva a 225 millones 
de pesetas, que “aunque el 
dinero que los municipios van 
a recibir es escaso, éste se 
podrá complementar con. lo 
que perciben, tanto de carác
ter específico como no fina
lista, del Fondo Regional de 
Ayuda a los Municipios 
(FRAM)”.

“Las obras de remodela
ción en los edificios de los 
ayuntamientos de los pueblos, 
elegidos entre los más nece- 
sitados y cuya población no 
supera nunca los 5.000 habi
tantes y suele estar normal- 
mente por debajo de los mil, 
podrían finalizarse en lo que 
queda de este año”, indicó 
el consejero.

A la firma de estos acuer
dos acudieron los alcaldes de 
los 43 municipios de Toledo, 
que percibirán un total de 
43,750 millones de pesetas, y

La tasa de cobertura supera el 70 por ciento

El número de parados con 
subsidio subió en 1.286 en mayo

EFE Ello supuso una tasa de

El número de trabajadores 
protegidos económicamente 
por el sistema de protección por 
desempleo aumentó el pasado 
mes de mayo en el territorio 
de Castilla-La Mancha en 1.286 
personas.

La cobertura alcanza a más de 
61.000 desempleados

Con esta subida, la región se 
sitúa con una cobertura que 
acoge a 61.324 desempleados, 
lo que supone un 70,11 por cien
to del paro registrado en Cas
tilla-La Mancha.

Según informó ayer el Minis
terio de Trabajo, que ha pro
porcionado estos datos tres días 
después de facilitar los corres
pondientes a abril, Cataluña y 
Andalucía fueron, con 5.804 y 
5.520 beneficiarios más de la 
cobertura por desempleo, las 
autonomías con un mayor incre
mento en la protección por 
paro, seguidas de la Comunidad

El consejero de Administraciones Públicas, Siro Torres.

los ediles de los 24 pueblos 
de Ciudad Real, que obten
drán una cantidad de 36,5 
millones de pesetas.

Los convenios, que deben 
ser rubricados por los alcaldes 
de los pueblos beneficarios y 
el consejero de Administra
ciones Públicas de la Junta 
de Comunidades, con Alba
cete, Cuenca y Guadalajara 
serán firmados próximamen
te.

Necesidad de reforma que 
presentan los consistorios

El ayuntamiento de cada 
localidad, elegida, previa visi
ta de responsables de la Con

Más cobertura.

Galicia -2.049 más- y de • 
Madrid, con 1.890 más.

Por su parte, en Asturias, 
Baleares, Navarra y La Rioja 
la cifra de beneficiarios bajó en 
169, 1.753, 519 y 164 personas, 
respectivamente.

EI seguro del paro benefició 
en el pasado mes de mayo a 
1.394.297 personas.

sejería para comprobar la
necesidad de reforma de cada 
consistorio, entre las que pre
sentaron la solicitud, aporta 
el 15 por ciento de lo recibido 
mientras que el resto lo cubre 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha.

Al acto asistió también el 
alcalde de Nombela (Toledo), 
Alejandro Martín Jiménez, 
quien declaró, al referirse a 
la posible construcción de un 
cementerio de residuos 
radioactivos en la finca el 
Berrocal, ubicada en esta 
localidad, que “yo tengo 
documentación oficial a tra
vés del Senado de que allí 
no se ha hecho nada”. 

cobertura estadística del 62,8 
por ciento del desempleo total 
registrado en todo el territorio 
nacional.

Comunidades con mayor 
cobertura

Las comunidades autónomas 
que alcanzaron en mayo una 
mayor tasa de cobertura por 
desempleo fueron las siguien
tes:

Cataluña, con un 89,61 por 
ciento sobre el paro total 
registrado

La Rioja, que registó en 
dicho mes una tasa del 87,86 
por ciento

Aragón en la que se registró 
una tasa del 75,99 por ciento 
del total de los desempleados 
inscritos en el INEM

Por el contrario, el Princi
pado de Asturias, con un por
centaje de protección que ape
nas supera el 43 por ciento, fue 
la comunidad con menor tasa 
de cobertura.

Recurrida la 
sentencia del 
“caso de las 
hormonas” de 
Talavera

EFE

La f'iscalía de Toledo ha 
recurrido ante la Audiencia 
Provincial la sentencia absolu
toria del conocido como “caso 
de las hormonas” de Talavera 
de la Reina.

Según dijo el fiscal Antonio 
Huélamo, el recurso de 'apela
ción, que fue presentado el 
pasado lunes, se basa en los 
informes vistos durante el jui
cio, en los que se asegura que 
los productos vendidos desde 
Comercial Arriga pueden cau
sar perjuicios para la salud' 
humana.

La Fiscalía intentará así reba
tir el fallo absolutorio dictado 
por el Juzgado de lo Penal n^ 
1 de Toledo, según el cual no 
está acreditado que la venta, 
sin más, de dichas sustancias 
produzca efectos perjudiciales 
para la salud de los humanos, 
sino que ello dependerá de 
cómo se usen posteriormente.

Los absueltos fueron el 
matrimonio formado por Pedro 
Arriero y Guadalupe García de 
Castro, propietarios de dicho 
establecimiento, quienes junto 
a su empleado Gabriel Vergel 
Curiel estaban acusados de un 
presunto delito contra la salud 
pública por vender sustancias 
prohibidas para el engorde del 
ganado vacuno.

El fiscal solicitó un total de 
tres años de prisión menor y 
multa de dos millones de pese
tas para cada uno de los miem
bros del matrimonio, y dos años 
de prisión menor y multa de 
750.000 pesetas para el emplea
do de ambos, mientras que las 
defensas, solicitaron la libre 
absolución.

“La solución al 
Ayuntamiento de 
Guadalajara no 
es la dimisión de 
Blanca Calvo”

El coordinador regional de 
IU, Juan José González, expre
só ayer su convencimiento de 
que la salida a la situación que 
atraviesa el Ayuntamiento de 
Guadalajara “no es la dimisión 
de la alcaldesa Blanca Calvo".

González hizo esta declara
ción al ser preguntado durante 
una rueda de prensa en Toledo 
acerca de la postura que adop
tará la coalición, tras la retirada 
de! equipo de gobierno de 
dos concejales del PSOE.

El coordinador regional 
lU afirmó que “el PSOE 

los

de 
no

ha estado a la altura de las cir
cunstancias, abandonando el 
barco en un momento como 
éste” y después de haber lle
gado a un acuerdo con lU, para 
gobernar en coalición el Ayun
tamiento hace sólo un mes y 
medio.

En similares términos se 
expresó el diputado regional de 
IU, José Molina, quien señaló 
que “no dejamos de estar absor
tos con la actuación de los con
cejales del PSOE".

22
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Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Semana n" 27 - Cotizaciones del día 2-7-92 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE£

OVINO Diferencia
Corderos de 10 a 12 kg............ ,..........y.... . 500-510 + 30
Corderos de 12,1 a 15 kg...... ............. ........ 430-440 + 30
Corderos de 15,1 a 19 kg........................... . 345-355 + 25
Corderos de 19,1 a 23 kg....'?.................... , 295-305 +20
Corderos de 23,1 a 25,4 kg............ .......... 265-275 • +20
Corderos de 25,5 a 28 kg (CORDERO 1)..... 245-255 +20
Corderos de 28,1 a 34 kg (CORDERO II).... 200-210 +15
Corderos de más de 34 kg....................... 180-190 +5
Oveja Extra.......................... t...................... 40
Oveja Primera........... :..........i..................... 30 =
Oveja Segunda............................................. 25
Lana............................................................... 15-20 =

CEREALES
Cebada Beka para cervecería......... ...;..
Cebadas para cervecería.,.......................
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl....
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl.... .
Trigos duros........................ ..........................
Trigos blandos:
De fuerza (Rinconada, Yécora. Cajeme, etc.).....  
Extensibles:
Chamorro
Aragón.......................... ................
Panificables (Astral, Capítol, Sevillano) 
Forrajeros (Pané, Anza, etc.)...
Avena............................................. 
Centeno.....................a....................
Triticales..................................... .
Maíz secadero.............. ,..............

LEGUMINOSAS
Yeros............................. ...... ...... .
Heno de Veza.......... .......... i..... .
Lentejas.................................. .......
Heno de Alfalfa..........................

PORCINO
Selecto............... .....................
Normal....................................
Graso.......................................
Lechón normal hasta 18 kg

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg
Conejo desvieje................................

26,20-26,40

14,50-15,50

220
215
210
5.200

225-235
70

César LUMBRERAS

Información de precios. Teléfono: (967) 21 59 10 (Contestador)

EMPRESA
AMBITO

PROVINCIAL

NECESITA
REPARTIDORES PARA 

VALDEPEÑAS
INTERESADOS LLAMAR:

926/21 53 01
Srta. M- Carmen

CONSTRUCCIONES MANCHEGAS 
DE TOMELLOSO, S.L.

De acuerdo con la Junta General Ordinaria celebrada el pasado 
día 30 de Junio, en el domicilio Social de la Sociedad, con la asistencia 
en su totalidad de todos sus socios, se acordó y aprueban por 
unanimidad el cambio de domicilio Social, haciendo uso del Artículo 
19 de los Estatutos de ésta Sociedad, para su publicación,

CAMBIO DE DOMICILIO SOCIAL:
Domicilio anterior: Carrera San Jerónimo, 23

Domicilio actual: Europa, 56-Bajo. TOMELLOSO (C.Real)
Inscrita en el Registro Mercantil de esta provincia Tomo 205 Libro 
63 Sección 2®, folio 174^ hoja 1322 inscripción 1®. C.I.F.-B-13100318

La Comisión garantizó que hay dinero para ayudas

Los ministros agrícolas 
aprobaron la reforma de 

la Política Agraria Común

El Consejo 
aplazó la 
revisión del 
IRPF para el 
campo

Se estudiará la problemática de la sequía

Los ministros de Agricultura de la CE aprobaron en la 
noche del martes la reforma de la Política Agrícola Común 
y el paquete de precios agrarios y medidas complementarias 
para la campaña 1992-93. La Comisión Europea presentó 
una declaración por la que garantizaba que existe suficiente 
dinero para poner en marcha las medidas de apoyo a 
las rentas previstas en la citada reforma.

César LUMb

L

E 
fí. 

ri 
(¡^

Por fin, los ministros de Agri
cultura de la CE lograron, en 
el transcurso de un Consejo 
extraordinario celebrado el 
pasado martes en Luxemburgo, 
el acuerdo definitivo sobre los 
80 reglamentos que componer, 
el cuerpo legal que permitirá 
poner en marcha la reforma de 
la PAC y aplica el paquete de 
precios agrarios 92-93. Los 
ministros habían alcanzado el 
pasado 21 de mayo un acuerdo 
político sobre,estas cuestiones. 
Sin embargo, a la hora de poner 
por escrito esas decisiones se 
produjeron algunas dificultades 
que impidieron la adopción 
definitiva de los reglamentos a 
mediados del; pasado mes de 
junio por ló que fue necesario 
convocar' la reunión extraordi
naria de esta semana, pocos días 
después de- la celebración de la 
Cumbre Europea en Lisboa.

Precisamente durante este 
encuentro de los jefes de Estado 
y de Gobierno de los Doce la 
delegación italiana, tal y como 
había anunciado con anteriori
dad planteó la necesidad de que 
se aumente su cuota de pro
ducción láctea en cerca de un 
millón de toneladas. Los máxi
mos mandatarios de los estados 
miembros pasaron esta cuestión 
al a los ministros de Agricultura 
y ahora la Comisión se ha com
prometido a presentar una pro
puesta en el próximo Consejo 
Agrícola. Esta fue una de las 
causas que impidieron un acuer
dó a mediados de junio. El pasa
do martes se logró también sal
var la otra dificultad, que, en 
este caso, procedía de la dele
gación francesa, acosada como 
estaba por las numerosas mani
festaciones de agricultores y 
ganaderos para protestar por los 
peijuicios, que en su opinión.

les va a ocasionar la reforma 
de la PAC. A lo largo de los 
últimos días han continuado, y 
en alguhos casos se han inten
sificado los cortes de tráfico y 
el bloqueo de carreteras en este 
país.

El acuerdo definitivo se con
siguió justo al mismo tiempo en 
el que debía entrar en vigor las 
nuevas campañas de cereales, 
oleaginosas y de remolacha-a
zúcar el pasado miércoles 1 de 
julio. Entre los reglamentos más 
importantes aprobado destacan 
los siguientes: los de cultivos 
arables, carne de vacuno, carnes 
de ovino y caprino, leche y pro
ductos lácteos, tabaco y medidas 
de acompañamiento en lo rela
tivo a la reforma de la PAC. 
En el capítulo de precios agra
rios destacan los relativos a 
cereales-arroz, azúcar y remo
lacha, aceite de oliva, granos 
oleaginosos, textiles como el 
algodón o el lino, proteaginosas, 
frutas y hortalizas, vino, tabaco, 
carne de vacuno, carne de ovino 
y caprino y de porcino.

En la misma reunión del 
Consejo de Ministros se adoptó 
un reglamento por el que se 
modifica otro anterior relativo 
a la concesión para las cam
pañas vitícolas 1988-1989 a 
1995-1996 de las primas de aban
dono definitivo de las superfi
cies vitícolas. Se trata de modi
ficar las modalidades de con
tabilización de abandono defi
nitivo de superficies vitícolas 
para las campañas 1988-89 y 
1989-90.

En esta misma reunión se 
abordaron también, a petición 
de varias delegaciones, entre 
ellas la española, los problemas 
derivados de la sequía. El minis
tro de Agricultura español, 
Pedro Solbes, pidió que se haga 
un planteamiento global que 
permita actuar de manera prác
ticamente automática cuando se 
produzcan estas situaciones.

El Gobierno decidió: 
el pasado viernes, durante 
nión del Consejó de t^ 
la decísióh sobre las mo 
ciones que iba a introdu 
el Impuesto sobre la Reí 
las Personas Físicas en 1 
respecta a las actividade! 
colas, gañaderás, foresti 
pesqueras. Ha quedado f 
gado por 11o tanto el s 
actual, salvo algunas exc 
nes, hasta principios de 
Como ya anunció este peí 
en estas mismas páginas a 
do viernes las organiza 
agrarias habían amenazas 
convocar movilizaciones 
aprobaban jos cambios 1 
pretendían desde el Mi: 
de Economía y Hacienda^

Los servicios de este 
tamento habían elabora
proyecto de decreto por 
se modificaban algunos
dos del IRPF. En el nue» 
yecto se introducían una 
ción del 2% para los real 
tos de actividades ag 
ganaderas, forestales y p 
ras. El citado porcentaj 
bién se iba a aplicar s 
importe de las subve: 
recibidas para el estímuk 
producción. Este aspeet 
muy criticado por los 
sables de las organisB 
agrarias, sobre todo a * 
de lo que se ha aprobad 
reformar la PAC. r
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Complementario Reintegro

MI ES UNA GENTILEZA DE
HOTEL RESTAURANTE 

“ CAMPO BLANCO
SALONES PARA BODAS - CONVENCIONES Y DEMAS CELEBRACIONES 

CLIMATIZADO - CAPACIDAD PARA 500 PERSONAS

Carret. C-Real - Torralba, Km-25
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De acuerdo con los» 
datos hechos públicos 
Ministerio de Agricultur 
va a superar la Superf¡ci¡ 
ma Garantizada en el t 
girasol que es de 1.411.(ll 
táreas por lo que los agri 
podrán cobrar el impoi’ 
de la ayuda que corres 
cada una de las zonas di 
do con el plan de coi 
zación elaborado pre'-

En el último avance di 
ficies sembradas de giras 
lizado por la Secretaría! 
Técnica del Ministerio í 
cultura y correspondiea 
de junio se estimaba enl 
hectáreas la cantidad 
agricultores habían de® 
esta oleaginosa. Esta' 
sitúa entre la facilitad! 
sector industrial integí 
AFOEX que la esfiu 
1.380.000 hectáreas y 1* 
que manejaban los resp 
de la Secretaría General 
ducciones y Mercados 
situaba en 1.413.000 !>*

En lo que respecta a 
citudes de ayuda pt^ 
por los agricultores, * 
que tenía disponibles d 
coincidían en líneas ? 
con las anteriores ya <1* 
de recibir las últimas® 
taciones procedentes di 
turas provinciales nao’ 
bilizadas 1.363.000 hed^
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Ajuste constitudonat ai Tratado de Maastrícht
£¡ presidente del Gobierno, Felipe González, con
firmó ayer que el Ejecutivo no tiene intención 
je convocar un referéndum consultivo sobre la
ratificación del Tratado de Maastricht y añadió
que esta posición viene avalada por la resolución concejales en las elecciones municipales. El pre-

del Tribunal Constitucional, que dictaminó 
anteayer sobre la necesidad de la reforma de 
la Constitución para permitir que los nacionales 
de los países comunitarios puedan ser elegidos

sidente del Gobierno reiteró, una vez más, que 
no tiene intención de cambiar la política eco
nómica del Gobierno contenida en el Plan de 
Convergencia ni de sustituir al equipo económico 
con Solchaga a la cabeza.

El presidente del Gobierno anuncia que los Presupuestos Generales del próximo año responderán a la difícil situación económica

Felipe González confirma que no habrá 
referéndum ni más cambios en el Gobierno
El Ejecutivo analizará hoy el contenido del dictamen del Tribunal Constitucional y buscará una fórmula inmediata de consenso

MADRID. (Agencias).- Feli
pe González, que se entrevistó 
aver en el Palacio de La Mon
cloa con el primer ministro
francés, Pierre Beregovoy,
manifestó que el Consejo de 
ministró.s de hoy verá la reso
lución del Tribunal Constitucio
nal y “trataremos de dar una 
respuesta inmediata y eficaz en . 
la via parlamentaria. Por tanto 
me propongo ofrecer a los gru
pos parlamentarios una fórmula 
inmediata de reforma comple
tamente respetuosa de la deci
sión del TC y con esto cerrar 
este capítulo de la reforma 
constitucional necesaria para 
avanzar en la ratificación del 
Tratado”.

González manifestó que no 
creía que fuera “necesario ni 
politicamente oportuno” la 
celebración de un referéndum 
consultivo para la ratificación 
del Tratado sobre la Unión 
Europea y agregó que si para 
la incorporación de España a 
Europa nadie solicitó la cele
bración de un referéndum, por 
considerar que se trataba de 
una decisión positiva, ahora era 
preciso reflexionar sobre si 
había cambiado esa percepción 

: en el siguiente paso de la cons- 
: trucción europea.

Situación ecónomica

Felipe González, presidente del Gobierno, durante una rueda de prensa.En cuanto a la situación eco
nómica el presidente del 
Gobierno insistió en calificaría 
de “difícil” y que requiere una 
respuesta, pero puntualizó que 
“no es distinta a la que nos 
llevo a la presentación de un 
programa de convergencia que 
ha sido bien calificado por fos 
observadores y por la mayor

De “ponderado y serio” calificó Manuel Fraga -uno de los redactores 
de la Constitución-, el dictamen emitido por el Tribunal Constitucional, 
y aseguró que coincidía “plenamente con él, ya que resuelve el pro
blema en el ámbito legal y constitucional”

Referéndum y 
reforma

parte de los partenaire políticos 
españoles y apoyado por una 
parte considerable de las Cor
tes”.

“Por consiguiente”, agregó, 
“vamos a llevar adelante el pro
grama de convergencia y vamos 
a intentar cumplir con el máxi-
■TIO rigor sus objetivos”.

González anunció que el 
Gobierno tiene previsto comen
zar este mismo mes el estudio 
ríe los Presupuestos Generales 
riel Estado para el próximo año 
y al caracterízarlos dijo que 
serán “muy rigurosos y respon- 
rlerán a las necesidades y difi- 
raltades de nuestra economía”. 
, El presidente del Gobierno 
•asistió en que “no hay por qué 
pensar en un cambio en el equi- 
Pr^ que dirige la política eco
nómica”.

Durante su entrevista ambos 
aderes políticos analizaron el 
proceso de construcción euro- 
P^a, aunque no entraron en 
P>'otundidad en el estudio del 
PTOximo presupuesto comunita- 
’’’o que habrá de aprobarse en

la cumbre de Edimburgo.
En cualquier caso, el Gobier

no analizará hoy el contenido 
del dictamen del Tribunal Cons
titucional (TC) y las bases del 
Proyecto de Ley que permita 
ofrecer, la próxima semana, 
“una fórmula inmediata” de 
consenso parlamentario para 
aprobar la primera reforma de 
la Constitución de 1978.

. Fuentes del Ministerio del 
Portavoz señalaron que el Pro
yecto de Ley podría quedar listo 
en el Consejo de Ministros de 
la próxima semana. Tras su 
entrada en las Cortes se uti
lizará el procedimiento de 
urgencia para que pueda ser 
aprobado “cuanto antes”.

Esa rapidez que se percibe 
en este procedimiento, se refle
jaba en que medios parlamen
tarios barajaran la posibilidad 
de que el Proyecto de Ley sea 
presentado a un Pleno extraor
dinario, que podría convocarse 
el próximo dia 15 de julio.

De acuerdo con la vía del 
167 que señala el TC, para su 
aprobación sería necesario el 
apoyo de tres quintas partes de 
la Cámara y solo se convocaría 
un referéndum para ratificar 
esta reforma si 35 diputados o 
25 senadores así lo reclamaran, 
aunque, según el ministro para 
las Relaciones con las Cortes, 
Virgilio Zapatero, los grupos 
parlamentarios “no parécen 
propensos a iniciar esa vía”.

En opinión del ministro, el 
papel de las Cámaras “cubre 
perfectamente las necesidades 
que marca el Tribunal Cons-
titucional”.

El ministro de Relaciones
con las Cortes, Virgilio Zapa
tero, anunciaba en RNE, ade
más, que el Gobierno pedirá 
la apertura de un periodo 
extraordinario de sesiones en el 
Congreso y en Senado para que 
entre julio y agosto “esté cul
minada la reforma Constitucio
nal”.

También el titular de Exte
riores, Javier Solana, se pronun
ció ayer a favor de que la refor
ma se haga “con el mínimo cos
te procedimental posible”.

De “ponderado y serio” cali
ficó Manuel Fraga - uno de los 
redactores de la Constitución-,- 
el dictamen emitido por el Tri
bunal Constitucional, y aseguró 
que coincidía “plenamente con 
él, ya que resuelve el problema 

' en el ámbito legal y constitu
cional”.

Pujol aseguró que el dicta
men “corrobora claramente” la 
opinión de.CiU, y precisó que, 
a su juicio, “no es conveniente 
ni necesaria la convocatoria de 
un referéndum en España”. Isa
bel Tocino consideró “sensata” 
la decisión del Alto Tribunal, 
pero pidió una “reflexión” y un 
debate parlamentario para que 
la opinión pública sea conscien
te de la trascendencia de ser 
europeo y de los derechos que 
le asisten.

El presidente del Tri- 
-bunal Constitucional, 
Francisco Tomás y 
Valiente, dijo ayer que la 
reforma, que deberá 
hacerse en la Carta Mag
na no tiene per qué ser 
la primera de una serie, 
ya que la Constitución 
“en su arquitectura fun
damental ha servido y sir
ve”; El presidente del tri- 
bunaf quiso dejar claro 
que la reforma puede 
aprobarse por mayoría de 
tres quintos de las cáma
ras sin necesidad de refe
réndum y no supondría 
someter a consulta de los 
españoles el Tratado de 
Maastricht. En este ulti
mo caso se trataría de un 
referéndum consultivo 
“que el presidente del 
Gobierno puede convo
car, si así lo estima per
tinente, con autorización 
del Congreso de los Dipu
tados, para someter a la 
opinión de los ciudadanos 
las decisiones políticas de 
especial trascendencia”.
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Fabricantes e importadores de vehículos se muestran contrarios al proyecto

Críticas al impuesto por el 
uso de autovías y autopistas
Once muertos en accidentes de tráfico durante la operación salida de julio

“Debe ser difícil” llegar a un acuerdo, afirmó P^

Fraga y Pujol pugnan po 
la presidencia del ARE

Las asociaciones de fabn- 
cant^"e importadores de 
antomóviles, ANFAC y 
AMACAM, y la Confede
ración Española de la 
Automoción (CEA) han 
expuesto su posición con
traría al impuesto por uso 
de autovías y autopistas 
que estudia el Gobierno.

MADRID. (Efe).- El 
secretario general de la Aso
ciación Nacional de Fabrican
tes de Automóviles y Camio
nes (ANFAC), Miguel Agui
lar, aseguró que las cargas fis
cales que soporta el conduc
tor de vehículos en España 
y otras tasas que puedan 
introducirse corren el riesgo 
de provocar que la condición 
de automovilista sea más gra
vosa que la de ciudadano de 
a pie.

El presidente de la Con
federación Española de Auto- 
moción (CEA), Juan Llorens, 
y el director general de la aso
ciación nacional de importa
dores (ANIACAM), Juan 
Ballesteros, han coincidido en 
señalar que acometer esas 
obras de infraestructuras es 
“absolutamente necesario”, 
pero que no deben correr úni
camente a cargo de quien ya 
paga.

Según los representantes de 
las tres asociaciones, la tota
lidad de la industria del auto
móvil (transporte incluido) 
generó al Estado unos ingre
sos por impuestos de 2,2 billo
nes de pesetas en 1990.

En contraprestación solo 
ha recibido una cuarta parte 
y eso que se considera desde 
estas organizaciones que solo 
en los dos últimos años se 
ha llegado a un “volumen 
razonable de inversiones en 
carreteras y otras infraestruc
turas viarias”.

Otro inconveniente citado 
por los responsable de Aso
ciación Nacional de Fabrican
tes de Automóviles y Camio
nes ANFAC, ANIACAM y la 
Confederación Española de

El Gobierno estudia gravar el uso de las autovías.

0

Automoción (CEA) es que 
con estas medidas se perju
dica a un sector industrial 
muy importante en España, 
como el del automóvil, pero 
controlado casi en su totali
dad por el capital extranjero, 
que ya no siente atractivo por 
acometer nuevas inversiones.

En este sentido, Juan 
Ballesteros dijo a Efe que 
esas inversiones ya se retraen 
porque los índices de renta
bilidad no son los más ópti
mos y, aunque las estadísticas 
puedan indicar una favorable 
evolución del sector, los vehí
culos industriales pasan por 
una de las crisis más acen
tuadas de los últimos años.

Juan Llorens, de la CEA, 
apuntó que la inversión indus
trial es vital para que el sector 
servicios sea rentable y “cual
quier cuestión, como esta del 
impuesto de autovías, que 
pueda perjudicar a esa inver
sión industrial, debe adoptar

se con mucho tiento”.

Operación salida

Por otra parte, once per
sonas han fallecido en los 
nueve accidentes de tráfico 
que se han producido en las 
carreteras españolas durante 
la operación salida de julio, 
que se inició a las tres de 
la tarde del pasado martes y, 
finalizó a las 24:00 horas de 
anteayer, informó la Direc
ción General de Tráfico.

En estos mismos siniestros 
de circulación una persona ha 
resultado herida grave y ocho 
de carácter leve.

La operación salida no ha 
causado este año grandes pro
blemas de circulación debido 
a que muchos conductores 
han restrasado sus viajes y 
han emprendido los itinerios 
de manera muy escalonada, 
según la Dirección General 
de Tráfico.

SANTIAGO DE COMPOS
TELA. (Efe).- El presidente de 
la Generalitat de Cataluña, Jor
di Pujol, dijo ayer que “debe 
ser difícil” llegar a un acuerdo 
con el titular de la Xunta de 
Galicia, Manuel Fraga, para 
consensuar una candidatura 
única a la presidencia de la 
Asamblea de las Regiones de 
Europa (ARE).

Fraga recibió en el aeropuer
to compostelano de Labacolla 
a Jordi Pujol, quien se trasladó 
a Santiago en un vuelo pro
cedente de Madrid en el que 
también viajaron los presidentes 
de Aragón y Navarra, Emilio 
Eiroa y Juan Cruz Alli, respec
tivamente.

Los presidentes regionales se 
desplazaron a Santiago para 
participar en la cumbre de la 
ARE, cuya asamblea plenaria 
tendrá lugar hoy y elegirá al 
presidente de este organismo 
europeo que agrupa a casi 200 
regiones.

En el aeropuerto, el presi
dente catalán se mostró ante 
los periodistas “muy esperan
zado” sobre un posible triunfo 
de su candidatura a la presi
dencia de la ARE, a la que 
también acude Fraga y una 
representante ecologista de la 
región francesa de Pas-de-Ca- 
lais.

Pujol dió. a entender que no 
va a retirar su candidatura, ya

Jordi Solé Tura: “España s 
aproxima al federalismo”

INNSBRUCK. (Efe).- El 
ministro español de Cultura, 
Jordi Solé Tura, dijo ayer jue
ves, en la capital de Tirol con 
ocasión de la inauguración de 
la exposición “Hispania-Aus- 
tria” que España es un país que 
si no es federalista se va pare
ciendo mucho.

Solé Tura hizo este comen
tario después de intervenir en 
la apertura de la exposición jun
to con el vicecanciller y ministro 
austriaco de Cultura, Erhardt 
Busek, el presidente de Tirol, 
Alois Partí, y el alcalde de Inns- 
bruck, Romuald Nische.

El titular español de Cultura 
comentó que, en una situación 
similar, en España tambien 

que, señaló, “tengo que s 
adelante porque llevo mucI 
años trabajando en estas cos¡ 
y se limitó a subrayar la imp 
tancia que tiene para el rej 
nalismo europeo la reunión 
la ARE en Santiago .

No obstante, se negó a r 
lizar más declaraciones so 
esta cuestión, puesto que, a 
dió, “durante todas estas ser 
nasprecedentes he sido paro 
sismo en declaraciónes y en 
campaña, y no voy a rom 
esta línea ahora”.

Por su parte, el preside 
gallego eludió responder i¡ 
bién a cualquier cuestión ri 
cionada con las candidatura 
justificó esta negativa por 
papel de anfitrión que tiene i 
desarrollar durante estos i 
días en la capital gallega.

Sin embargo. Fraga resallé 
creencia en el regionalis 
europeo y la importancia ( 
tiene la reunión de la ARE 
Santiago, en un momento p 
tivo tras la cumbre de Ma 
tricht donde hay que atení 
y ofrecer soluciones a los pai 
con grandes problemas de 
Europa oriental. En su opini 
la creación del Comité 
Regiones, acordada en la cu 
bre de Holanda, significa c 
las regiones europeas van 
poder participar en las decis 
nes que les afectan y “esa p 
ticipación es necesaria”.

habría habido tres discursos, 
de los representantes i 
Gobierno municipal, autonói 
co y central. Durante la vis 
a la exposición, en la que Si 
Tura acompañó a la infai 
Elena de Borbón, el minis 
precisó a Efe que “me hal 
referido exclusivamente a 
técnicas de Gobierno y recal 
que tenemos un sistema que 
va acercando al federalisnu 
La exposición presentada 
Innsbruck permite comparar 
mecenazgo artístico de 
Reyes Católicos, la nobleza 
la iglesia española de su épo 
centrado en el arte religio 
con el ideal cultural del eni[ 
rador Maximiliano I de Austr

VIVIENDAS DE 1,2 y 3 DORMITORIOS, 

OFICINAS Y LOCALES

INFORMACION Y VENTA GEDECO Plaza Mayor. 28 1= planta. Telfs. 23 00 70-71 CIUDAD REAL 1
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Felipe Camisón critica la gestión de Mercé Sala al frente de la compañía pública

gl La presidenta de Renfe está obteniendo
>e sa 
nuch 
cosai 
ímpt

la licencia de ayudante de maquinista
Mercé Sala reconoce que conduce trenes de cercanías porque quiere tornar el pulso a la empresa

1 re
lióni 1^ presidenta de Renfe, Metcé Sala, reconoció ayer f que conduce el tren de cercanías porque está recibiendo 

a r* clases para obtener la licencia de ayudante de maqui-
nista y porque, además, quiere “tomar el pulso” a

O
J ¡a empresa. En declaraciones

su intención de ‘‘tener contacto con la gente para saber 
sus inquietudes, y conocer mejor a los trabajadores”, 
respondiendo así a una información aparecida en el 
diario “El País”, en que se la acusaba de poner en 
peligro a los pasajeros y saltarse todos los reglamentos.

> sei
P^W MADRID. (Agencias).- La 

responsable de Renfe explicó 
que en todo momento se 

■ encuentra acompañada por un 
monitor, ya que necesita tener 
horas de prácticas para obte- 
ner el título de ayudante.

Además de la presencia del 
P°'' 1 monitor, la seguridad está 

garantiza ante los sistemas 
W automatizados que tienen los 
1 trenes, y rechazó que se pro- 

saltó» jy2can frenazados o bandazos 
porque la conducción es 

W semiautomática y la aporta- 
^^^■ción de la persona que con- 

PW duce es relativa.
También se mostró sorpren- 

*^’^''Wdida porque haya gente a la 
' que le parezca mal esta ini- 

?®B dativa. En declaraciones tam- 
P^Whién a la Cadena Ser, la pre- 
'^^ «sidenta de Renfe insiste, por 

otro lado, en el desconoci- 
^^ •miento que tiene la gente del 
''^•funcionamiento de los trenes.

Incluso se refirió, para corro- 
^^ Pwborar sus palabras, a que hay 

■ trenes que no necesitan nin- 
■gún conductor ya que están 
■totalmente automatizados.

a Onda Cero, Sala mostró

M. Sala, presidenta de Renfe, que aprende a conducir trenes.

'^^^^ *^ controversia surgi- 
'^'■da, también el director de 

95 ■comunicación de Renfe, Isaías 
■Táboas, afirmó en la Cadena 
■Cope que Mercé Sala comen- 

soS’WÓ a conducir trenes en su eta-
pa de responsable de trans-

°’’°'Wportes de Barcelona. Sin
a VIS 
le Si 
infai 
únis 
; ha 

a

¡embargo, contradice las pala
bras de su presidenta, lamen
tando que cuando ella con- 
[duce se noten algunos ban
dazos y frenazos “esperamos
’que cuando tenga más prác- 

recal deg ggQ yg ocurra”. No 
A^® obstante, insiste en que Sala 

Hs™® ha seguido los trámites quelismo
ida < los reglamentos de circulación 
13r3f |p h^n mn
le 1 
)leza

le han marcado.
Por su parte, el diputado 

' ^P Felipe Camisón calificó 
ep*)^ tyer de “frivolidad” que la 
l’c'^Wresidenta de Renfe, Mercé
emp 

kustu

Sala, conduzca trenes de cer
canías, y dijo que si la res
ponsable de la compañía 
ferroviaria desea realizar prác
ticas de maquinista lo debe 
hacer “en un campo de prue
bas, y no trasladando a via
jeros”. Camisón criticó en los 
pasillos del Congreso la ges
tión de Mercé Sala al frente 
de Renfe y dijo que si con 
esta acción pretende abaratar 
el coste de la empresa con 
un puesto de trabajo “es una 
solución magra que raya en 
lo ridículo”.

El diputado popular dijo 
que Renfe es una compañía 
que no está “para muchas ale
grías”, debido a su situación, 
agregó Camisón, de quiebra 
técnica y con un déficit que 
ha pasado de los 180.000 
millones de pesetas a los 
250.000 desde que está Mercé 
Sala al frente de la misma.

Para el parlamentario popu
lar, el déficit podía ser jus
tificable si se tiene en cuenta 
que Renfe debe realizar ser

vicios sociales que no son ren
table, pero reiteró que lo más 
grave de la situación es que 
se ha disparado la deuda y 
ha superado el billón de 
pesetas.

Por otra parte, el PP denun
ció ayer irregularidades en la 
renovación del censo al detec
tar exclusiones de electores en 
el mismo, pero consideró que 
no hay “responsabilidad polí
tica” del Gobierno.

En vicesecretario general de 
electoral, Javier Arenas, mani
festó en una rueda de prensa 
que su partido ha comprobado 
que en 24 provincias se ha 
excluido del censo a electores, 
en un número que en algunos 
casos está sin cuantificar.

Según el dirigente del Par
tido Popular, al mismo tiempo 
que estos electores recibieron 
la tarjeta censal -en la que 
se certifica que figuran en el 
censo- se les envió la noti
ficación de baja en las listas.

Permisos 
penitenciarios

MADRID 
(Fax-Press).- Los dipu
tados del PP, Miguel 
Angel Cortés y Ruiz 
Medrano, han formula
do varias preguntas al 
Gobierno relacionadas 
con el asesinato de la 
niña Olga Sangrador 
Caballo, en la localidad 
vallisoletana de Villalón 
de Campos. Quieren 
saber los dos parlame- 
narios si el Ejecutivo 
tiene previsto proponer 
algún tipo de reforma 
en la legislación vigente 
que regula las salidas y 
permisos carcelarios de 
los reclusos. En caso 
afirmativo, esperan que 
el Gobierno les informe 
por escrito, sobre los 
plazos en los que se lle
varía a cabo dicha refor
ma y cuáles serían las 
líneas generales de la 
misma. También quie
ren saber cuáles fueron 
las causas por las que, 
pese a la opinión con
traria de la psicóloga y 
del educador, le fué 
concedido permiso car
celario a Juan Manuel 
Valentín Tejero, el 
recluso autor de la sal
vaje agresión que costó 
la vida a la niña de nue
ve años. Así como si el 
Gobierno tiene inten
ción de potenciar la 
importancia y la valora
ción de informes a la 
hora de autorizar los 
permisos carcelarios, en 
la posible reforma de la 
legislación vigente sobre 
esta materia.

Desestimados los 
recursos contra el 
auto que anuló 
las pruebas del 
‘caso Naseiro’

MADRID. (Efe).- El Tribu- 
nal Supremo ha desestimado 
todos los recursos presentados 
contra el auto que anuló como 
prueba las intervenciones tele
fónicas mantenidas por los tres 
políticos del Partido Popular y 
el empresario acusados de un 
delito de cohecho en el llamado 
“caso Naseiro”.

Fuentes de este tribunal seña
laron ayer a Efe que con toda 
probabilidad la vista oral se rea
nudara el próximo 9 de julio, 
día en el que las acusaciones 
deberán indicar si quieren con
tinuar con el juicio o retirar 
sus acusaciones.

El pasado 18 de junio el Tri
bunal Supremo ordenó la des
trucción de todas las cintas y 
las transcripciones de las con
versaciones telefónicas mante
nidas por el ex responsable de 
finanzas del Partido Popular 
Rosendo Naseiro, el ex concejal 
de este partido Salvador Palop, 
el diputado popular Angel San
chis y el empresario José Bala
guer.

El Tribunal Supremo consi
deró que estas intervenciones 
telefónicas se practicaron vul
nerando derechos fundamenta
les; en concreto, el alto tribunal 
estimo que se había conculcado 
el derecho a la intimidad de 
los tres políticos y el empre
sario.

Contra esta resolución pre
sentaron recurso el fiscal, la 
Unitat del Poble Valencia e 
Izquierda Unida, partidos que 
ejercen la acusación en este 
caso, al considerar que no había 
existido vulneración alguna de 
derechos.

Las fuentes consultadas por 
Efe señalaron que, sin embargo, 
la Sala Segunda del Tribunal 
Supremo ha desestimado estos 
recursos, basando su decisión 
en la argumentación expuesta 
en el auto del 18 de junio.

Cuando se conoció el auto 
del Tribunal Supremo, tanto el 
fiscal del caso como las acu
saciones particulares anuncia
ron que llegado el momento 
decidirían si presentaban recur
so ante el Tribunal Constitu
cional, lo que paralizaría la des
trucción de las cintas con las 
grabaciones telefónicas.
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Fue herido en un atentado de ETA en el que perdió Ias piernas

Don Juan Carlos condecora 
al comandante Villalobos
El militar consideró que será difícil erradicar la violencia terrorista

El comandante del Ejér
cito de Tierra Rafael Villa
lobos, que resultó mutila
do en un atentado terro
rista cometido por la ban
da ETA en Madrid duran
te el pasado mes de octu
bre, dijo ayer que ‘‘será 
difícil erradicar la violen
cia terrorista” y que éste 
es un problema “grave que 
tenemos todos los espa
ñoles”.

MADRID. (Efe).- Villalo
bos hizo estas declaraciones 
a los medios de comunicación 
tras recibir de manos del Rey 
el diploma y la faja de Estado 
Mayor junto con sus otros 
compañeros de la 89 promo
ción.

El comandante asistió al 
acto sentado en silla de rue
das y únicamente se levantó 
y anduvo ayudado con mule
tas y piernas ortopédicas para 
acercarse a la tribuna, donde 
se encontraba don Juan Car
los, y recibir el diploma.

”Físicamente estoy muy 
bien y con,mucha moral”, dijo 
Villalobos’ quien se considera 
un “afectado del terrorismo 
como otro cualquiera, aunque 
con la suerte de estar aquí”.

Comentó que el Monarca 
le dirigió palabras de ánimo 
para ^guir adelante y admiró 
su fuerza inoral para volver 
a andar. ”Son palabras que 
te llenan bastante”, dijo emo
cionado.

Aunque señaló que no 
piensa en el atentado que 
sufrió, sí se lamentó de recibir 
el doctorado “de una carrera 
militar que no voy a poder 
ejercer”.

El monarca también pre
sidió la entrega de otros 66 
diplomas y fajas de Estado 
Mayor a los oficiales y alum
nos de la 89 promoción que 
hoy culminaron el curso, tras 
dos años de estudio.

En una ceremonia celebra
da en la Escuela de Estado

La acción popular en el ‘caso 
Filesa’ pide que Carretero 

declare en el Supremo
MADRID. (Efe).- La acción 

popular en el llamado “caso 
Filesa” ha pedido al Tribunal 
Supremo que llame a declarar 
al presidente del Tribunal de 
Cuentas, Adolfo Carretero, 
paya que sea interrogado sobre 
el informe emitido por este 
órgano en el que se asegura 
que no hubo financiación irre
gular del PSOE.

El pasado 25 de junio el Tri
bunal de Cuentas aprobó, gra
cias al voto de calidad de Adol
fo Carretero, un informe de fis
calización del PSOE en relación 
con las empresas Filesa, Malesa 
y Time Export en el que se 
aseguraba que “no se constata 
la existencia de relaciones eco-

Junan García Vargas, ministro de Defensa.

Según aseguró, ayer el ministro García Var

El cuerpo del comandante Rafael Villalobos tras el atentado etarra.

¥
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Mayor, don Juan Carlos apa
drinó al número uno de la 
promoción, comandante Juan 
Carrasco Gabaldón, mientras 
que el ministro de Defensa, 
en representación del presi
dente del Gobierno, hizo lo 
propio con el número dos.

El director de la Escuela 
Superior del Ejército, general 
José López Perea, en las pala
bras de clausura destacó el 
ejemplo del comandante 
Villalobos para “soportar con 
singular entereza el zarpazo 
de la brutal mutilación cau
sada por la sanguinaria e inú
til barbarie terrorista”.

Por otra parte, el Tribunal 
Correccional de París decidió 
ayer jueves, aplazar hasta el 
12 de noviembre próximo el 
juicio del presunto dirigente 
de ETA José Luis Arregui 
Erostarbe, “Fiti”, a petición 
de la defensa.

La abogada de Arregui, 
Claire Freyssinet, pidió el 
aplazarniento por, no haber 
tenido tiempo suficiente para 
preparar la defensa,, al tra
tarse de “un sumario volu
minoso”.

La fiscal, Irene Stoller, no 
se opuso a esta demanda y 
solicitó que se mantenga al 
inculpado en detención pre
ventiva. 

nómicas o de financiación o de 
cualquier otro tipo” entre el 
PSOE y las citadas empresas.

En un escrito dirigido al Tri
bunal Supremo, el abogado 
Marcos García Montes, quien 
representa a la acción popular 
en nombre del promotor Chris
tian Jiménez, pide que se pre
gunte a Carretero de por-qué 
el Tribunal de Cuentas no pidió, 
antes de aprobar el informe, las 
actuaciones que hasta el 
momento ha practicado el 
Supremo en este caso.

El abogado también solicita 
que se pregunte a Carretero los 
motivos por los que el Tribunal 
de Cuentas no se declaró 
incompetente en este caso.

Preguntado por el presi
dente del Tribunal, el juez 
Jean Yves Montfort, si tenía 
algo que declarar respecto al 
aplazamiento, Arregui, quien 
asistió sonriente a la breve 
audiencia, respondió con una 
negativa.

Arregui Erostarbe debía 
comparecer ante el Tribunal 
con relación a un sumario por 
el que fue condenado en 
rebeldía a diez años de cárcel, 
abierto tras, el hallazgo de 
1.360 kilogramos de amonal 
el 19 de diciembre de 1987 
en Saint Pee sur Nivelle (País 
vasco francés).

En esa fecha, una brigada 
de la policía interceptó en un 
control rutinario dos vehícu
los, una furgoneta y un turis
mo de marca “Renault”, que 
tomaron un camino poco 
transitado.

Tras obligar a detenerse a 
la furgoneta, el conductor, 
identificado como Arregui 
Erostarbe, se dio a la fuga 
y abandonó su documenta
ción en el vehículo, mientras 
que el chófer del "Renault 
9”, Sabino Zubillaga Beloqui, 
intentó sin éxito la huída.

Zubillaga ha sido condena
do en Francia, ya que resultó 
ser el dueño del camión que 
transportaba los explosivos.

*

Adolfo Carretero.

“España está preparada j, 
, ,enviar aviones a Bosnia
IVIADRID. (Efe).- El minis

tro de Defensa, Julián García 
Vargas, dijo ayer que España 
“está preparada” para enviar 
aviones militares que transpor- ■ 
ten ayuda humanitaria a la capi
tal de Bosnia, Sarajevo, aunque 
matizó que todavía la ONU no 
ha solicitado este tipo de apoyo 
español.

Tras asistir a la entrega de 
diplomas de la 89 promoción 
del Estado Mayor del Ejército 
de Tierra, presidida por el Rey, 
García Vargas consideró que el 
despliegue de la Sexta Flota de 
Estados Unidos en el Adriático 
“no significa una intervención 
directa” de este país en la 
guerra yugoslava y calificó de 
"prudente” la actitud de Was
hington.

Respecto a la retirada ale
mana del proyecto del avión de 
combate europeo (EFA), Gar
cía Vargas subrayó la necesidad 
de "revisar el proyecto” para 
conseguir otro “más siipple y 
barato”.

Anunció que durante este 
verano los cuatro socios par
ticipantes en el EFA -Alemania, 
Gran Bretaña, Italia y Españase 
reunirán para analizar las con
secuencias de la retirada de 
Alemania y la posibilidad de 
acometer un nuevo programa.

Preguntado por las declara
ciones del juez Garzón, quien 
consideró “delictivo” negociar 
con ETA, el ministro de Defen
sa manifestó que “técnicamente 
no puedo opinar con los mismos 
argumentos, pero me parece 
absolutamente inconveniente la 
negociación”.

Colaboración intensa

Por otra parte, España cola
borará “de la manera más inten
sa que pueda” en las acciones 
internacionales destinadas a 
encontrar una solución a la cri
sis yugoslava, según afirmó ayer 

sobre esa materia" y s 
a las declaraciones del 
en Lisboa, en el sentid 
“España está dispuesi: 
plir con todos los com 
y colaborará de la ma 
intensa que pueda parí 

„ esa situación terribleni 
CÜ".

• "España está coope 
el ámbito de la CE pa 
desde el punto de vis 
nitario en todas las acc 
se están llevando ai 
cuanto a material y i 
todo tipo”, subrayó elj 

La ministra canadií 
su parte, explicó que| 
ción en Sarajevo ocij 
de la conversación y as 
“Canadá ha enviado 81 
soldados a Sarajevo 1 
colaboren en tareas 
rias" lo que consti 
expresión del “compi; 
Canadá con la esta 
seguridad en Europa" 

Sobre la sesión des 
ambos ministros. Sola* 
có que España y Ct 
tienen ningún conten* 
afirmó que tenemos (■ 
mentar las relaciones! 
dado que existe coinci^^ 
que es posible elevaf 
de intercambios.

En el ámbito de K 
nes culturales. Solare 
la creación de un Insí 
vantes en Canadá y re 
en una universidad í 
aún no determinada | 
mará Príncipe de J

Barbara McDougal 
rueda de prensa c(i 
hacia la Expo de Sil 
visitó anteayer para 1 
Día de Canadá en la 
agregó que es un ej 
“interés mutuo entr 
países".

Sobre el centencití 
ro, -sometido a ni
comunitaria- la muí 
que su gobierno “sel 

el ministro de Asuntos Exte- de la decisión espanq
riores, Javier Solana.

El jefe de la diplomacia espa
ñola hizo esta afirmación des
pués de entrevistarse con su 
colega canadiense, B^arbara 
McDougall, quien se reunió 
ayer por la mañana con el pre
sidente del Gobierno, Felipe 
González, y fue recibida por el 
Rey Juan Carlos.

Preguntado por la posibilidad 
de que España participe en una 
fuerza europea. Solana afirmó 
que “no hay un acuerdo todavía

rar sus barcos" y reiü 
yo de Canadá a la i’ 
de una conferencia ’ 
nal sobre Recursos 
de acuerdo con las’ 
daciones de la cumr

McDougall subra,' 
los intereses coincidí 
ambos países en la' 
los derechos huni3 
democracia en Latii» 
explicó que trató con’ 
contenidos de las prí 
niones del “grupo d<L.^

M.C.D.2022
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PHILIPS
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Solárium Uva con soporte Philips.
Distribuidor Oficial:
ENRIQUE MORALES AYALA.
C/ Lanza, 3 Tlfn: 22 28 03

RECQRTE/TODOS LOS DIAS EL CUPON 
ADJUNTO EN ESTA PAGINA
Y ENVIELO A LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL 
Plaza del Pilar, 7-Enpta. C. Real.

BASES:
L - El concurso consiste en el Sorteo de 1 Solárium UVA PHILIPS.
2 .- Los cupones para el concurso se remitirán a LA TRIBUNA
de Ciudad Real, Plaza del Pilar, 7-Entpa. 13001 Ciudad Real; dentro de un 
sobre en el que se indicará “SORTEO SOLARIUM” y 
entregando los sobres
personalmente en la misma dirección o por correo.
3 .- El Sorteo se celebrará el jueves 23 de Julio 1992 a las
19 horas, el 24 de Julio, aparecerá publicado en el periódico.
4 .- EI Agraciado con el premio deberá pasarse por las oficinas de
LA TRIBUNA de Ciudad Real, el lunes 27 de Julio de
10 a 14 horas presentando el D.N.L
5 .- No se admitirán cupones que no vayan debidamenle cumplimentados, 
y LA TRIBUNA se reserva el derecho de comprobar 
la identidad del concursante.
6 .- Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares direclo.s del 
personal de LA TRIBUNA de Ciudad Real.

TOME EL SOL DE PHILIPS 
CON

La Tribuna
----------------- de Ciudad Real--------------------
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid
Indice General anterior (235’45) actual (236’05)

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Aunque sean impopulares, según dijo el presidente de 1C(

Miguel Muñiz pide nueva
Banesto
B. Alicante
B. Andalucía
B. Atlántico
B. Bilbao^Vizcaya
B. Central-Hispano 
Barclay.s Bank 
B. Valencia
B. Castilla
B. Cto. Balear
B. Exterior
B. Galicia
B. Herrero
B. Pastor
B. Popular
B. Santander
B. Vasconia
B. Vitoria
B. Zaragozano 
Bankinter 
B. Fomento 
Aguas Barcelona 
Hidrocantábrico 
Catalana de gas 
Emp. Nac. Eléctric. 
Eléc. Ribagorzana 
Eléct. Reun. Zaragoza 
F.E.C.S.A.
Gas y Eléctric. 
Hid. Cataluña 
Hid. Española 
Iberduero 
Saltos del Nansa 
Sevillana Eléc. 
Unión Eléc. Fenosa 
Eléct. Viesgo 
El Aguila 
Azucarera 
Campofrío 
Ebro Agrícolas 
Koipe 
Tabacalera
Unión Ind. Agrogan. 
Ind. Nav. Eny. Celulos. 
Finanzauto
Agromán 
Asland 
Bami 
Cristalera Esp. 
Cubiertas 
Dragados y Const. 
Filo, S.A.

2.450’00 2.440’00
4.520’00 4.520'00
9.040’00 9.250’00
2.790’00 2.780’00
2.550’00 2.510'00
3.120’00 3.125’00

680’00 680'00
1.035’00 1.040’00

3.640’00 3.6)40’00
3.325’00 3.330’00
6.480’00 6.480’00
2.990’00 2.980’00
5.710’00. 5.740’00

1 10.600'00 10.770’00
4.575’00 4.590’00

.4.440’00 4.440'00
'^ 2.750’00 1720'00

1.770’00 1,750’00
5.830’00 ••5.830’Oti
2.000’00 ' 2.000’00
3.150^00 3.215’00
1.840'00 1.820’00
6.650'00 6.600'00
3.505'00 3.500’00
1.790'00 1.780'00
1.350'00 1.360'00

716’00 720’00
3.550’00 3.565’00

363’00
512’00

363’00
522’00

719’00 722’00
5.800’00 5.800’00

530’00 527’00
540’00 545’00

2.300’00 2.300’00
1.540’00 1.550’00
4.110’00 4.110’00
7.180’00 7.000’00

■ 1.470’00 1.445’00
4.090’00 4.090’00
5.500’00 5.520’00
1.830’00 1.825'00
1.715'00 1.700’00
1.455'00 1.465'00p

900'00
1.470’00 1.380'00

300’00 305’00
4.600’00 4.700’00
7.350’00 6.810’00
1.505’00 1.500’00
1.410’00 1.420’00

Financiera y minera
Huarte
Hornos de Ibe. Alba.
Inrn. Met. Vasco-Centr.
Obras y Const. Ind. 
Sotogrande
Urbanizaciones v Trans.
Uralita. S.A.
Inmob. Urbis
Vallehermoso
Valenc. Cementos 
Portland Valder.
Corp. Fin. Alba_______
Cofir
Cía. Gral. Invers.

EreÍc__________
Papelera Española 
Sarrio, S.A.
Argón
Ener. e Ind. Aragonesas 
Algodonera S. Antonio
Carburos metálicos
Cepsa 
Ercros .
Emp. Nac. Celulosa
Fosforera
Petromed
Repsol
Sniace
Tafisa Serie B
Corp. Mapfre
Unión y el Fénix 
Acerinox
A. Hornos Vizcaya
Amper
Asturiana Zinc
Azkoyen
Dimetal
Mat. y Construcción 
Met. Duro Felguera 
Nicolás Correa
M. Montana Quijano 
Tubacex
Esp. del Zinc 
Zardoya Otis 
Citroen Hisp. 
Motor Ibérica
Tudor
Autopistas C. Esp.
Autop. M. Nostrum 
Telefónica
Prosegur

1.550’00
1.305'00 1.250'00

925’00 910'00
3.880’00 3.800’00
3.080’00 3.090’00

310’00
460’00

292’00
459’00

1.025’00 • 995’00
625'00 626’00

1.830’00 1.805’00
12.900’00 13.000’00
7.440’00 7.200’00
4.715’00 4.650’00
1.260’00 1.225’00

876’00
168’00
167’00
700’00

890’00
165’00
170’00
705’00

4.350’00 4.350’00
1.405’00 1.250'00

381'00 385’00
3.700’00 3.700’00
2.350’00 2.360’00

1.000’00 ‘ 1.100’00
1.255’00 1.315’00
4.400’00 4.200’00
2.790’00 2.815’00

65’00 65’00

4.275’00 4.300’00
3.140’00 3.000’00
5.750’00 5.750’00

68’00
306’00

64’00
309’00

1.950’00 2.125’00
2.725’00 2.800’00

850’00
300’00

868’00
305’00

1.020’00 1.030’00

162’00
125’00
714’00

168’00
126‘00
711’00

9.200’00 9.000'00

350’00 337’00

1.220’00 1.215’00
1.325’00 1.320’00
1.095'00 1.090’00
2.455’00 2.460’00

Juego a muy corto plazo Mercado de divisas

medidas físcales urgente
Defínió Ja situación económica como “nada brillante’^

EI presidente del Instituto de 
Crédito Ofícial (ICO), Miguel 
Muñiz, defínió ayer la coyuntura 
económica española como una 
situación “nada briUante^^, que 
exige la adopción de “nuevas 
medidas”, que fundamentalmente 
han de ser de carácter fiscal, 
“aunque sean impopulares” y 
puedan repercutir sobre los pre
cios.

MADRID. (Efe).- Muñiz realizó 
estas declaraciones en una rueda de 
prensa convocada para presentar la 
memoria anual del ICO, donde anun
ció que representantes de esta ins
titución visitarán durante 1992 todas 
las Comunidades Autónomas cuyos 
niveles de renta sean inferiores al pro
medio nacional para estudiar posibles 
convenios de financiación a través de 
la banca y las cajas de ahorro implan
tadas en cada región.

Estas vías de financiación seguirán 
fórmulas similares al crédito de 
mediación por importe de 10.000 
millones de pesetas destinado a Astu
rias a principios de año e irán diri
gidas a inversiones reales, sobre todo 
en el área de las pequeñas y medianas 
empresas (pymes), con el objetivo 
principal de impedir que las ayudas 
para las Comunidades menos desarro
lladas se concentren siempre en las 
mismas provincias.

Recursos propios

Miguel Muñiz, que apuntó asimis
mo la posibilidad de que el Gobierno 
decida utilizar al Instituto de Crédito 
Oficial^ para canalizar fondos hacia 
la Corporación Siderúrgica, señaló la 
necesidad de que el instituto oficial 
fortalezca este mismo año sus recur-

Anagrama de Argentaría.

1

sos propios, cifrados en 85.002 e 
nes de pesetas, si bien subrayó 
la entidad no tiene pretensión? 
crecimiento en su balance y se 
tará a cumplir en cada momeii 
mandato del Ejecutivo..

En cuanto al panorama econó 
nacional, achacó el “bajo creck 
to” del Producto Interior Bruto ¡ 
percusiones de la negativa sita 
internacional”, que, a su juiú 
ha reflejado en España “con 
intensidad de lo previsto”, y a 
por complementar las medidas n 
tanas con una política de rentasi

Fuei

L
ciada entre los interlocutores so i—
y, sobre todo, con decisiones de
tica fiscal Tra

En su opinión, las medidas fi '^ 
son impopulares, pero solo en u: 
mer momento, y, aunque pi 
repercutir negativamente sobn lu^
precios, esta consecuencia “puei
compensada” por otras vías. CQ 

C

Leal prevé que los resultados
la Banca ^

:erb 
)erc 
.upno, serán muy buen( ¡n
esa

La bolsa de Madrid ha vuelto a demostrar 
en la jornada pasada que es el juego a corto 
plazo lo único que se puede apreciar en estos 
momentos. Nadie quiere arriesgar su dinero 
en la renta variable y sólo las instituciones 
toman posiciones en valores selectivos como 
e.s el caso de Telefónica. Después de una aper
tura positiva, la irregularidad ha marcado la- 
pauta ya que el papel también ha hecho su 
aparición aunque de forma moderada. Las bol
sas europeas en general están valorando nega
tivamente el futuro económico, tanto comu
nitario como particular, y esto tiene un claro 
reflejo en los mercados de valores. También 
es de destacar la fuerte apertura alcista de 
la bolsa neoyorquina tras el recorte de los 
tipo.s de interés, aunque rápidamente se ha 
visto truncado por la salida del papel y a media 
sesión registraba un descenso de más de 15 
puntos. El volumen de negocio sigue siendo 
elevado, por encima de los 15.000 millones 
de pesetas, y son Telefónica junto con Valencia 
de Cementos las más activas del mercado.

MONED.A COMPRA MXDEDOR

1 dólar USA........................ . 95’922 96’210
1 ecu...................................... 129’322 129'710
1 marco alemán.................. 63’127 63’317
1 franco francés.................. 18’762 18’818
1 libra esterlina................... . 183’096 183’646
100 liras italianas............... 8’328 8’354
100 francos belgas............. 306'754 307’676
1 florín holandés............... 56’010 56’456
1 corona danesa................. 16’406 16’456
1 libra irlandesa................. 168’420 168’926
100 escudos portugueses.. 75’660 75’888
100 dracmas griegas.......... 51’830 51’986
1 dólar canadiense............ 79’835 80’075
1 franco suizo..................... 70’196 70’406
100 yens japoneses............ 76’984 77’216
1 corona sueca.................... 17’472 17’524
1 corona noruega.............. 16’116 16’164
1 marco finlandés.............. 23’172 23’242
100 chelines austríacos.... 896’634 899’328
1 dólar australiano........... . 71’289 71’503

SANTANDER. (Efe). - El presi
dente de la Asociación Española de 
la Banca, José Luis Leal, dijo ayer 
en Santander que los' resultados de 
la banca en este ejercicio no serán 
“muy buenos”, debido a la repercu
sión que tendrá la difícil situación 
que atraviesa la economía española 
en su,s balances.

En este sentido. Leal, que participó 
en un seminario en la LJIMP, afirmó 
en un encuentro con periodistas que 
la cuenta de resultados de los bancos 
al finalizar el año será semejante a 
la evolución de la economía española.

En relación con la morosidad ban
caria, que ha crecido, según reconoció 
anteayer el vicepresidente del BBV, 
Alfredo Sáenz, en torno a un treinta 
por ciento. Leal dijo que en este 
momento del ciclo económico carac
terizado por una desaceleración del

crecimiento es “lógico” que se 
producido un aumento de la i

)rós 
jue

E sidad, que calificó de “preocup ^^^^
y -matizó- que seguirá crecie avoRespecto a la salida de depj ^|^^
bancarios hacia el exterior, que 
ayer el vicepresidente del BÍ 
torno a unos 250.000 milW
pesetas, señaló que este fenónii 
una consecuencia lógica de la
ralización de capitales. Sobre lí 
ración de venta, firmada antea); 
Banco Ibercorp a Caja Cantabr 
el pecio simbólico de una peseií 
mó que es una “es una buena 
ción”. Por su parte, los respon 
de Caja de Cantabria negaron! 
tencia de irregularidades en e^

nes

lei

titución bancaria, al tiempo ^{^^ 
garantizaron el pago de la toi L>
de la deuda a 
depositantes. -
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Isaac Rabin.

Fuentes militares de Belgrado confirman que se libran duros combates en Herzegovina.
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El presidente 
Herzog encarga 
a Rabin la 
formación del 
nuevo Gobierno

:oii 
recu 
ito¡ 
situ 
uicií 
con

rayo 
ion 

se 
me Con SU patrimonio de 1.500 millones de dólares contribuirá al resurgimiento económico del país

1 industrial Milan Panic será el primer
jefe de Gobierno de la nueva Yugoslavia

as i r 
itasi
S SK

La CE aprueba una nueva ayuda humanitaria de 120 millones de ecus para los refugiados yugoslavos

5 de

is fi

Tras haber levantado Montenegro su veto, el industrial 
californiano Milan Panic, candidato neocomunista nad

no, y no ambos serbios como 
será el caso.

.j^y-do en Serbia, podrá convertirse en el primer jefe de
pi Gobierno de la recién creada República Federal de 

lobii Yugoslavia.
puei!

Nuevas ayudas para tos 
refugiados

ni

F BELGRADO. (Efe).- Unos 
fíe reprochan aceptar el cargo 
jle los belicistas del presidente 

erbio Slobodan Milosevic, 
«ro muchos creen que, con 
u patrimonio cifrado en 1.500 
nillones de dólares, se inte- 
esará más en la paz y sus 
prósperas empresas yugoslavas* SC

"la: P^®‘®” ^^ guerra.
El no desdeñable preten-iCUC ucduciiauit

ecie '’®’'^® ^^ trono serbio
avo de los Karadjordjevic, 

uj Mexandar, visitó a Panic este 
gg nes en California y concluyó 

JI JI lúe aunque no es un político, 
ómi ^°^^'^ contribuir al resurgi- 
„ 1, ciento económico del país.

-yugos-

“Intenté disuadirlo de acep
tar el cargo, me escuchó con 
atención, ^como un verdadero 
caballero”, dijo Alexandar 
Karadjordjevic, que según 
muchos le pidió paciencia 
para, un día no lejano, ser pri
mer ministro de una Monar
quía parlamentaria serbia.

La designación de Panic ha 
sido precedida de serias pro
testas por parte del diminuto 
Montenegro (600.000 habitan
tes), que acusa a Serbia (10 
millones) de violar la Cons- 

. titución que exige que o el 
presidente yugoslavo o el jefe 
de Gobierno sea montenegri-

La Comisión de la CE deci
dió ayer financiar la mitad de 
la ayuda internacional nece
saria para cubrir las necesi
dades de los refugiados en 
Yugoslavia durante los próxi
mos tres meses.

El “Ejecutivo” de la CE 
aprobó una.ayuda humanitaria 
de 120 millones de ecus -unos 
150 millones de dólares- y' 
decidió solicitar el viernes a 
los demás países desarrollados 
un esfuerzo similar, según'“ 
informó un portavoz.

Los miembros del llamado 
“Grupo de los 24”, encargado 
de la asistencia a la Europa 
central y oriental, examinarán

en ^Bruselas las necesidades 
más urgentes de la-población 
civil, víctima de la guerra en 
4a antigua Yugoslavia.

” ‘ Mientras tanto, fuentes 
militares de Belgrado confir
maron ayer jueves, que el 
miércoles fue derribado sobre 
el campo de batalla de Her
zegovina, en el frente oriental 
bosnio, un avión Mig 21 de 
fabricación rusa, pe-rtenecien- 
te a la Aviación croata, que 
cayó cerca de Dubrovnik.

Se trata de uno de los tres 
aparatos del anterior Ejército 
yugoslavo con los que pilotos 
croatas huyeron hace meses a 
aeropuertos de Croacia, de los 
que ya sólo queda uno, ya que 

‘ el pasado pasado 24 de junio 
fue derribado otro por la 
defensa antiaérea serbia al 
norte de Bosnia, cerca de la 
frontera con Croacia.

•eav

* J menos un herido al ser tiroteado
lena 
ipon 
on 1
1 eí

el Palacio de Justicia de Argel
^eá^' • ?^r*da anteanoche en las 

’^iniidades del Palacio de 
J^icia de Argel en lo que fue 

'*^e un intento de atentar 
^3 esa institución, informó 
el diario “Le Matin” de

periódico indica que uno 
policías que vigilaban el 

F de Justicia fue atacado, 
*^0 da más precisiones 

^ el suceso, mientras que 
® la misma hora se oían 

*"08 esporádicos en diversas 
de Argel.

En Constantina, 400 kilóme
tros al este de Argel, una bomba 
de fabricación casera estalló 
alrededor de las cinco de la 
madrugada en el Tribunal de 
Justicia sin causar víctimas y 
produciendo escasos daños 
materiales -rotura de ventanas 
del edificio y de otros adya
centes- según fuentes locales.

Por otra parte, una fuente del 
Ministerio de Defensa argelino 
desmintió categóricamente que 
un subteniente de los servicios 
de contraespionaje fuera el ase
sino del presidente del Alto

Consejo de Estado (ACE), 
Mohamed Budiaf, informó el 
diario “El Uatán”. El periódico, 
habitualmente con buenos con
tactos en el estamento militar 
argelino, es el único desmiente 
la noticia, transmitida por la 
agencia oficial APS, de que un 
subteniente de los servicios de 
contraespionaje fuera el autor 
del asesinato. Este, de apellido 
Bum^raaf, habría afirmado que 
asesinó a Budiaf “por convic
ciones religiosas”, según el dia
rio “La Nation” de Argel y 
otros medios. Fuerte presencia policial en Argel.

JERUSALEN. (Efe).- El pre
sidente israelí, Haim Herzog, 
encomendó ayer la formación 
del nuevo Gobierno al líder 
laborista, Isaac Rabin, que ten
drá serias dificultades para con
seguir una coalición guberna
mental.

Rabin dispone en principio 
de veihtiún días’ para preséntar 
su nuevo Gobierno al Parla
mento israelí, aunque dicho pla
zo podrá ampliarse por otras 
tres semanas en caso de que 
el líder laborista no logre for
mar la coalición de fmayoría 
parlamentaria que le- permita 
asumir el poder.

“Haré todo lo posible por 
formar Gobierno pronto, por
que Israel necesita un Ejecutivo 
amplio que nos permita aplicar 
nuestra política en beneficio de 
la nación”, afirmó el líder labo
rista a la prensa tras su reunión 
con Herzog.

Al comenzar sus contactos 
con sus posibles aliados, en los 
que de momento no ha tenido 
éxito, Rabin tenía intención de 
presentar su Gobierno el próxi
mo día 13, en que comenzará 
la xlecimotercera legislatura del 
Parlamento.

Pero el líder laborista, cuyo 
partido obtuvo 44 de los 120 
escaños del Parlamento, nece
sita el apoyo de al menos 61 
diputados y se enfrenta a más 
dificultades de las que previó 
tras su victoria en las elecciones 
del pasado 23 de junio.

Sus aliados potenciales en la 
coalición, el frente de izquierda 
Méfets, que tiene doce dipu
tados, y el partido de derechas 
Tsómet, que tiene ocho, recha
zaron el miércoles las directri
ces políticas propuestas por el 
Partido Laborista como deno
minador corñún.

Para no quedar a merced de 
estas dos formaciones políticas, 
los laboristas también han enta
blado contactos, con vistas a 
una posible coalición, con los 
tres partidos ultrarreligiosos, 
que suman un total de diecisiete 
diputados.

Estos plantean exigencias 
económicas para sus institucio
nes religiosas y proponen for
mar un bloque de derechas jun
to con Tsómet, dejando fuera 
al pacifista Mérets.
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Hurd: “Si 
Dinamarca 
persiste no entrará 
en vigor el Tratado 
de Maastricht”

PARIS. (Efe).- Si Dinamarca 
persiste en su actitud contraria 
a la ratificación para finales de 
año, “el Tratado de Maastricht 
no entrará en vigor”, según el 
ministro de Asuntos Exteriores 
de Gran Bretaña, Douglas 
Hurd.

“Es así de sencillo, por lo 
que la responsabilidad de los 
daneses es considerable”, agre
ga el jefe de la diplomacia bri
tánica, presidente hasta finales 
de año del Consejo de Ministros 
de la CE, en unas declaraciones 
que ayer insertó el diario pari
siense “Le Fígaro".

Hurd considera que la cum
bre de Lisboa de los pasados 
días 26 y 27 de junio fue “muy 
útil” y permitió progresos sobre 
dos puntos importantes, como 
la ampliación de la Comunidad 
y el principio de subsidiariedad.

Admisión de nuevos miembros

“Durante la presidencia bri
tánica nos esforzaremos en esta
blecer las bases negociadoras, 
desde el próximo año, para la 
admisión de Austria, Suecia y 
Finlandia, y quizá de Noruega 
y Suiza”, señala el ministro 
británico.

“La subsidiariedad, por su 
parte, es un principio admitido. 
Significa menos intrusión del 
poder comunitario en los asun
tos corrientes de los Estados 
miembros”, añade.

La Policía culpa 
al Movimiento 
zulú Inkata de la 
matanza de 
Boipatong

PRETORIA. (Efe).- El 
Movimiento zulú inkata ha 
negado cualquier relación con 
la matanza de Boipatong y con 
los individuos involucrados en 
el asesinato de 41 residentes de 
esa localidad sudafricana.

La declaración de Inkata, 
hecha por un portavoz de esa 
organización, responde a un 
informe presentado ayer jueves 
por la Policía ante la Comisión 
Goldstone, que investiga la vio
lencia en Sudáfrica, según el 
cual la matanza de Boipatong 
fue perpetrada por residentes 
del albergue Kwamadala, ocu
pado mayoritariamente por sim
patizantes de Inkata.

Noche trágica

“Se ha probado sin ambigüe
dades que residentes de Kwa
madala atacaron el suburbio de 
Boipatong (cien kilómetros al 
sur de Johanesburgo) en esa 
noche, trágica”, aseguró el jefe 
de la investigación, Christo 
Davdson.

El portavoz de Inkata mani
festó que su organización no 
fue instigadora de la matanza 
y se manifestó a favor de que 
sus autores sean procesados lo 
más pronto posible.

ÍÍ®

La prensa rusa insiste en que un serio peligro golpista se cierne sobre Yeltsin.

Bush y Miyazawa se comprometen a luchar contra el proteccionismo

El G-7 será flexible con la 
deuda de la antigua URSS

E¡ fantasma de un nuevo golpe de Estado ronda el Kremlin

países.

Amenaza de golpe

El Grupo de los Siete países más industrializados 
del mundo (G-7) están dispuestos, en principio, a dar 
a Rusia y Ucrania un mayor respiro en la amortización 
y el servicio de la deuda de la antigua Unión Soviética 
(URSS), siempre que haya para ello una base concreta 
y fiable.

BONN. (Efe).- Así lo seña
ló ayer el secretario de Estado 
alemán en el Ministerio de 
Hacienda, Horst Koehler, 
encargado por el canciller 
Helmut Kohl de los prepa
rativos de la cumbre econó
mica de Munich, que presen
tó en Bonn el programa de 
esa reunión de los jefes de 
Estado y de Gobierno del 
G-7, que se celebra entre el 
6 y 8 de julio.

Un plan de Moscú para la 
contención del déficit público 
y de la inflación podría ser 
esa base concreta sobre la que 
los acreedores fijen las con
diciones precisas del respiro 
para rusos y ucranianos, que 
se han responsabilizado, res
pectivamente, del 80 y 20 por 
ciento de la antigua deuda 
soviética calculada en unos 
65.000 millones de dólares.

Pawlak desistió en su intento de formar Gobierno por las disputas entre los partidos

Walesa rechaza la dimisión del
primer ministro, W. Pawlak

VARSOVIA. (Efe).- El pre
sidente de Polonia, Lech Wale
sa, pidió ayer una segunda 
oportunidad para el primer 
ministro designado, Waldemar 
Pawlak, que renunció a formar 
Gobierno, obligado por las dis
putas y la ambición entre los 
partidos políticos.

Walesa rechazó la dimisión 
que Pawlak había presentado al 
Congreso de los Diputados ayer 
jueves a través de un mensaje 
al Parlamento, en el que expre
saba su apoyo al menos durante 
“un futuro próximo”.

En cuanto a las relaciones 
entre Rusia y el Fondo Mone
tario Internacional (FMI), 
Koehler calificó de “irrenun
ciable” un acuerdo que podría 
tener su reflejo en un plan 
escalonado.

Por otra parte, el presiden
te estadounidense, George 
Bush, y el primer ministro 
japonés, Kiichi Miyazawa, 
acordaron el miércoles redo
blar sus esfuerzos en favor del 
“crecimiento económico glo
bal y duradero” y en combatir 
el proteccionismo.

Miyazawa, en un discurso 
al término ele una reunión con 
Bush en la Casa Blanca, dijo 
también que su país colabo
rará “mano a mano” con 
EEUU y asumirá “mayores 
papeles y responsabilidades” 
como parte de una nueva 
“alianza global” entre los^^Jos ,

El portavoz de la Cámara, 
Wieslaw Chrzanowski, declaró 
a la agencia PAP que a su jui^ 
cio, ello significa prolongar la 
misión de Pawlak, ya que Wale
sa considera que no se han ago
tado todas las posibilidades 
para lograr un nuevo equipo.

El primer ministro designado, 
Waldemar Pawlak, renunció a 
formar Gobierno porque las 
disputas y la ambición entre los 
partidos políticos le impidieron 
llegar a un acuerdo sobre el 
reparto de carteras.

En sut discurso del miércoles

En vísperas del proceso 
contra el Partido Comunista 
de la URSS (PCUS), el fan
tasma de un golpe de estado 
ronda el Kremlin, mientras 
altos dirigentes del Gobierno 
ruso confirman con sus adver
tencias el peligro que se cier
ne sobre Yeltsin.

En una entrevista que 
publicó ayer el diario ”Ne- 
zavísimaya Gazeta”, Serguéi 
Shajrái, ex asesor jurídico de 
Yeltsin, advierte que existe un 
plan, “de momento, hipoté
tico”, en los servicios analí
ticos del KGB (el oficialmen
te desaparecido Comité de 
Seguridad del Estado) que 
prevé la destitución del pre
sidente.

Según Shajrái, en las 
audiencias del Tribunal Cons
titucional que se reanudan el 
próximo martes “se intentará 
montar un juicio” contra 
Yeltsin con el pretexto de las 
imperfecciones jurídicas de 
algunos de sus decretos.

ante la Cámara Baja, Pawlak 
había establecido las líneas de 
su futura gestión, que estaría 
basada en la resolución de los 
problema.s económicos que 
aquejan al país y el logro de 
la estabilidad política.

Desde el 2 de junio Pawlak 
comenzó las consultas políticas 
para componer la lista de cola
boradores, en las que cada día 
nacían nuevas coaliciones y, con 
la misma rapidez, se deshacían 
para pasarse a la oposición, en 
un continuo baile de las com
binaciones políticas posibles.

Honecker acept í 
abandonar la , 
Embajada । 
chilena en
Moscú

MOSCU. (Efe).- Eih 
Honecker, ex líder de Aleml^ 
del Este, aceptó abandonad 
residencia del embajador? 
Chile en Moscú, donde F 
refugiado, afirmó James 
ger, enviado personal del^ 
sidente chileno en Mosciijfo 
declaraciones publicadas j^ 
por el diario “Komsomolslj 
Pravda”. .

El diplomático chileno ik 
a Moscú el pasado domf 
para intentar sacar del 
muerto en que se encuenir 
“caso Honecker”. F

Alemania exige su repa^ 
ción para que el dirie^ 
comunista haga frente a’^‘ 
acusación de “insíigaciói^í 
homicidio” por la muertedP 
personas que intentaban hnp^ 
la desaparecida RDA. /

El viceministro de AsA 
Exteriores ruso, Boris Ko^ 
lov, confirmó ayer que tole 
partes buscan una salida Pf 
“complicada situación sui ' 
después de que las autoriii^ 
de la antigua URSS traslade 
a Honecker a Moscú sin 1 
sultar con los dirigentespn 
manes”. m

“Komsomolskaia Praw 
informó, asimismo, delfi 
Honecker había planteadcict 
serie de condiciones para.^ 1 
donar la- legación chilena,tg 
de se encuentra refugiado!), 
el mes de diciembre pasíeii 
que tratan, probablemeiiiL 
garantías de seguridad pr 
y para su esposa Margot. L

Al menos 88 ! 
muertos a caiij 
de lluvias 
torrenciales ei 
China

PEKIN. (Efe).- Al mef 
personas resultaron muo 
300 heridas como consecO 
de las lluvias torrencial 
han azotado la provin® 
Guizhou (sur de China)0 
dos últimas semanas, seiO 
ayer. El DepartamenO 
Asuntos Civiles de la pnfl 
informó ayer de que 9 
corrimientos de tierra caM 
por las precipitaciones 
ron temporalmente las® 
principales líneas férre® 
enlazan la provincia 
vecinas de Sichuan, v 
Guangxi y Hunan.

Las lluvias destruyeron, 
viviendas y hasta ahora 14’• 
sado daños materiales valí® 
en más de 350 millonesp 
nes (64 millones de

Anteriores inundacioj 
otras provincias chinas ® 
sado, en lo que va de a® 
víctimas mortales.

Por otra parte, el ^1 
agua en los cursos medio j 
rior del río Yang-tsé sk 
vándose y ha superado 9 
de alarma en varias loc^

La situación puede eoS 
debido a las constantcsl 
pitaciones que siguen 
a amplias zonas situad® 
curso superior del río. ® 
meteorólogos. *
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pi '^^s últimos meses había sido tratado en EE. UU. y Barcelona de esa afección

Dil cáncer de pulmón acaba con
la vida de Camarón de la Isla

Eiptf Última actuación fue la grabación de ^'Sevilla, Sevilla”, con motivo de la Expo

on¡L cantaor gaditano José Monge Cruz, 
?°ftofloc/Wo artísticamente como Camarón de 
.j Ja Isla, murió a las 7,00 horas de ayer 
iel Ái d Hospital Germans Trías de Badalona, 
sd'lfíDde se encontraba internado aquejado 
is jg un cáncer de pulmón. Camarón de la 
lOlsUí

Isla, que contaba 41 años de edad^ había 
sido tratado en los últimos meses en Esta
dos Unidos y Barcelona de esta afección, 
que le había apartado de los escenarios. 
El pasado 12 de mayo había publicado su
último disco, titulado “Potro de rabia”.

,1 BARCELONA. (Efe).- Des- 
’° » hace unos meses vivía de 

más o menos permanente 
casa de su amigo el ATS 

^"W Candado, en Santa Colo- 
de Gramanet, para poder 

P P^uir tratándose en el cercano 
''^'‘^pital de Badalona de la 
l^fermcdad, que en las últimas 

había hecho perder 
, I,¿ta ocho kilos.

LA comienzos de este año 
aprovechó un viaje a 

KoTredona para grabar un vídeo 
laiL promoción del pabellón 

ida ®añol de la Expo y se sometió 
sliftaas pruebas en la clínica 

ori^irón, cuyos resultados no se 
sla^ron a conocer públicamente. 
sinT Poco después viajó a Estados 
itesUnidos para que le practicaran 

m la clínica Mayo de Rochester 
Pratennesota) análisis más espe- 
de Seos ante el posible diagnós- 
adejeo de cáncer de pulmón, 
iraiferras regresar a España para 
naeguir un tratamiento de repo
do#, el 12 de mayo salió a la 
pasjenta su último disco, “Potro 
leni

de rabia y miel”, en el que cola
boraron sus amigos Paco de 
Lucía y Miguel Barceló.

Ultima actuación

Su última actuación fue la 
grabación del programa “Sevi
lla, Sevilla”, que se emitió en 
numerosas televisiones del 
mundo en la noche del 20 de 
abril, día de inaguración de la 
Exposición Universal de Sevilla.

La asesora de televisión de 
Expo 92, Soledad Alvarez Coto, 
que asistió a la grabación, que 
se hizo en los estudios ICM de 
Barcelona, explicó ayer a Efe 
que “Camarón” llegó a Barce
lona acompañado de su esposa 
y sus dos hijos, recién salido 
de la Clínica Quirón de la Ciu
dad Condal, donde se le detectó 
la dolencia pulmonar que ha 
acabado con su vida.

Alvarez Coto recordó que el 
programa se grabó entre el 14 
y el 16 de marzo y que la mala 
salud del cantaor hizo que su

actuación tuviera que retrasarse 
varios días.

Al comprobarse en el mon
taje del programa que la voz 
de “Camarón” no era la más 
idónea, se decidió sustituir esta 
grabación por un “play back”.

La asesora de televisión de 
la Expo 92 también evocó ayer 
el estado de ánimo en el que 
entonces se encontraba el can
taor gaditano, ya que, pregun
tado sobre qué canción prefería 
interpretar, José Monge eligió 
un tema de su “elepé” “Yo soy 
gitano”, cuya letra se refiere 
precisamente a los rumores 
sobre su mala salud, ya que una 
de sus estrofas dice textualemn- 
te: “Dicen de . mí que ya se me 
acabó el tiempo”.

Esta última intervención de 
“Camarón”, que actuó acompa
ñado de su inseparable gui
tarrista, “Tomatito”, fue dirigi
da por Daniel García y sirvió, 
a modo de “vídeo clip”, para 
presentar en el programa “Se
villa, Sevilla” las principales

Camarón de la Isla contaba 41 años de edad.

obras de arte que se exponen 
en el Pabellón de España de 
la Expo 92.

Reacciones

Las banderas del Ayunta
miento de San Fernando, ciu
dad natal de Camarón de la 
isla, ondean a media asta, en 
señal de luto por la muerte del 
cantaor. El alcalde de San Fer
nando, el andalucista Antonio 
Moreno, dijo a Efe que “el fla
menco ha perdido a uno de sus 
grandes monstruos” y que la 
ciudad ha recibido con “gran 
consternación” la noticia de la 
muerte del artista gitano.

La corporación municipal ha

ofrecido a la familia del cantaor 
el salón de plenos del Ayun
tamiento para que instale la 
capilla ardiente, ya que los res
tos mortales de Camarón serán 
trasladados hoy a su ciudad 
natal desde Badalona.

El cantaor Juan Peña “El 
Lebrijano” manifestó su intensa 
emoción por la muerte de su 
amigo, que dijo le ha causado 
“un intenso dolor en el alma”.

Por su parte, el director del 
grupo teatral “La Cuadra”, Sal
vador Távora, aseguró ayer a 
Efe tras la muerte de su “amigo 
del alma”, que “tardará tiempo 
en nacer, si es que nace, un 
cantaor de la categoría de 
José”.
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Y^cn poco tiempo, ésta pueede convertirse en una herramienta habitual 
pora los trabajadores y vecinos de Almadén (Ciudad Real).

los 9.000 tm. de residuos tóxicos ya existentes en la zona, 
ah^^ra que sumar la planta incineradora que el gobierno quiere 
, vaip^^huir.
®^V*^P°y° ®^ necesario para impedir su construcción.

Sí

IBBRTIX
WATER-FILTER-SYSTEM

ES
NUMERO UNO DE VENTAS EN EUROPA 
EL NUMERO UNO DE VENTAS EN JUNIO 

HA SIDO
FERRETERIA AVENIDA 

(D. EMILIO LILLO RAMIRO)
C/ Emilio Castelar, 45

ALCAZAR DE SAN JUAN 
SI YA TIENE AQUALUX O AQUAEXPORT 

ADQUIERA AHORA AQUAMINI
PIDALO EN ELECTRODOMESTICOS Y TIENDAS 

DE MENAJE SELECCIONADAS
LEA “LA TRIBUNA Y ESCUCHE ANTENA 3” 

Y “BUENA SUERTE”

La Junta Universal de Socios de Ingeniería 
de Montajes e Instalaciones S.L. celebrada en 
Madrid el 31-01-92 acordó por unanimidad 
cambiar el domicilio social a Valdepeñas (Ciu
dad Real), calle Sebastián Bermejo número 36

El Administrador

XV J5csttmií, S^finní/m
Del 3 al 23 de Jtdia de 199^

Encuentro Internacional de Teatro Clásico 
Oficina del Festival: (926) M 0717 

Predo único: LOOO pts.

fLÁU DE SÁNTO DOMINGO

La Verdad Sospechosa 
de Juan Ruiz de Alarcón 

Compañía Nacional 
de Teatro Clásico 

Dirección: Pilar Miró
Del 3 al 12 de Juño 

(descanso día 8)

Todas las funciones se representan a las 22,45 h.

ArUNIMMENTO OE AUMÍXO • afUTXTION DE OLDAO REAI

rT ■* ■■ M MOJATE CON NOSOTROS. ■.■■■■ 
’d^l ®''®’’o el cupón y envíalo en un sobre o la dirección abajo indicada.

l^ocerme socio Fnvienme intormoción
W Olla acción Greenpeace con uno donociori 'in i<i'r.

do S '^odepogo D Cheque nomirxitivo a Greenpeace Fspanrj | |r .imixAiniii

. Calle
nie® ’''*noaon yC P

Prowncifj

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
c Rodríguez Son Pedro. 58. 28015 MADRID Teis. (91) 543 47 04/99 00

La Junta Universal de Socios de TELETRES, 
S.A., celebrada en Madrid el 31 de Mayo de 
1992, acordó por unanimidad cambiar el domi
cilio social a Valdepeñas (Ciudad Real), calle 
Sebastián Bermejo número 36

El Administrador
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Exposición “Hispania-Austría ”

Dos de los numeroros retratos de Carlos 1, el primer monarca de la Casa de Austria en España, realizados por Tiziano. Wi

''Hispania-Austria” es la segunda parte de '‘Reyes y Mecenas”, que pudo admirarse en el Hospital de la- Santa Cruz de Toledo 

La Infanta Elena inauguró ayer la exposición 
dedicada a la Casa de Austria en Innsbruck

Sus organizadores han reunido 250 objetos datados entre 1480 y 1520: retratos^ tablas fíamencas^ grabados, esculturas,..

La Infanta Elena de Borbón, hija mayor de los Reyes 
de España, asistió ayer a la inauguración en la capital 
del Tirol de una exposición dedicada a los inicios en 
España de la dinastía de los Habsburgo, más conocida
como Casa de Austria.

INNSBRUCK. (Efe).- La 
exposición “Hispania-Austria”, 
abierta en el Palacio de 
Ambras, edificio renacentista 
en las afueras de Innsbruck, es 
la segunda parte de la titulada 
“Reyes y Mecenas” (Los Reyes 
Católicos y Maximiliano í), que 
pudo admirarse en el igualmen
te histórico “Hospital de la San
ta Cruz”, de Toledo.

Sus organizadores han logra
do reunir un total de 250 obje
tos procedentes de distintas 
colecciones públicas y. privadas 
y lodos ellos datado.s entré. 1480 
y 1520: retratos, tablas flamen
cas, hispano-flamencas o rena- 
centista.s, grabados, esculturas, 
medallas, cerámicas, objetos 
religiosos; armas y armaduras.

Los artistas representados 
figuran entre los más grandes 
de una época de destacados 
mecenas y van desde Pedro 
Berruguete, Bartolomé Berme
jo, Juan de Flandes, Darnian

la Casa de Austria en España: 
desde Carlos I de España y V 
de Alemania, nacido en 1500, 
hasta Carlos II, muerto sin des
cendientes en 1700, cuando los 
Habsburgo españoles fueron 
sustituidos por los Borbones de 
la vecina Francia.

Tres secciones

La exposición que se inau
guró ayer en Innsbruck se divi
de en tres secciones: la primera 
presenta obras de arte encar
gadas por los . Reyes Católicos 
o miembros de la nobleza o 
el alto clero a los más impor
tantes artistas de su época y 
en las que se reflejan las 
influencias más diversas: desde 
el gótico hasta él Renacimiento* 
pasando por el arte islámico o 
el judeo-español.

La segunda sección muestra 
cómo Maximiliano, emperador 
a caballo entre Ja Edad Media 
y la Moderna, .se servía del arleForment o Diego y Gil de Siloé . _ . r

hasta Alberto Durero. Gerard , corno instrumento de profana 
autoglorificacion.

A diferencia de Fernando eL)avid. Joos van Cíeve, Adriaen 
Isenbrandt, Han.s ,Holbein el 
viejo y Albertino Pinturicchino.

En el origen de la Casa de 
Austria española están dos - 
malrimonio.s cuidádosamenle 
preparados por Maximiliano I 
a tenor de su pragmático lema: 
“Hagan guerras los -demás 
mientra.s la feliz Austria matri
monia".

Maximiliano casó en 149ó-a 
su hijo Felipe (el Hermoso) con 
la infanta Juana (la Loca), hija 
de Fernando de Aragón e Isabel 
de Castilla, y al año siguiente, 
unió también en matrimonio a 
su hija Margarita con Juan, asi
mismo hijo de los Reyes Cató
licos, que moriría a los pocos 
meses sin descendencia.

Nadie podía soñar entonces 
que la primera de las dos unio
nes iba a dar lugar a doscientos 
iños de reinado continuado de

. Isabel, de los que existen muy 
pocos retratos, Maximiliano se 
hizo representar numerosas 
veces por todo tipo dé artistas, 
tanto en pinturas ó grabados 
como en medallas, de tal forma 
que su retrato se convirtió en 
símbolo de su poder.

Los manuscritos, lujosamente 
ilustrados, las armas y armadu
ras. así como algunas obras 
maestras artesañídeS- perm iten 
ver hasta qué puntó Maximi
liano intervenía personalmente 
en el proceso creativo de los 
artistas por él contratados.

En la., tercera y' última parte 
de la exposición se muestra 
cómo en Carlos I de España 
y V de Alemania se unen las 
dos dinastías no sólo en lo polí
tico, sino q'ue se funden tam
bién dos -concepciones artísti
cas.

La Infanta Elena de Borbón, hija mayor de los Reyes de España. '
ere

La muestra “Al Ahdalüs 
abre el público en Nueva

□ Vlad;
íCn

Yor
Jai

NUEVA YORK. (Efe).- La 
exposición “Al Andalus”, que 
se abrió ayer al público -en el 
Museo Metropolitan de Nueva 
York, contribuirá a promover 
Andalucía, según el consejero 
de Cultura de la Junta (Go
bierno autonómo) de Andalu
cía, José'Manuel Suárez Japón.

La exposición, dedicada a la 
cultura islámica, está organiza
da por el Museo neoyorquino 
y el Patronato de la Alhambra 
y Generalife,. bajo los auspicios 
de la Junta de Andalucía, el 
Ministerio de Cultura y el 
Ayuntamiento de Granada y 
patrocinada por el Banco Bil
bao-Vizcaya.

“Para nosotros es muy impor
tante” que esta exposición haya 
llegado a Nueva York, dijo Suá

rez Japón quien resaltó que 
muestra ”los rasgos fundamen
tales y universales de la cultura 
andaluza”.

Consideró que en el museo 
Metropolitan, la exposición 
“adolece de no contar con la 
mejor pieza que es la Alham
bra”, pero puntualizó que en 
cualquier caso “estoy conven
cido de que será extraordina
riamente atractiva”,

Suárez Japón, que está acom
pañado en este viaje por el 
director de la Alhambra, Mateo 
Revilla, subrayó que más que 
la cantidad de piezas expuestas, 
un centenar, lo que destaca en 
la exposición es la calidad de 
las mismas.

El consejero andaluz de Cul
tura asistirá el próximo sábado

al desfile naval que.se cera 
en Nueva York para connive 
rar el Quinto Centenario^ : 
Descubrimiento de Aniér»i 
en el que participarán las 
cas de las naves La Santal!»' 
La Pinta y La Niña, cOj^ 
que Cristóbal Colón emíij 
Atlántico. Ij

Asistirán también al if^ j* 
naval el Príncipe de Así- ^g 
Felipe de Borbón y el ( tu 
dente de la Comisión & 5p( 
Quinto Centenario, Luis v ( 

El próximo lunes, el ^ 
jador español ante las Nawl 
Unidas, Juan Antonio 
Barnuevo, ofrecerá una 
ción en la que mostrará Wc 
colegas árabes la expo^p*- 
“Al-Andalús”.

M.C.D.2022
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RUEDALópez León jugó su último partido con un combinado nacional de antiguos compañeros.

Ls j Jesús FUENTES CABAÑAS

RUEDA VILLAVERDE.

Los jugadores vinateros le entregaron un recuerdo a su “míster”. RUEDA.

Jornada emotiva

K
i 

&
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Miguel Cobo, presidente del Caserío Vigón, entrega un bonito trofeo al homenajeado.

Jugadores, aficionados y directivos se volcaron con el actual entrenador del Caserío Vigón en una memorable jornada deportiva

López León recibió el mejor homenaje que 
se puede ofrecer en el mundo del Balonmano

Gustó el ex del Granollers, David Barberá, mientras que Tarraso y el rumano Adriano pasaron desapercibidos

Emotivo resultó el homenaje que le fue tributado el pasado 
.miércoles a Rafa López León en su despedida como jugador 
en activo. Estuvieron casi todos en el acto. Desde sus 

j antiguos compañeros en el Atlético de Madrid, Caja 
: Madrid y Selección Española hasta los actuales integrantes 

dei combinado nacional, pasando por afícionados, direc
tivos de federaciones deportivas y del propio Caserío Vigón, 

í actual club del homenajeado.

I primer partido enfrentaba 
aserío Vigón, con las nove- 
es de Miguel Angel Tarrasó 
e los jugadores a prueba, 

■ elfcxdel Granollers, David Bar- 
~ berá y el rumano Adriano -no
■ piído venir finalmente Pedro 

Ba^o-, y un combinado de 
excompañeros de Rafa López 
L^n en el Atlético de Madrid 

, GCajamadrid. La ficha técnica 
. JeI encuentro es la siguiente:

22 Caserío Vigón-Ciudad 
Real: Quique, José Luis (1), 
JJanolo Juan (3), Pardo (1), 
-arlos Juan (1), Nico y Carre- 
ero -equipo inicial-, Jordi, Emi- 
lano, Adriano, Barberá (3), 

epabanes. Rojas (3), Kiko Mon- 
’^da (2), Manrique (5, 1 de 
^alti), Tarrasó (1) y César 

H^lez (2), 
nacional: 

-laudio, Cecilio Alonso (3), 
fez León (4), Fernando Gar-

(1), Juanjo Dría, Paco (2) 
mi^ovales (2,1 de penalti) -equi- 

Manolo Gutiérrez, 
lér^no (4), Juanón de la Puente 
isOy Chechu Fernández.
1 Arbitros: Mohedano y Oli- 

Real.
■0^1, ^ minutos)

^’ 8'4, 12-7 descanso 15-9, 
18-13 y 22-18.

AsirLas gradas se 
j liaron, aunque no a rebosar, 

público entregado a Rafa 
.^,¿jpez León.

El encuentro 
^.^i'^utos cada tiempo-, 

Ítífe ^ ‘’^le^^^^^l^ por ''®r a 
^^ón jugar por última 
^’í® P*^^^ ríe Balonmano 

^ks? figuras de este deporte 
década de los 80. Así,

Cecilio Alonso con un juego 
fácil y cargado de calidad. Rei
no aún plena forma, y el propio 
Rafa López León que intentó 
agradar en el día de sus des
pedida, amén de los demás inte
grantes del equipo, hicieron las 
delicias de los aficionados.

También se pudo ver a Tarra- 
só, Barberá y Adriano, debu
tantes en el equipo vinatero, 
que tuvieron escasos minutos de 
demostrar su auténtica valía 
aunque el ex del Granollers bri- 
ló sobre sus compañeros por 
su decisión en el disparo a puer
ta abastante efectivo, por cier
to-. Jordi, Nico y Kiko jugaron 
su último partido con la cami
seta amarilla.

A falta de 1,35 para el final 
del partido, Rafa dio su adiós 
a la práctica activa del Balon
mano entre una cerrada ovación 
de todos los presentes. Juan de 
Dios Román le entregó un tro
feo y un recuerdo gráfico de 
su carrera deportiva.

Al final del encuentro, dife
rentes personas y colectivos 
relacionados con el deporte, le 
fueron entregando a Rafa, pla
cas y trofeos en recuerdo a un 
dilatado y fértil historial depor
tivo.

Sobre las ocho y veinte, la 
Selección española saltó a la 
cancha donde participó -dividi
da en dos equipos-, en una 
entretenida pachanga con vic
toria final para el combinado 
azul (22-21).

La jornada se cerró con una 
cena en la que estuvierontodos 
los presentes en el homenaje 
a un profeta en su tierra; Rafa 
López León.

La Selección española también estuvo presente en el acto.

Jugadores, 
aficionados y 
directivos brindaron a 
Rafa López León el 
mejor homenaje que 
se puede ofrecer hoy 
en el mundo del 
Balonmano

La actuación de los 
tres “nuevos” en el 
Caserío Vigón, 
Tarrasó, Barberá y 
Adriano, no pudo 
valorarse por los 
pocos minutos de los 
que dispusieron
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Van camino de las rutas del Descubrimiento para conmemorar el V Centenario 

Las jornadas ciclistas parlamentarias 
dieron comienzo ayer en Ciudad Real

Muchos vecinos de la calle Alarcos protestaron por las molestias de esta carrera

Jesús Merlo 
García es el ! 
nuevo presiden 
del C.F.
Valdepeñas
_________ LÓPEZ DE LEti

Con el prologo de una rue
da de Prensa en la nueva 
Estación AVE en la tarde 
del miércoles, ayer comen
zaron las Jornadas Ciclis
tas Parlamentarias en las 
que tomas parte unos 
treinta diputados y sena
dores y algunos aficiona
dos al deporte del pedal.

Diego del MORAL

Con amplio despliegue de 
medios técnicos y una impre
sionante escolta policial, lle
garon a Ciudad Real en la 
tarde del pasado día 1 los par
lamentarios españoles que 
toman parte en las Jornadas 
Ciclistas Parlamentarias que, 
este año, han tenido el inicio 
de ruta en Ciudad Real con 
fin de etapa en Almadén, para 
pasar seguidamente a Extre
madura y Andalucía y rendir 
así su homenaje a los descu
bridores de América.

Los “padres de la Patria“ 
recorrerán en bicicleta más de 
seiscientos kilómetros, cuyas 
etapas ya dimos a conocer a 
nuestros lectores, entre Ciu
dad Real, la cuna de Hernán 
Pérez del Pulgar y de Diego 
de Almagro y Huelva, la tierra 
de los hermanos Pinzón y 
lugar de partida de las tres 
carabelas. Paso obligado por 
la Expo de Sevilla y turismo 
socio-politico, festivo y de hol
ganza de los hombres y una 
mujer que nos dictan leyes, 
nos suben los impuestos, nos 
recortan el tiempo de pres
tación del paro y, eso si, aman 
en deporte del pedal.

Pese a estar anunciada la 
salida de la etapa de ayer para 
las ocho y media de la maña-

Los parlamentarios ciclistas llegaron a 
Puertollano con una hora de retraso

A.B.

Con más de una hora de 
retraso sobre el horario previsto 
para la llegada a Puertollano, 
llegaron al Ayuntamiento de la 
localidad los diputados y sena
dores que participan en las II 
Jornadas Parlamentarias que 
ayer comenzaron en Ciudad 
Real y sobre cuya salida damos 
cumplida información en el artí
culo de arriba.

En el Ayuntamiento de Puer
tollano, los ciclistas tomaron un 
refrigerio después de la recep
ción oficial que estuvo presidida 
por el alcalde en funciones, 
Juan Antonio Fernández 
Pacheco. Después, los parla
mentarios volvieron a la ruta 
en dirección a Almodóvar del 
Campo, Puerto Navalromo, 
Puerto Pulido hasta llegar al 
Valle de Alcudia y la Bien
venida.

En Alamillo se reanudó la 
etapa hasta Almadén donde

.1
 '

“El Congreso se divierte” y el Senado también.

na, eran más de las nueve y 
cuarto cuando la “serpiente 
multicilor”, con más color rojo 
que de los otros del arco-iris 
parlamentario, pasaba por la 
Plaza del Pilar donde, además 
de algunos medios informati
vos, esperaban con paciencia 
el alcalde, Lorenzo Selas, los 
concejales Emilio Villarino y 
Rafael de los Reyes, el par
lamentario socialista Rafael 
Martín, delegado de Telefó
nica, Juan García Justos, jefe 
de prensa del Gobierno Civil, 
Ramón Ruiz y algunos curio
sos. Estos señores, en teoría, 
debían dar la salida oficial a 
la carrera, pues la que habían 
hecho desde la estación AVE 

tuvo lugar la cena y alojamien
to. Hoy tendrá lugar la segunda 
etapa del tour de nuestros par
lamentarios que saldrán desde 
Almadén a Chillón en dirección 
a Badajoz. Mañana, los parla
mentarios partirán de Don 
Benito a Mérida. El sábado, de 
la ciudad pacense a Zafra, 
mientras que el domingo cubri
rán el recorrido entre Zafra y 
Sevilla. Por úlUmo, el lunes par
tirán a su destino definitivo, 
Huelva.

El objetivo de esta giventura 
ciclista es promocionar Extre
madura Enclave 92 y la Expo
sición Universal de Sevilla. En 
la vuelta participan treinta y sie
te senadores y diputados como 
Blas Camacho, Alvaro Cuesta 
o Francisco Javier Martín del 
Burgo.

La diputada Isabel Tocino no 
ha podido participar por haber- 
se lesionado en los entrena
mientos. 

era con trayecto neutralizado 
hasta la Plaza del Pilar; pero 
los “esforzados de la ruta” 
pasaron de largo sin decir ni 
adiós, dejando con un palmo 
de narices a las autoridades 
que les esperaban. A los pocos 
minutos pasaron algunos des
pistados que, para mayor 
comodidad tomaron el lujoso 
autocar que les acompaña, 
seguidos de un despliegue 
policial impresionante, una 
UVI móvil, y gran paraferlalia 
de sirenas y coches deJa orga
nización. Todos emprendieron 
camino de Puertollano y 
Almadén, donde eran espara- 
dos a las dos de la tarde.

Pese a lo temprano de la

Un momento del paso de los parlamentarios por Puertollano. CANDI Jr.

1

MANZANARES 

hora, hubo numerosas llama
das y visitas a nuestra Redac
ción de personas muy moles
tas y enfadadas porque, sin 
previo aviso, los coches esta
cionados en la calle Alarcos 
fueron retirados por la grúa 
y llevados a la Ronda. Cuando 
los vecinos salían dispuestos 
a tomar sus vehículos y no 
los encontraban, se organiza
ron algunos problemas y los 
afectados se quejaban indig
nados del abuso de autoridad 
que suponía, según ellos, esta 
situación. El tráfico de la Pla
za del Pilar, calles Alarcos y 
Ramón y Cajal y otras ale
dañas se colapsó durante más 
de media hora.

Tal y como preveíamos 
desarrolló la anunciada as 
blea del Valdepeñas, el pas 
miércoles en la Casa deí 
tura. De momento y para en 
zar, el salón de actos es 
a rebosar, algo que ya diom 
tras de interés que había 
citado entre los aficionados 
convocatoria de la junta 
tora. Anotar la ausencia a 
ficativa, la de el ex-presiM 
Benito Sánchez Merlo. W

Comenzó hablando el A 
dente de la junta electoral,W 
Ramón Serrano del Rey.® 
dijo que una vez que ya h» 
agotado todas las posibili» 
de encontrar president® 
como quiera que él considifc 
que su labor las posibiliii|B 
de encontrar presidente, y® 
quiera que él consideraba^ 
su labor había concluido,® 
ció que junto a los mienR 
de la gestora presenta!* 
dimisión.

Se abría por tanto un cok'; 
de espera entre los asistís 
y Serrano del Rey queríais 
cer las opinones de los asií 
tes, y éstos no estaban 
habladores. Muy al con® 5 
querían que alguien hablj<( 
efectivamente siguió ható^’ 
Juan Ramón Serrano dell;| 
que ha adquirido tablas eii|| 
lides, y entre pregunta yt| 
gunta de los asistentes, alL 
pocas oportunas como sier| 
ocurre, dijo que la únicajS 
ción pasaba por el compré 
de los socios de abonarB 
del carnet o por compl^ 
fechas inmediatas, y quÍ2^ 
se haría más llevadero ei . 
supuesto necesario parado® 
zar a andar. Serrano deli^®^^ 
justificó esta propuesta,?)®®^ 
la más razonable de te^e 
citadas por algún que otrúp 
ble Candidato a la presidj*-

Juan Ramón Serrano (1^,1 
que interpretó su “paperp.^ 
mil maravillas dijo qr H 
alguien quería salir a layy''*^ 
lo podía hacer, y entonceír''^'. 
ron los aplausos con 
fuerza, y hacia la presi| 
se dirigió quien ya es 
presidente del C.F. Valde^ 
es decir, Jesús Merlo 
ese joven industrial 9U®^E|j(^ 
venido comentando a 
de los últimos días. t j '

Una vez en el estrador 1 
Merlo dio un plazo a 
hasta el 10 de julio. ParaLp 
ces quiere el apoyo ecoíj 
de 450 o 500 socios, biení 
do toda la cuota o p3*''^jgj 
lo contrario, él y 15 '
más que están dispuesto£j.^‘ 
costa para que el j^ 
desaparezaca, se 
irremisiblemente y 
no habría solución de ceU 
dad para el ValdepeñL 
socios volvieron a decirt j, 
y preguntaron por ^'’^f^QÍ 
y plantilla, y no falt^C^j 
especulaciones entre '□ 
incluso Caturla, y eso 
ció que , el equipo r^^fj^ 
Valdepeñas, y que 
Macipe seguirá siendo'^ 
rió técnico, pero todo । * 
la respuesta de los ^‘''JiégQ 
aquí al 10 de julio. .^^

•risas
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La sede del Albacete Balompié será escenario de la reunión de los técnicos albaceteños con Pepe Carcelén.

La reunión con Pepe Carcelén, que en principio se tenía que haber celebrado ayer, quedó pospuesta para hoy

El Albacete Balompié espera concretar algún 
fichaje para el inicio de la próxima semana

^ mayoría de equipos se encuentra dedicado 
Totalmente a la ‘^campaña de fíchajes” y el Alba- 

Balompié no quiere ser menos. Aunque de
la ^^momento no han llegado, en el conjunto meren- 
í laigae se espera que ya para la próxima semana

se pueda presentar en la ciudad alguna nueva 
incorporación. Antes de concretar algún fíchaje 
el cuadro técnico albaceteño prefíere hablar con 
el actual segundo entrenador del Madrid, Pepe 
Carcelén, antiguo secretario técnico del Albacete

y que era el hombre que, hasta el pasado 30 
de Junio, llevaba todo lo relacionado con nuevas 
incorporaciones. La reunión con él, que se tenía 
que haber producido ayer, jueves, quedó final
mente pospuesta para hoy.

otr«| 
resÁ F.A.

aperR^*^^^^ ^e (^^r ningún paso en 
j qk que se refiere a la contra
ía p^^*®” '^^ algún nuevo jugador 
(nces|^‘'.^* equipo, el actual cuadro 
on Ik^'^Q ^®I Albacete Balompié 
3resi¿^'^’^^ reunirse previamente 
s el t*^ ®* antiguo secretario téc- 
'aldefc^ ^^* equipo, Pepe Carcelén, 
lo reunión que en principio 
uesT-'^ ^'^^ haberse llevado a 
a lop'’ Ayer, jueves, no se efectuó,

^parecer, por indisponibilidad 
rade- ' Propio Carcelén y quedó 

’aral actual segundo entrenador 
ecos ^' ^^^1 Madrid era la persona 
3ieii!p’'g^^® ^®- ^oíl^ las gestiones 
paA^*^^"^® ^ fichajes y quien 

mié I^r podrá informar al Alba- 
esf^ialgunas de las gestiones 

fúll r'^^das para incorporar nue- 
niarc S "°rnbres a la disciplina del 
enW ®J“”1® rnanchego.
le cí i^^^rnás, habrá que recordar 
P^Hd ^* ^l^acete estaba intere- 
ec¡r^V®'”^*®’i ^^ 1^ contratación 

^^^ equipo de 
altaVa^^^ corno los
'C Juanmi y Toril ade
so 5'|/^^' barcelonista Busquets, 
re^i'' 4^0 Carcelén como segundo 
g s ■ l^eal Madrid puede que se 
,(10 í ^“^ algún acuerdo sobre la 
Jo P’ ,®'^P”ración de algún hombre 
, »< L ^ capital al equipo

lec

ido’

man-

^^ ^1 Albacete hay 
-as por compensar la plan-

Antonio Flores. Carcelén, hoy en Albacete.

tilla con la llegada de algún nue
vo hombre, existe tranquilidad 
en el seno del club, tal y como 
indicaron tanto Mariano Her
nán como Antonio Flores, inte
grantes del cuadro técnico alba
ceteño.

“Estamos tranquilos en cuan
to al tema de fichajes, porque 
seguimos trabajando en ello. No 
obstante, hay cierta preocupa

ción por concretar algunos, 
pero no existe nerviosismo por 
parte del cuadro técnico”, mani
festaron ayer tanto el segundo 
entrenador albaceteño como el 
técnico del Atlético Albacete 
para la próxima temporada.

Además este último señaló 
que, posiblemente, ya para la 
próxima semana se pueda con
cretar algún fichaje para el

equipo.
Hasta el momento el Alba

cete sólo presentará como hom
bre nuevo el próximo día 20, 
fecha en la que la plantilla 
comienza la pretemporada, al 
barcelonista Pinilla, jugador que 
ya llegó a un acuerdo con el 
club manchego para jugar cedi
do en el equipo que ahora diri
ge Julián Rubio.

El trasplante 
del “método 
Floro” al 
equipo 
madrileño

El ex entrenador del 
Albacete Balompié, Beni
to Floro, tiene las ideas 
muy claras. El mismo lo 
dijo en la rueda de prensa 
el pasado miércoles con 
motivo de su presentación 
como nuevo entrenador 
del Real Madrid: “No se 
ha contratado a Floro 
sino al método Floro”. Y 
este método, con el que 
el Albacete consiguió el 
éxito, lo quiere trasplan
tar al Real Madrid; nece
sidad de un psicólogo, 
entrenamientos mañana y 
tarde, y después de los 
partidos en la Ciudad 
Deportiva, etc.

En definitiva, muchos 
cambios en un conjunto 
donde se afirmaba que 
mandaban los jugadores.
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La candidatura francesa se impuso por 12 votos a 7 a la presentada por Marruecos

La FIFA apostó por la seguridad y dio 
a Francia la organización del Mundial’98

La prensa 
chilena destaca!) 
ayer el fíchaje dj 
Zamorano pord 
Real Madrid i

Se han preferido las realidades palpables de Francia a los proyectos aún por concretarse de Marruecos

El MundiaF98 se disputará en Francia, cuya candidatura 
se impuso ayer por 12 votos a 7 a la presentada por 
Marruecos. El Comité Ejecutivo de la FIFA cumplió 
con lo esperado por todos los presentes en Zürich e 
impidió que el candidato de la sorpresa, Marruecos, 
lograra el primer Mundial del continente africano.

ZURICH (Efe).- Los ges
tos resignados de la delega
ción marroquí tras leer su 
oferta ante el máximo órgano 
de gobierno de la FIFA per
mitieron presagiar cuál sería 
el resultado, en tanto que la 
comitiva francesa esperaba 
que se hiciera oficial una vic
toria que ya sabía a quién 
correspondía.

Dado que los candidatos se 
redujeron a sólo dos, a Fran
cia le bastó una única ronda 
de votaciones para derrotar a 
un país amigo que ayer se con
virtió en rival. Pese a que el 
voto fue secreto, se da por 
descontado que Marruecos 
sólo contó con el apoyo de 
los tres africanos, los tres asiá
ticos y un miembro más del 
Comité Ejecutivo, probable
mente de la zona americana.

Durante todo el miércoles 
se esperó en la FIFA la renun
cia oficial de la candidatura 
helvética, que no se produjo 
finalmente “por respeto a los 
patrocinadores” que la habían 
apoyado, según comentó el 
presidente de la Federación 
Suiza, Freddy Rumo.

Su intención de presentarse 
a la votación fue abiertamente 
criticada por los franceses, que 
cosideraron que supondría la 
división del voto europeo, 
mientras que los marroquíes 
alabaron “el espíritu deporti
vo” suizo y sus deseos de “no 
desequlibrar la balanza”.

El Comité tomó la decisión 
que correspondía adoptar a 
Suiza al no aceptar su can
didatura a la hora de la vota
ción final.

Jesús Gil busca mil millones 
para ascender al Marbella

El Milan lleva gastados 6.582 
millones de pesetas en fichajes

SEVILLA (Efe).- Jesús Gil, 
presidente del Atlético de 
Madrid y alcalde de Marbella 
(Málaga), aseguró ayer en la 
Expo’92 que intentará conse
guir 1.000 millones de pesetas 
para fichajes para que el equipo 
marbellí, flamante Segunda 
División, ascienda a primera la 
próxima temporada.

La euforia del presidente 
rojiblanco por la recién con
quistada Copa del Rey por el 
Atlético ante el Real Madrid 
se incrementó con el ascenso 
del Marbella, circunstancias 
ambas que le han producido un 
estado de ánimo que definió 
como “la felicidad completa”.

El presidente del Atlético se 
refirió también a la crisis eco
nómica de su equipo, que ha 
solventado al hipotecar una de 
sus fincas “la de los caballos, 
aunque a Imperioso no lo he 
vendido”, afirmó.

El presidente de la FIFA, 
el brasileño Joao Havelange, 
manifestó que la victoria gala 
era “producto de la democra
cia”, y elogio la candidatura 
derrotada, aunque recordó a 
Marruecos que que “hay que 
saber perder”.

Francia ya fue sede de un 
Mundial en 1938

Francia, con una larga y 
satisfactoria experiencia orga
nizativa en todo tipo de acon
tecimientos deportivos, ya fue 
sede de la tercera Copa del 
Mundo, la que se disputó en 
1938. Pero el fútbol ha cam
biado mucho desde entonces. 
Los socios de la FIFA, enton
ces 57, son hoy 179; la fase 
final de 1998 la disputarán 24 
selecciones, y no 15, como 30 
años atrás. Y el presidente de 
la FIFA era un francés, Jules 
Rimet, “padre” de la compe
tición universal.

El actual presidente, el bra
sileño Joao Havelange, de cul
tura francesa, no disimuló ayer 
su satisfacción por el resultado 
de la votación, y respondió en 
duros términos a quienes le 
acusaron de cerrar las puertas 
al fútbol africano. “No hay 
nadie en toda la sala que res
pete más que yo a Africa. Mi 
voto es sólo uno más de los 
19 que se han emitido. No ten
go más responsabilidad que 
ésa en la elección”.

Los pilares en los que Fran
cia ha basado su victoria han 
sido su dilatada experiencia 
organizativa, cerrada momen
táneamente con los Juegos

Con esta hipoteca ha obte
nido un crédito de 1.300 millo
nes, que, dijo, “me ha prestado 
DORNA y no Mario Conde 
como dicen algunos, aunque yo 
no sé quien está detrás de 
DORNA”. Además de este cré
dito, Gil dijo que había contado 
con otro de Credit Lyonnais 
“afianzado en otra finca”.

Gil aseguró que cuenta con 
el “mejor equipo del mundo”, 
y restó importancia a los pro- 
blema.s detectados en la estruc
tura del estadio Vicente Cal
derón, edificio aquejado de alu
minosis según una reciente ins
pección municipal.

“No es grave”, dijo Gil, quien 
admitió que la suspensión de 
los conciertos previstos para el 
verano le .harán perder 110 
millones de pesetas, aunque 
aseguró que sólo se necesitan 
dos meses de trabajo para dejar 
el estadio “como nuevo”.

9

La última Copa del Mundo de este siglo se disputará en Francia.

Olímpicos de Albertville del 
pasado invierno, la mejora de 
todos sus estadios de fútbol 
y la construcción de tres nue
vas instalaciones en París, 
Nancy y Rouen, y la creación 
de una red de trenes de alta 
velocidad entre las doce ciu
dades sede, aún por elegir 
entre catorce candidatas.

Su sistema de telecomuni
caciones, considerado uno de 
los mejores del mundo, el pro
yecto de levantar una centro 
de prensa multimedia de 
40.000 metros cuadrados a los 
pies de la Torre Eiffel y, sobre _ 
todo, el decidido apoyo del 
presidente Miterrand y de su 
gobierno a la candidatura, han 
convencido al Comité Ejecu
tivo, que pocas veces toma 
decisiones arriesgadas.

En esta ocasión, ha prefe
rido las realidades palpables 
de Francia a los proyectos aún 
por concretarse de Marruecos, 
un país con la máxima ilusión 
pero con casi todo por hacer.

ROMA (Efe).- El Milan, 
club de fútbol italiano que aca
ba de fichar al jugador del Tori
no Gianluigi Lentini, ha gastado 
hasta la fechí 6.582 millones 
de pesetas para reforzar su 
plantilla con vistas a la próxima 
temporada, formando un blo
que repleto de estrellas.

El club que preside Silvio 
Berlusconi deberá abonar al 
Torino 1.935 millones de pese
tas por el traspaso de Lentini, 
única cifra confirmada por 
ambas partes, pues se desco
noce aún oficialmente lo que 
percibirá el jugador.

La segunda máxima inversión 
hecha por el Milán en los últi
mos meses fue la adquisición 
del francés Jean-Pierre Papin, 
ex-jugador del Olympique de 
Marsella, por el que pagó unos 
1.439 millones de pesetas.

Luego están los 1.010 millones 
de pesetas que pagó al Estrella

Platini deja la 
selección

Michael Platini, selec
cionador nacional de 
Francia, anunció ayer en 
Zürich su renuncia al 
cargo, tras conocerse la 
designación de su país 
como anfitrión de la 
fase final del Mun- 
diar98.

“Hace tiempo que 
tenía decidida mi deci
sión”, dijo Platini, “pero 
he esperado a hacerla 
pública en un momento 
como este de tanta ale
gría para Francia”.

Platini afirmó que 
había tomado esta deci
sión antes de la disputa 
de la fase final de la 
Eurocopa’92, de la que 
fue eliminado en la fase 
previa.

Roja por el yugoslavo Dejan 
Savicevic; 774 al Fqggia por 
Francesco Baiano, jugador que 
probablemente irá cedido al 
Florentina; 757 al Génova por 
Stefano Eranio; 547 al Nápoles 
por Fernando de Napoli; y los 
118 al Modena por Davide 
Dionigi.

Por contra, el Milan sólo ha 
ingresado 883 millones de pese
tas por los trapasos de los juga
dores Diego Fuser al Lazio (588 
millones) y Giovanni Cornachi- 
ni al Perugia (295 millones).

Los aficionados del equipo 
italiano de fútbol Torino, 
molestos por el fichaje del juga
dor Gianluigi Lentini, traspasa
do al Milán, sembararon el 
miércoles una noche de “terror” 
en la ciudad, en la que pro
vocaron daños de diversas con
sideración en las calles céntricas 
y destrozaron una heladería.

SANTIAGO DE CHÍ 
(Efe).- La prensa chilena! 
tacaba ayer el fichaje del del 
tero chileno Iván Zamoranoi 
el Real Madrid y dedicaba 
tadas y amplios espacios 
riores a la noticia.

hAi 
eí
ti 
ti 
el 
a

Los periódicos chilenos« 
ciden en señalar que, con 
llegada al Real Madrid, 
delantero de 24 años ha enir 
en el exclusivo grupo de ■ ;“1* 
grandes” del fútbol muñí ^pt

“Zamorano al Real Madi m? 
•es un titular que se repite di
al meños cuatro de los p ¡es 
cipales diarios de Santiago,
además destacan el precio 
traspaso del jugador, quee 
más alto que se ha pagado 

E 
E 'iZ -a

la historia por un fútbol 
chileno.

La marca anterior en cía 
es

al importe de un fichaje laii ^ ^ 
en Chile el propio Zamon '^ 
cuando fue transferido p 
Saint Gallen de Suiza al Ser 
en 1990, en 250 millones 

a 
H 
sa

pesetas.
Los diarios destacan tara 

el hecho de que el Madrid 
preferido a Zamorano 2 
que al alemán Jurgen K 
mann para reemplazar al le 
dario delantero mexicano H 
Sánchez.

Las primeras reacciones 

ÜÜ 

m 
ÍCC 
m

propio Zamorano, quedes 
encuentra en Chile de vac» 
nes y se enteró de su fi4 “ 
a las 18,30 horas del miéríp 
(22,30 gmt), son también 
tadas por la prensa local, n

En ellas, el futbolista. ■■ 
vez que expresa su sorpnS 
alegría por la noticia y 
su gratitud al Sevilla, anH 
que ha decidido acortatH 
vacaciones y viajará a 
el próximo lunes, para anM 
los detalles de su contrata! 
por el Real Madrid. r

. Floro viajará b^ 
a Bélgica para 
decidir el lugar! 
la pretemporadf

MADRID (Efe).- 
Floro, entrenador del | 
Madrid, viajará hoy a 
para visitar las instalaóH 
escogidas por el anteñorH 
nico madridista, el holO 
Leo Beenhakker, parad® 
namiento de pretempora(i|| 
equipo. 9

Floro examinará las fe 
ciones elegidas hace 
menos de un mes por 1 
hakker, cuando éste ignota 
iba a continuar o no en el 
Beenhakker alabó en sui 
lugar en el que el Real Ni 
iba a realizar la pretem^ 
y programó incluso algunos 
tidos contra equipos befó 
segunda fila.

El nuevo técnico mafe 
ha declarado que no le 
taría que el equipo hioO 
pretemporada en Madt^ 
pesar del calor”, si las O 
laciones escogidas pot B 
hakker no son de su

M.C.D.2022
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Indurain: “Ueso en las mismas condiciones que el año pasado

?/ San Sebastián dará mañana
la salida al Tour de Francia

Delgado: ^^Estoy relajado ya que toda la atención la está absorbiendo Miguel”

os [tícamente en las mismas condiciones que

de

diferencia puede estar en que
os p

Miguel Indurain dispuesto a repetir su victoria en el Tour.

Madi 
epite

las fílas del Banesto Pedro 
director, José Miguel Etxa-

compañero en 
Delgado y su 
barrí.osd 

con 
Jrid.

senda multitudinaria de medios de comu
nicación y afícionados en las instalaciones 
del Frontón Carmelo Balda, junto a su

el año pasado. Induráin participó en una 
conferencia de prensa celebrada con la pre-

esta temporada he obtenido 
mejores victorias o, por lo 
menos, más sonadas, como han

Miguel Induráin, vencedor de la pasada 
edición del Tour confesó ayer en San Sebas
tián llegar a la ronda francesa del 92 prác-

CHII ■ 
■na d 
4 del 1 
•anoi 
ibap

ent< SAN SEBASTIAN (Efe).- 
Me siento igual que el año

nuni ipasado”, manifestó el ciclista 
navarro, quien agregó que “la

ago, 
ecio
jue í ?sido el Giro y el Campeonato 
sadoL^e E^P^^^’ P®^° ®” cuanto a 
utboi ^e^^^^° ^^ forma, prácticamente 

estoy igual”.
n cua

1

[ Precisó, sin embargo, que 
‘‘esto no quiere decir que el 
Giro sea mejor que la Vuelta 
a España para preparar el Tour. 

j ^^ Habrá que esperar al final para 
í ' saberlo”.
Iones 1 Desde que acabó la ronda 

¿italiana, el campeón navarro 
^^, Emanifestó haberselo tomado 

icón relativa calma, ya que “to- 
’° bé una semana de vacaciones 

al h 
nol

ones

vaca

y luego acudí a la vuelta a los 
Valles Mineros, en plan tran
quilo, antes de la disputa del 
Campeonato de España”.
| El hecho de que el Tour de 
leste año salga de San Sebastián, 

tiene una connotación especial 
para el ciclista de Villaba ya 
que “sentimentalmente es 
mejor para mi,.porque sales de 
casa y, además, hasta aquí ven
drá toda la afición”.

Lamentó que en la presente 
edición de la “Grand Bouclé”, 
no pase por los Pirineos lo que 
hace, a su juicio, “que este Tour 
sea diferente. No puedo olvidar 
que yo, en Pirineos, conseguí 
éxitos importantes como en 
Cauterete y Luz Ardiden, así 
como el maillot amarillo que 
logré en Val Louron”.

Por lo que respecta a la mon
taña que se va a encontrar, dijo 
que “para mí tiene ventajas e 
inconvenientes; la ventaja es 
que los puertos son muy largos 
pero no excesivamente duros. 
En cambio, mi handicap es que 
se encuentra muy junta, prác
ticamente seguida en cuatro 
días y, como no soy escalador, 
tendré que hacer más esfuerzos 
que mis rivales”.

Pedro Delgado, el otro jefe

de filas del equipo hasta que 
la carretera imponga su ley, se 
mostró muy risueño hasta el 
punto de confesar que “creo 
que es el Tour más relajado 
para mí, al menos de momento, 
ya que toda la atención la está 
absorbiendo por ahora, Miguel. 
Luego ya veremos lo que pasa”.

Pese a todo, el segoviano es 
consciente de la gran respon
sabilidad que tiene en este Tour 
aunque su recorrido “no me 
satisface del todo, preferiría las 
contrarelojes más duras, con 
repechos y que hubiese más 
montaña. Hace tiempo he dicho 
que echo en falta una cro- 
noescalada”.

Delgado: ‘‘El recorrido le va 
mejor a Induráin”

Admitió que el recorrido le 
va mejor a Induráin porque “las 
cronos son más aptas para las 
características de Miguel, pero 
a la larga será, como siempre, 
la carretera la que imponga su 

ley. De momento, pienso que 
las primeras etapas van a ser 
peligrosas y que no nos tenemos 
que descuidar”.

El español Miguel Induráin 
se ha convertido en favorito 
“número uno” del Tour’92, ya 
que ningún otro corredor ha 
logrado los éxitos que el líder 
de Banesto en lo que va de 
temporada y, además tiene el 
valor añadido de defender la 
victoria conseguida el pasado 
año en la carrera más impor
tante del calendario mundial.

Las exhibiciones de Induráin 
en las últimas semanas dese
quilibran un tanto la balanza 
de favoritos, ya que no es nor
mal que un corredor gane con 

Viemes, 3 de 
Julio de 1992 

la facilidad con que lo ha hecho 
Induráin el Giro’92 y luego, un 
poco más ajustado, el campeo
nato nacional.

A pesar de esas demostra- 
cione,s de fuerza, poderío y 
saber estar de Induráin, las 
grandes carreras, y en especial 
el Tour, tienen muchos reco
vecos donde otros ilustres tam
bién pueden brillar y jugar sus 
cartas, por lo que junto a Indu- 
ráin y mirando el recorrido del 
Tour’92, corredores como el ita
liano Bugno, el norteamericano 
Lemond, el holandés Breukink, 
el mexicano Alcalá o Pedro 
Delgado, cuentan con muchas 
posibilidades en el kilómetro 
cero de la carrera.
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Las exploraciones y estudios’periódicos 
permiten el diagnóstico precoz del 

cáncer genital y mamario.
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La ABP convoca 
una huelga de 
jugadores entre 
el 8 y el 15 de 
julio

Tras superar a Martina Navratilova y Gabriela Sabatini

Seles-Graf, fínal del Torneo 
de tenis de Wimbledon

Lituania, clara 
favorita en el 
Preolímpico 
Europeo de 
baloncesto

MADRID (Efe).- José Luis 
Llorente, presidente de la Aso
ciación de Baloncestistas Pro
fesionales (ABP), anunció ayer 
que la junta directiva de la ABP 
ha decidido convocar una huel
ga de jugadores entre los días 
8 y 15 de julio a causa de la 
implantación de un tercer juga
dor no seleccionable en los 
equipos profesionales.

Este paro impedirá que la 
selección española participe en 
el Torneo del V Centenario, 
que se disputará en Tenerife 
del 9 al 16 de julio, y que la 
Sub-22 dispute el Campeonato 
de Europa de la categoría.

Joan Deolofeu, secretario 
general de la ABP, y los juga
dores Fede Ramiro y Carlos Gil 
acompañaron a Llorente, al 
igual que Rafael Beirán, todos 
ellos componentes de la aso
ciación.

Llorente explicó que la adop
ción de esta postura se debe 
a la falta de atención que la 
Asociación de Clubes de Balon
cesto (ACB) prestó a sus ante
riores reivindicaciones, consis
tentes en una sentada antes de 
un partido de la selección abso
luta y la exhibición de unas pan
cartas, además de la convoca
toria de dos medias jornadas 
de huelga los pasados 29 y 30 
de junio.

El presidente de los jugado
res aseguró que “tras los dos 
medios días de huelga todo 
sigue igual y la ABP ve la salida 
al conflicto cada vez más difí
cil”.

”La inflación del mercado se 
puede arreglar con otras medi
das que no sean la inclusión 
de un tercer no seleccionable. 
Los jugadores estamos dispues
tos a restricciones económicas, 
pero no a restricciones depor
tivas. Este es un sindicato que 
tiene la responsabilidad de 
defender la estabilidad de nues
tros puestos de trabajo”, mani
festó Llorente.

El ex-base madridista indicó 
que las posturas suaves no han 
servido de nada y que la única 
defensa de los baloncestistas es 
actuar como lo han hecho por
que no desean que haya cin
cuenta jugadores sin trabajo.

John McEnroe y Andre Agassi se clasifícaron para las semifínales

La yugoslava Mónica 
Seles, de 18 años de edad, 
número uno del mundo, 
no tuvo piedad e impidió 
que Martina Navratilova, 
de 35, luchase por conse
guir su décimo Wimble
don, y se colocó en su pri
mera fínal de este torneo 
al vencería por 6-2, 6-7 
(3-7) y 6-4 en una hora 
y 54 minutos.

LONDRES (Efe).- Seles se 
enfrentará en la final mañana 
a la alemana Steffi Graf, 
segunda favorita, que en una 
repetición de la del año pasa
do, venció a la argentina 
Gabriela Sabatini por 6-3 y 
6-3 en una hora y 13 minutos 
y a la sexta bola de partido. 
En sus enfrentamientos, Graf 
domina a Seles por 5-3.

Monica Seles alcanzó ayer 
su sexta final consecutiva de 
un torneo del Grand Slam en 
el que participa y ahora lucha
rá por el único título grande 
que todavía le falta. Este año 
ha conseguido ya el Abierto 
de Australia y Roland Garros.

En la repetición de la final 
del pasado año, Steffi Graf 
jugó uno de sus mejores par
tidos para lograr la tercera 
victoria en hierba ante 
Gabriela Sabatini.

La clave del triunfo de Graf 
estuvo en la seguridad que 
exhibió con su servicio, que 
no cedió en un solo momento, 
y la eficacia de su derecha 
con la que movió de lado a 
lado a la argentina que duran- 

• te todo el encuentro estuvo 
a la defensiva.

Graf se apuntó la primera 
manga con dos rupturas, en 
el cuarto y séptimo juego, y 
la tercera, con otra en el 
noveno, después de que Saba
tini anulase cinco bolas de 
partido.

”Gabi” se tomará ahora 
unos días de vacaciones y per
manecerá en Europa para 
promocionar el perfume y el 
reloj que llevan su nombre. 
Tras unos días de descanso

T

Mónica Seles, en la final de Wimbledon.

T I I
en Buenos Aires, jugará el 
torneo de San Diego y final
mente el Abierto de Estados 
Unidos donde en 1990 con
siguió su único título del 
Grand Slam.

Cuadro masculino

John McEnroe y Andre 
Agassi se clasificaron ayer 
para las semifinales de Wim
bledon y unieron sus nombres 
al de su compatriota Pete 
Sampras, que lo logró el miér
coles, de tal manera que tres 
estadounidenses disputarán 
hoy la penúltima ronda, 
hecho que no se producía en 
este torneo desde hace diez 
años.

En 1982 Tim Mayotte, John 
McEnroe y Jimmy Connors 
llegaron a la penúltima ronda 
de Wimbledon. En aquella 
final, Connors se impuso a 
McEnroe en cinco mangas. 
Ayer, diez años después y con 
33 primaveras a sus espaldas, 
McEnroe reinvidicó y consi
guió un puesto entre los cua
tro mejores de este torneo 
que ha ganado ya en tres 
ocasiones.

John McEnroe, salvó seis 
puntos de set en el desempate 
de la segunda manga y ganó 
a Guy Forget, noveno favo
rito, por 6-X 7-6 (11-9) y 6-3, 
en dos horas y cuatro minu
tos.

sucede 
aquí y 
número 

la cinco

Los gritos 
de la
numero uno

En dos ocasiones y 
a requerimiento de 
Navratilova, la juez de 
silla Fran McDowell 
pidió a Seles que bajase 
el nivel de sus gruñidos. 
La yugoslava obedeció 
durante unos puntos 
pero luego volvió a gri
tar como en ella es 
habitual.

”Hubo unos puntos 
en los que me dije, 
Monica no grites, no 
grites, pero cuando hay 
tanta tensión, soy inca
paz de no gritar”, dijo 
Seles, quién también 
fue amonestada en su 
partido de cuartos de 
final contra la francesa 
Nathalie Tauziat.

"Esto sólo 
porque estoy 
porque soy la 
uno. Si fuese
o la seis, la gente no 
se daría cuenta”.

”Se que no lo hace 
a propósito? pero tam
bién podría j^arar”, dijo 
Navratilova.'

ZARAGOZA (Efe).- 1 
selección de Lituania ha (^ 
firmado que es clara favoJ 
a ocupar la primera plaza,! 
la disputa de tres jornadas 
la fase final del Torneo pJ 
límpico Europeo de balonw 
que se juega en Zaragoza! 
derrotar a Croacia, Israel y¿ 
mania, y contar con la vicii 
sobre la CEI en la fase pre

Hasta ahora los lituanos 
la única selección imbatida 
muestran muy conjuntada 
con gran experiencia, y desk» 
sobre todos el nuevo fichaj^ 
Real Madrid, Arvidas Sab^ 
que es fundamental en elesi^ 
ma de su equipo, y un Saií 
Marciulonis cuya fuerza y/ 
cidad está sorprendiente 
todos los asistentes a los; 
tidos.

Tras Lituania la seleccióop 
parece contar con más pot 
lidades de clasificación esM 
cia, a pesar de que está col 
tada a puntos con el resm 
equipos, a excepción de 
que en una decepción» 
actuación ha perdido su Jl 
porte para Barcelona 92. E

Las tres jornadas que ■ 
se presentan muy intereso 
dada la igualdad reinante» 
clasificación aunque ChetiF 
vaquia e Italia son los quefc 
difícil lo tienen para obÍ! 
una plaza para los J» 
Olímpicos. c

Croacia, con un equipo;^ 
to de figuras y con el ju^' 
de los Nets Drazen Pet 
como eje sobre el que sety 
tiene el juego de equiptife 
dio hasta el miércoles cS 
Eslovenia la medida dejp 
grandes posibilidades. '

Italia y Checoslovaquia 
las selecciones que másB 
decepcionado. En los trd||| 
pinos tan sólo Riva se bl 
vado del desastre general®^ 
equipo que quiere pero noB 
de, mientra.s que los chcci^ 
la otra cenicienta del grupv 
to a los israelíes. L

La revelación ha sido ' 
venia que parecía una ti ‘ 
víctimas propiciatorias y qu 

;|ha metido al público end i 
sillo” por su excelente y ► 
ciosista juego del má.s pun 
lo yugoslavo, con Zdovc i 
brillante director y Alih’ . 
y Kotnik, én la zona. g 1

Sin Vd., él será leproso
En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta 3.000 pías, de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 pías, es el precio de su 
curación.

S, yo quiero salvar a un niño de la lepra 
y les envío una ayuda para costear 
los medicamentos necesarios.
0 3 0(X)pias.
Q 5-000 pus.

D 4cooptas.
Q Otros '

Mediante:

Nombre 
Qlle 
N». 
Población

D Cheque .nominativo, que 
envío junto con este cupón.

0 Ingreso o transferencia
C/c N®01-274200-8
Raneo Bilbao-Vizcava
Gran Vía, 58 - 28013 MADRID

C.P

-o

AMIGOS DC LOS 
^TENFFRMOS DC HPRA 
Fundación Raoul Follercau Jr

MARQUES OÉ SANIA ANA 20. 28004 MADRE W S"'»

M.C.D.2022
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ral Farmacias
CIUDAD REAL

HOY: MANUEL ROMERO. Toledo, 21.
MAÑANA: CAYETANO SEMPERE. Barriada de los Angeles.

ALCAZAR DE SAN JUAN

Cines Radio
CIUDAD REAL
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HOY: INMACULADA GARCIA. San Francisco,4.
MAÑANA: NURIA GOMEZ. Avda, de la Constitución.

ALMADEN

CINE CASTILLO
Hoy, a partir de las 5,45, sesión continua 
(Pases: 5,45 y 8,20 y 11) “Batman vuelve”

VALDEPEÑAS
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hoy Y MAÑANA: JOSE R. SAINZ. Plaza Constitución.

CAMPO DE CRIPTANA
HOY: ANTONIO LOPEZ CASERO. Virgen, 4.
MAÑANA: ALBERTO GUIJARRO. Alvarez de Castro,

DAIMIEL

34.

CINE PARQUE
SALA B: Pases; 6,00, 8,15 y 10,30 “La familia Addams'

Onda Cero 
Radio

06,00 a 09.00.- Esto es lo que 
hay

09.00 a 13.00.- Protagonistas
13,00 a 14,00.- Protagonistas de

Ciudad Real
14,(K) a 14,30.- Onda Cero noticias
14,30 a 15,00.- Onda Cero noticia.s

Castilla-La Mancha

PUERTÓLLANO

HOY: FEDERICO FISAC. Virgen de las Cruces, 13.
MAÑANA: NIEVES VILLEGAS. Plaza de Lepanto, 1.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: PEDRO RONCERO. San Marcos, 

PUERTOLLANO
HOY: M® ANGELES ARROYO. Tomelloso, 33.
MAÑANA: PILAR PEREZ GUZMAN. Aduana, 38.

SOCUELLAMOS

50.

HOY Y MAÑANA: ANA M® GARCIA DE CASTRO. Calvo 
Sotelo, 12.

LA SOLANA"
HOY Y MAÑANA; JOAQUIN ANTEQUERA. Monjas, 6.

' TOMELLOSO*

HOY: JOSE DE LA CRUZ. Mayor, 2.
MAÑANA: M® CARMEN RODRIGUEZ. Víctor Peñasco, 52.

VALDEPEÑAS
HOY: GASPAR NARANJO. Morales, 21.
MAÑANA: MARIANO GONZALEZ. Virgen, 32.

Teléfonos de urgencia
Protección Civil
Bomberos
Cruz Roja Española C. Real

” ” Alcázar
” Almodóvar

" ” Malagón
” ” Manzanares
” ” Puertollano
” ” Socuéllamos
" ” Tomelloso
” ” Valdepeñas

006
006

22 33 22
54 58 07
48 31 25
80 13 36
61 15 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
y Valdepeñas 091
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CINE ORTEGA
Unico pasfe 10,30 noche

Los reyes del mambo tocan canciones de amor’

El tiempo
Presión: 708,4 mm.,
Estado del cielo: nuboso.
Dirección y velocidad del viento: sureste 

flojito.
Máxima: 31,4 grados.
Mínima: 14,4 grados.
Humedad: 33 por ciento.
Evaporación: 4,4 mm.

Guardia Civil Ciudad Real

Subsector de Tráfico

Parada de Taxis (Ciudad Real)
Policía Municipal

Ciudad Real
Alcázar
Almadén
Almagro
Campo de Criptana
Daimiel
Manzanares

15,00 
deporte

16,00
18,00
19,00

a

a 
a 
a

16,1)0.- Protagonistas dcl

18.00.- Dos horas de nada 
19,00.- Gomaespuma
19,15.- Onda Cero noticias

Castilla-La Mancha
19.15 a 19.30.- Onda Cero noticias 

Ciudad Real
20.00
20,45

Local
21,00 

O.N.C.E.

a 
a

20.45.-
21,00.-

21,30.-

21,30 a 22.00.-

Primer 
Primer

Cupón

tiempo 
tiempo.

de la

Onda pesquera

062
22 11 00
22 11 40
22 10 81
22 19 85
21 30 40

Piedrabuena 
Puertollano 
Socuéllamos 
Tomelloso 
Valdepeñas
Villanueva de los Infantes

Seguridad Social

76 02 51
092

53 00 13
51 01 74

092
36 00 43

092
092

71 03 21
86 00 33
56 00 90
85 10 85
61 10 80

Ciudad Real
Alcázar de S. Juan 
Almadén 
Daimiel 
Manzanares 
Puertollano 
Valdepeñas

21 41 43 - 21 34 44
54 15 83
71 01 80

85 28 50
61 08 30
42 11 00

32 02 00

22,00 a 22,30.- A tu salud ; ¡
22,30 a 23.00.- El dinero de cada 

día
23,(X) a 23,30.- Qnda cero noticias
23,30 a 24,00.- El penalty
24,00 a 02,00.- Julia Qtero
02,00 B 06,00.- Turno de noche

Cope
23,00.- La linterna (M.A. Rico)
00,30.- Se que está.s ahí (Luis del .

Val)
03,00.- Juntos en la noche (Ra

fael Ruiz)
06,00.- Primera hora (Antonio -

Jiménez)
08,00.- Priméra hora (Local, 

regional)
08,30.- Cada día... (Javier Gon

zález Ferrari)
12,00.- Cadá día en... (Local, 

regional)
16,00.- Directamente Encarna

(Encarna Sánchez)
19,00.- España 92
20,00.- Informativo
20,15.- Programación local, regio

nal
21,00.- Popular deportivo (Agus

tín Castellote)
22,00.- El espejo

Antena3

Salidas de Ciudad Real a:
Agudo....... ............................. 18,15 horas

Malagón-Cristo............
Pedro Muñoz...............

........ 13,30 ”
9,30 ”

Socuéllamos..........................
Tomelloso.............................

14,00 ”
13,00 ”

Albaladejo............................. 13,00 ” 55 14,00 ” 14,00
17,00 ” Piedrabuena................. 11,00 ” 55 17,00 ”

Almodóvar............................ 13,30 ” ........ 13,00 ” Torrenueva............................ 14,00 "
19,00 ” 55 15,30 ” Saceruela............................... 18,15 ”

Daimiel................................. 7,00 ” 55 18,15 ” 55 17,00 ”
51 9,30 ” 55 ........ 19,15 ” 55 19,00 ”
55 11,00 ” Porzuna........................ ........ 13,00 ” Villarta................................... 14,00 ”
55 14,00 ” ....... ; 15,30 ” 55 18,30 ”
55 17,00 ” 55 ........ 19,15 Valdepeñas........................... 7,00 ”
55 18 30 ” Puertollano................... 8,30 ” 13,00 "
55 19,30 ” 55 ......... 11,00 ” Villarrubia............................ 9,30 ”

Daimiel-Moral...................... 12,00 ” 55 13,30 ” 11,00 ”
He. el Fresno........................ 11,00 ” 55 ........ 16,45 ” 55 14,00 ”

55 14,00 ” ........ 19,30 ” 55 19,00 ”
55 18,30 ” Pllano.-Vald.................. 7,30 ” Vald.-Cozar........................... 12,00 ”
55 19,00 ” 55 ........ 14,00 ” Navalpino.............................. 15,30 ”

Horcajo................................. 15,30 ” Vald.-Pllano.................. ....... 8.30 ” Salidas hacia Madrid:
Malagón................................ 13,00 ” 55 ........ 16,00 ” 7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

06,00.- El primero de
(Edición nacional)

08,30.- El primero de
(Edición local)

09,00.- El primero de

la

la

la

mañana

mañana

mañana
(Resumen edición nacional) 

1)9,30.- El primero de la mañana
(Especial reportajes)

11,30.-
12,00.- 

Real
16,00.-

Viva la gente divertida
Viva la acnte de Ciudad

Viva la aente de la tarde
16.30.- Viva la gente de la tertulia 
17,00.- Viva la gente de pregunta 
18,00.- Viva la gente que empieza
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música 
20,30.- Gomaespuma.
21,30.- La salud es lo que importa
22,30.- Hora cero
24,00.- Súper/García en la hora 

cero

Horarios del AVE
Madrid - Sevilla

MD

MADRID CIUDAD REAL PUERTOLLANO CORDOBA SEVILLA

EL 08’00 09’00 09’15 10’05 (*) 10’57

EL 18’00 19’00 19’15 20’05 20’55

20’00 21’00 21’15 22’05 22’55

Sevilla - Madrid

SEVILLA CORDOBA PUERTOLLANO CIUDAD REAL MADRID
fe- 07’00 07’50 08’40 08’55 09’55

11’00 11’50 12’40 12’55 13’55
19’00 19’50 20’40 20’55 21’55

____ (*) 21’00 21’52 22’42 22’57 23’57
V).

TREN PUNTA, (V) = TREN VALLE, (*) = SALE O LLEGA A LA EXPO

RNE
02:00.- A la luna de Valencia

03:00.Silvia de noche
06:00.- La radio en punto
08:00.- España a las 8
08:30.- Castilla-La Mancha a las

8,30
08:45.- CIUDAD REAL A LAS

8,45
09:00.- Apúntate cinco
12:00.- APUNTATE CINCO EN 

CIUDAD REAL
13:30.- Castilla-La Mancha a las

13,30
14:00.- Los reporteros
14:30.- Noticias en las cinco
14:50.- CIUDAD REAL A LAS

14,50
15:00.- La cinco en jugo
15:40.- LA CINCO EN JUEGO

EN CIUDAD REAL
16:00.- VIVIR CIUDAD REAL
17:00.- Aúpa con ellos
19:45.- Castilla-La Mancha a las

>5 19,45

C
N 

C
M

 
.O

20:00.- Telón de fondo
21:30.- Radiografía
22:30.- A punto
23:30.- Hora punta
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■■ Horóscopo

ARIES
SALUD.- Regular.

1/ TRABAJO.- Aumento importante de 
U .SUS ingresos.

AMOR.- Conflicto conyugal.

LIBRA
SALUD.- Tenga una alimentación 

.,^ y f^^^ '''‘^^ ^'^ vitaminas.
X TRABAJO.- Su afán de cambio y su 

\ carácter inquieto le perjudicarán.
11\ AMOR.- No traicione la confianza 

que la persona amada ha puesto en 
usted.

TAURO
SALUD,- Su sistema glandular le 
creará problemas.

r TRABAJO.- Estudie bien el problema 
/ antes de tomar una decisión sobre 

la forma mejor de actuar.
* AMOR.- No se muestre tan apa

sionado.

ESCORPION
SALUD.- Pasable.
TRABAJO.- El ascenso logrado no 
le satisfará del todo.

N AMOR.- Normal.

GEMINIS
SALUD.- Excelente.

jn y> TRABAJO.- Se sentirá desilusionado
al comprobar que'sus gestiones han 
fracasado.
AMOR.- No sea tan sentimental.

SAGITARIO
SALUD.- Bastante buena.
TRABAJO.- Novedad interesante en 
el terreno profesional.
AMOR.- No sea orgulloso y no adop- 

™ te esa postura intransigente.

CANCER
SALUD.- Excelente.

á 7 TRABAJO.- Su esgoísmo será un obs-
táculo en su carrera.
AMOR.- El influjo adverso de cierto 
parientte político hará que la persona 
amada adopte una actitud absurda 
con usted.

CAPRICORNIO
SALUD.- Fatiga.
TRABAJO.- Actúe con firmeza y diga 
lo que piensa sin temor.

^ AMOR.->Abaldone de momento esos
proyectos.

LEO
SALUD.- Bronquitis.
TRABAJO.- No permanezca cruzado 

/de brazos mientras sus compañeros 
realizan esfuerzos sobrehumanos por 
salir de la apurada situación en que 
se encuentra su empresa.
AMOR.- Bueno.

ACUARIO
SALUD.-Una insuficiencia hormonal 
le producirá problemas de tipo emo- 
cianal.
TRABAJO.- Su resistencia a cambiar 
de método le perjudicará.
AMOR.- Día favorable para el amor.

VIRGO
SALUD.- No sea aprensivo y no se 

A atormente de ese modo.
t / A * TRABAJO.- Dificultades de tipo 

económico.
AMOR.- Aunque no lo crea, su apa
sionamiento durará poco.

^^ PISCIS
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- El traslado al que se ve 
obligado le desagradará profunda- 
niente.
AMOR.- No se muestre tan capri- 
choso con la persona amada.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán prudentes, cuidíirán hasta el último detallé de.eualqurér asuPto que les 
sea encomendado y no dejarán nunca ningún cábo suelto. Estd. les hará ganatse la confianza de sus superiores. .

.-- ^ Horario de misas

Mañanas

Días laborables 08:30.- Sta. María del Prado-S. Pedro-Santia- 
go-Sto. Tomás.

09:00.- Catedral.

Crucigrama

ANTERIOR: HORIZONTALES

10

11

SOLUCION AL CRUCIGRAMA

Si
25 

!t
IS 
IVI 
R. 
Ml 
Mi 
FL 
0 
0

HORIZONTALES: 1: Cau
dillo celta de España. 2: 
Curaran. 3: Símbolo químico 
del sodio. Componen en ver
so. Acude. 4: Pasando rozan
do. 5: Derrumbaos. Rezar. 
6: Aversión (Pl). Barrera 
cómica para taladrar. 7: 
Calle. Al revés, humor ama
rillento que segregan algunas 
heridas. 8: Artículo. Existe. 
Interjección. Habla. 9: Orga
nización y dirección de los 
recursos industriales de un 
país por técnicos expertos. 
10: Asegura la puerta por 
dentro con una tranca. 11: 
Al revés, aflicción. Al revés, 
uno dos o más metales'

fundiendolos.

VERTICALES: 1: Erem 
2: Halague con elogios in 
recidos. 3: Consonante reS 
tida. Denotaba aleg 
Perro. 4: Que tiene ah 
defecto. Ser. 5: Af revés, 
tino. Al revés, provecho ( 
6: Sacerdote de los tárl 
occidentales (Pl). Inter 
ción. 7: Labran. Río itali 
8: Inocencia. Está echad! 
tendida una persona. 9:1^ 
posición inseparable. Palo 
la baraja. Oxido de cakl 
10: Fui. 11: Cada una de 
provincias de la antigua 
sia (Pl).

Arpa. Amar. 2: Eólicos. 3: Astrofísica. 4: Veo. Mu. Os. 5: 
Muladí. 6: Tanto. Mol. 7: Irán. Casi. 8: Recabes. 9: As. Virad. 
10: Potasas. 11: Benavente.

VERTICALES: 1: Cavatinas. 2: Segar. 3: Retornar. Pe. 4: 
atnevoN. 5: Alón. Cita. 6: iF. saraV. 7: Acimut. Base. 8: Mosul. Ce 
9: Así. Amas. ST. 10: Codos. 11: Basilisco.

Guía cultural
CIUDAD REAL
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LA 
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Wi 
Ml 
MI 
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07:00.- Hospital
08:00.- Catedral-Sta. Ma. del Prado-Corey- 

sa-Siervas de María.
08:30.- Catedral-Carmelitas-S. Pedro-Adoratri- 

ces.
09:00.- Catedral-Asilo-S. José.
10:30.- Catedral.
11:00.- Sto. Tomás-Ciudad de Matrimonios.
11:30.- Sta. María del Prado.
12:00.- S. Pablo-S. Pedro (excepto julio, agosto 

y septiembre).
12:30.- Santiago-S. Ignacio.

Tardes
06:30.- Residencia Sanitaria-Cementerio.
07:00.- MM. Concepcionistas-Hospital.
07:30.- Santiago (excepto julio-agosío)-Ntra.Sra. 

del Pilar.
08:00.- S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra.Sra. de 

los Angeles-S. Ignacio-Dominicas.
08:30.- Sta. María del Prado-S. Pedro-Sto. 

Tomás-Santiago.
09:00.- Catedral.

Tardes de sábado y vísperas de Fiesta

Domingos y festivos
MUSEO PROVINCIAL: Exposición antológica 

Orlando Pelayo

06:30.- Residencia Sanitaria-Cementerio.
07:30.- MM. Concepcionistas-Hospital.
07:30.- S. Pedro-Santiago-Ntra. Sra. del Pilar-Re

medios.
08:00.- S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra. Sra. de 

lo.s Angeles-S. Ignacio-Dominicas.

Mañanas
08:00.- Catedral.
08:30.- Carmelitas-Siervas de María.
09:00.- Catedral-Santiago-S. Juan de Avila-Ntra. 

Sra. de los Angeles-S. Ignacio-Asilo-A- 
doratrices, Dominicas y Quinta Asunción.

09:30.- S. Pablo-Sta. María del Prado.
10:00.- S. Pedro-Sto. Tomás-MM. Concepcionis- 

tas-Larache.
10:30.- Catedral-Sta. María del Prado-Ntra. Sra. 

del Pilar-S. Juan de Avila-Hospital-Co- 
reysa.

11:00.- S. Pedro (excepto julio, agosto y septiem- 
bre)-Santiago (excepto julio, agosto y sep- 
tiembrej-Sto. Tomás-Ciudad de Matri
monios.

11:30.- S. Pablo-Sta. María del Prado.
12:00.- Catedral-S. Pedro-Sto. Tomás-S. Juan de 

Avila-Ntra. Sra. de los Angeles-S. José-S. 
Ignacio.

12:30.- S. Pablo-Ntra. Sra. del Prado-Las Casas.
13:00.- S. Pedro-Sto. Tomás-Santiago.
13:30.- S. Pablo (excepto julio y agosto).

Tardes
06:30.- Residencia Sanitaria.
07:00.- Ntra. Sra. del Pilar-S. Pablo-Hospital.
07:30.- Santiago.
08:00.- S.Ignacio.
08:30.- Ntra. Sra. del Prado-S. Pedro-Sto. Tomás.
09:00.- Catedral.

ALMAGRO

GALERIA FUCARES: 
Exposición del escultor Paco Polán.

BonofiSLotoy ’*^^

PU
l
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Cervecería NADEL-2
Gran surtido en tapas de comidas manchegas

C. Real25 18 54
Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

Telefono 21 39 34Fax 2114 99

VDA. DE HILARIO GARCIA
C/ PALOMAS, 15 C. REAL

TLF. 22 34 72

Apdo. 354 13005 CIUDAD REAL

SUPERMERCADOS
AUTOMOCION MASER, S.L.

N.R.

CALATRAVA, 26 TELEF. 22 08 79 C. REAL

♦*♦* SEGUROS

M.L.Oficinas. Avda. Rey Santo 8-5" 3* C-Real

13.150 Carrión de Ova. (C-Real)

PROVINCIA

.C/C

Paz. 5 
Paz S

25 4787
25 4670

MAOUINAS 
DE OFICINA

22 4092
25 1079

in 
te 
di 
laá

Parque de Maquinaria 
Ctra. n» 430 P. Km-318

NOMBRE... 
D.N.l./CI.F., 
DOMICILIO.

plaza de la provineiaj 
ciudad real, tel.: 22 41) .12

Banco/Caja de Ahorros 
Localidad......................

Empresa Colaboradora de Repsol-Butano, S.A.

Poligo Industrial Larache-Nave 811 - CIUDAD REAL 
Teis.: 926/21 19 32 - 21 53 65 - FAX: 21 51 66

VILLASEÑOR, S.L
SOLO PRODUCTOS DE CALIDAD

•TRASPASO Cervecería El 
Zaguan. Centro del Torreón. 
Telf. 22 20 05

Vehículos de Ocasión 
Garantizados por Mercedes-Benz

AEG, 
OLIMPIA

Tlfns: 21 18 01/21 11 29/21 1068
Fax 21 10 42

TAPICERIAS - MALETAS - LONAS 
ARTICULOS DE CAMPING 

MOBILIARIO DE HOSTELERIA 
LLAVES ESPECIALES

OBRAS 
FEDERICO MARTIN, S.L

CONSTRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS

APELLIDOS.....................
....................... TELEFONO.

SE VENDE 0 
ALQUILA 

PISO 
Avda. Torreón 
Tlfn. 22 26 31

Fábrica y oficinas: Ctra Puertellano Km. 2, C. 
Real. Teléfono.: 21 19 59 y 60. FAX.: 21 03 33.

Exposición: Ronda de Alarcos. 26. C. Real. 
Teléfono.: 21 08 86

TOSHIBA COPIADORAS 
FAX

Ocasión .a

Libertad, 6

TAMEMA
Taller Mecanográfico 

Manchego
VENTA Y REPARACION DE 
MAQUINARIA DE OFICINA Y 
REGISTRADORAS SERVICIO 

TECNICO

Avda. Torreón del Alcázar. 9 
Telf. 22 10 55

13004 CIUDAD REAL

GRUAS CAMBRONERO
ANGEL CAMBRONERO ARROYO 

PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra Carrión, s/n
Telfs.: 25 22 12-25 22 08- Part.: 2119 44

INSTALACIONES AGUIRRE
INSTAL4CI0N Y MANTENIMIENTO DE GAS 
CALEFACCION Y AIRE ACONDICIONADO

ROVER

CAMBRONERO, S.L.
DISTRIBUIDOR DE

ACESA ■ Herramieoias en genefal
AREL - Soldaduras elecliicas C A y C C Soldadura MIG
BELLOTA ■ Herramienias • Recambios Agncolas • Sierras ■ Limas y Palas
UNION TECNICAS DE SOLDADURA Electrodos de Rutilo. Oxidante. Celu

lósico. Básico Resistente. Acero Inoxidable. Recargue y Electrodo continuo 
TORNILLERIA COMPRESORES RIEGO POR EXUDACION 

FERRETERIA EN GENERAL
13001 CIUDAD REAL - Diego de Almagro, tt

ica

PU
l
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RENAULT 18..................................... 1.....................................................................................................................................................................

AUDI 200 TURBO (82) FULL EQUIP...................................................................................
CITROEN BXD. FULL EQUIP (86) 6 MESES GARANTIA.............................................
OPEL SENATOR 3.0E (82) FULL EQUIP .......................................................................
PEUGEOT 505 GTD (85) FULL EQUIP. 3 MESES GARANTIA.............................. =...
ALFA ROMEO 33 TI (89) FULL EQUIP. 6 MESES GARANTIA EUROPEA.............
LANCIA PRISMA TURBO D (88) 6 MESES GARANTIA EUROPEA..........................

1 RENAULT 21 GTD (88) FULL EQUIP. 6 MESES GARANTIA EUROPEA................
J FORD SIERRA 2.1 (87) FULL EQUIP. 6 MESES GARANTIA EUROPEA.-................

WOLKSWAGEN PASSAT D (89) FULL EQUIP. 6 MESES GARANTIA EUROPEA
MERCEDES 300 D....................................................................................................................
MERCEDES 190 D 25 (91) FULL EQUIP. 1 AÑO GARANTIA EUROPEA...............

| MERCEDES 230 E (90) FULL EQUIP. 1 AÑO GARANTIA EUROPEA......................

... 200.000 Pts

.. 400.000 Pts.

.. 550.000 Pts.

...575.000 Pts.
.. 650.000 Pts.
.. 800.000 Pts.
.. 800.000 Pts.
. 950.000. Pts.
1.050.000 Pts.
1.200.000 Pts.
1.300.000 Pts.

.2.900.000 Pts.
5.100.000 Pts.

Si compras un turismo en el día de tu cumpleaños te descontamos 75.000 Pts. o sólo pagas
25.000 Pts. por instalarte el teléfono en tu coche (teléfono + Kit coche).

INDUSTRIALES

ISOTERMO VARIOS......................................................................................................................
IVECO 30.8...............................................................................  -
FIATDUCATO MAXI......................................................................................................................
MERCEDES BENZ 140 K1 6 MESES GARANTIA EUROPEA.............................................
MERCEDES BENZ 100 K1 6 MESES GARANTIA EUROPEA.............................................
FURGON MERCEDES 409 CAPITONE. 6 MESES GARANTIA...........................................
CABEZA TRACTORA RENAULT.................................................................................................
CAMION BASURERO EBRO M-125 PARA AYUNTAMIENTO. REGALO DE EMISORA

,. 500.000 Pts.
.. 800.000 Pts.
.. 800.000 Pts.

850.000 Pts.
1.100.000 Pts.
1.500.000 Pts.
1.800.000 Pts.
2.100.000 Pts.
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Mercedes Benz

CONCESIONARIO
OFICIAL

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

bachillerato de 
artes plásticas 
■ y diseño ■

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

W
 

W

POLIGONO INDUSTRIAL CTRA. TOLEDO NAVE 28 
TELF: 25 2251

SE ALQUILA piso de lujo
MFAMTE DC LA CERDA céntrico. Plaza del Pilar. 150

(CUMO REAL) metros cuadrados. 4 dormi
MVriACtON torios. A estrenar. Medio

días. Tel. 25 21 38

SI QUIERES LLENAR LA PANZA 
VEN AL BAR

C/ Lanza. 9

^1 Hasta laño de 
ftA garantía en toda 
MÜ la Red Renanlt.

Financiados hasta 48 meses.

MUEBLES DE COCINA A MEDIDA 
DISCOFER

C/ Palonna, 28 - Telf: 22 34 52
, ELECTRODOMESTICOS. TV. SONIDO

C/ Cruz 9 - 11 Telf: 22 27 08
CIUDAD REAL

AGENCIA
Ciruela. 22
Ciruela. 22

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

ISSl DIRECCIONES 

EN CIUDAD REAL: 
C/ Postas, 10 * 21 09 30 
C/ Ramón y Cajal, 12 X 22 83 36 

EN PUERTOLLANO: 
Avda. 1® de Mayo, 2 X 43 0018

La Tribuna
de duded Rael

DIARIO INDEFENOIENTE

A U INfOSHÍÍlON

Rellene esto cupón y envielo ci La Trát>una - Pzci. del Pilar n- 7-13001 Ciudad Real

¿A PARTIR DE QUE DIA QUIERE RECIBIR La Tribuna?..............................
MARQUE CON UNA (X) MODALIDAD DE PAGO QUE VD. PREFIERA;

23 COBRADOR (Sólo Ciudad Real Capital) □ Pago Trimestral •• 8.700 PTS.
O BANCO/CAJA DE AHORRCS q Pago Semestral 17.400 PTS.
O REEMBOLSO (MírYimo trimestal) □ Pago Anual ... 34.800 PTS.

Muy Sres. míos.
Ruego cargen en esta CfaCte./Libreta los'recibos que les presente al cobro 

PUBLICACIONES DE CIUDAD REAL.S A. a partir de la fecha y hasta nueva orden 
Afenfamenfe les saluda.

Fdo .............................................

122



PROGRAMACION La Tribuna La

1

1430.-

S

antenas

22:40.- CINE DE VERANO “PánicoCANAL SUR

“Los 01,43.- X: “Chicas

•’iini

I

07,55.- CIERRE.

Viernes, 3 de 
Julio de 1992

2338.- 
01,20.-

5a
 tro

 Sa 
<-

5 »-i

MACION NACIONAL 
NO TE RIAS QUE ES PEOR

de soltero”
LA OSCU-

C 
C 
S 

F

f 
C

de la nueva ola”. “Cat Woman”. 
“Polvo de estrellas”
CINE: “Cuando vuelvan las 

ballenas”

CINE: “Despedida 
CUENTOS DESDE 
RIDAD
LA NOCHE MAS

en la calle 110”
00:25.- EL DIARIO-3
00:40.- EXPO-DIARIO
01:05.- CINE “Muerte de un corrupto
03:05.- DESPEDIDA Y CIERRE

15,00.- SESION ESPECIAL V.Oj “Reina 
de corazones”

16,48.- CINE: “Conspiración para matar

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
0730.- AVANCE TELEDIARIO
0735.- INFORMATIVOS EN LENGUAS 

EXTRANJERAS
0830.- AVANCE TELEDIARIO
08,35.- TELEDIARIO INTERNACINAL 
09,00.- AVANCE TELEDIARIO
09,05.- ¿QUIERES QUE TE LO CUEN

TE?
09,35.- MEDICOS DE CABECERA
1030.- AVANCE TELEDIARIO
10,35. - ESTAMOS DE VACACIONES 

Alvin y las ardillas. - Woof - Clip, 
clap, video

12,10. - AVANCE TELEDIARIO
12,15. - LA DUEÑA
13,00.- MAGAZINE EXPO 92
13,30.- DESTINO
13,55. - AVANCE TELEDIARIO
14,00.- EL MENU DE CADA DIA
14,15. - INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,29. - CONEXION CON LA PROGRA-

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
0730.- CADENA DE LAS AMERICAS 
11,00.- UNA CIUDAD PARA VIVIR “Tur- 

ku” Dirección: Marjaleena Lampela. 
Reportaje monográfico sobre la ciu
dad de Turku, capital de Finlandia.

12,00.- ALQUIBLA
1230.- LA PELICULA DE LA MAÑANA 
“Flor de caña” (1948 - 91’18”) Director: Car

los Orellana. Intérpretes: María 
Antonieta Pons, Víctor Manuel 
Mendoza. Los peones de la hacienda 
son continuamente maltratados por 
el capataz; sólo Román se atreve 
a enfrentarse a él hasta obligarle a 
marcharse. Para evitar conflictos, el 
dueño designa a Román para el car
go vacante. Pero no por eso llegará 
la paz. Román persigue a la bella 
Rosita, la única mujer que se le resi- 
te, aunque tendrá dura competencia 
a Alberto, el hijo del patrón.

14,05.- JUEGO DE NINOS

0730.- COLEGIO LIBRE DE EMERI
TOS - AULA 3

08,00.- NOTICIAS
0830.- LA GUARDERIA
10,00.- NOTICIAS
10,03.- LA SELVA DE CEMENTO
U,00.- ATREVETE
12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANTA BARBARA. Episodio n- 

815. Pamela se disculpa por ser 
tan emocional y tan impulsiva. 
CC lo emprende. Le dice que

08,00.- ABC WORLD NEW.S
08,25.- VIDEOMINUTO
09,25.- SHAGMA
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: “La cripta”
11,48.- CINE: “Pareja de ases”
13,22.- PIEZAS
1330.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS: 

guerreros sobre ruedas” 
1430.- SPATZ

15,00.- TELEDIARIO 1
15,30.- MUNDO DE FIERAS
16,30.- VACACIONES DE CINE “Faldas 

a bordo” (1952 - 105’) Director: 
Sídney Lanfíeid. Intérpretes: Est
her Williams, Vivían Blaine. Tres 
muchachas que residen en ciudades 
diferentes se despiden de sus res
pectivos trabajos porque desean 
casarse desesperadamente. Para 
ello, se enrolan en la Marina y 
allí conocerán a tres príncipes

1430.- DIBUJA 2
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
1530.- GRANDES DOCUMENTALES 
1630.- FALCON CREST
1730.- EL MEJOR DEPORTE BALONMA

NO Torneo Internacional. Partici
pan: España, Dinamarca, Noruega, 
Polonia. Desde Alcalá de Henares. 
DESCENSO DEL SELLA

1930.- QUE BELLO ES NACER
20,00.- BARCELONA A TRAZOS
2030.- PRESENTACION DEL TOUR DE 

FRANCIA 1992
23,00.- REDACCION DE LA 2

su relación con Sophia era muy 
destructiva y que no quiere volver 
con ella.

13,00.- POLDARK
14,00.- NOTICIAS
14,03.- THUNDERCATS
14,30. - CORAZON DE MELON
15,00.- NOTICIAS
1530.- TELECINE “Medalla de oro” 

(1983 - 105’) Director; D. S. Eve- 
rett. Intérpretes: Robby Benson, 
Pat Hingle.

1730.- NOTICIAS
17,33.- LA MERIENDA
19,00.- SUPERMARKET
1930.- NOTICIAS
1933 .- LA RULETA DE LA FORTUNA 
20,00.- SERIE
21,00.- NOTICIAS
2130.- EL GORDO
23 .00.- QUEDATE CON LA COPLA 
00,30.- NOTICIAS
00,45.- LA CLAVE
03.30.- CIERRE DE EMISION

a un cura
18,41.- DOCUMENTAL: MODELOS
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS: “Babar” 
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LO.S 40 PRINCIPALES
2030.- PRIMER PLANO
21,00.- PADRES FORZOSOS
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
2130.- REDACCION. NOTICIAS
21,54. - INFORMACION DEPORTIVA 
22,00.- ESTRENO CANAL +: “Los dio- 

- ses deben estar locos” Director: 
Jamie Uys. Intérpretes: Marius 
Weyers, Sandra Prinsloo, N’Xau, 
Louw Verwey, Jamie Uys.

azules.
18,25.- AVANCE TELEDIARIO
1830.- VIDEOS DE PRIMERA
19,00.- CURRO JIMENEZ
20,05.- TELEDIARIO 2
21,30.- SIN VERGÜENZA
22,00.- HOLA RAFFAELLA
00,15.- LA LEY DE LOS ANGELES 
01,10.- DIARIO NOCHE
01,30.- ALUCINE “Comida sangrienta” 

(1987 - 84’06”) Director: Jackic 
Kong. Intérpretes: Rick Burks, Carl 
Crew, Roger Daver. Cuando el tío 
Anwar fué detenido por los crí-

23,20.- EL ESPEJQ “Libertad condicional” 
(1978 - 109’14”) Director: Ulu Gros- 
bard. Intérpretes: Dustin Huffman, 
Theresa Russel. Un joven consigue 
la libertad condicional después de 
cumplir una parte de la condena 
impuesta. La voluntad e ilusión que 
pone en reanudar su vida chocan 
con los problemas a que deberá 
enfrentarse en la sociedad para 
integrarse.

01,20.- EL DEBATE DE EL ESPEJO
02.20.- CINE CLUB. CICLO: POR QUE 

COMBATIMOS “El siete de dicieni-

07.00.- AVANCE DE PROGRAMA
CION

07,25.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,45.- DESAYUNA CON ALEGRIA
09,40.- ALCANZAR UNA ESTRELLA
10,15.- ALICIA
10,45. - CINE CORAZON “Entre ami

gas” (1986 - 105’) Director: Allan 
Burns. Intérpretes: Mary Tyler 
Moore, Ted Danson.

12,45. - VACACIONES EN EL MAR
13,35. - A MEDIODIA ALEGRIA

07:00.- TELE EXPO
10:00.- EL DIARIO
10:05.- EXPO-DIARIO
10:30.- TELETRASTO
12:00.- MEDIODIA 92
13:30.- EL DIARIO
13:35.- LA JUGADA
14:00.- LOS CAZAFANTASMAS
14:30.- EL DIARIO !
15:00.- EL TIEMPO
15:05.- BOLA DE DRAGON
15:30.- JACARANDA
16:30.- ANTOLOGIA DEL CINE 

ESPAÑOL “El padre Pitillo” 
18:05.- STAR TREK
19:00.- BOLA DE DRAGON
19:25.- PUERTA DEL CANTE 
19:55.- EL DIARIO
20:00.- DINERO
20:05.- LA BELLA Y LA BESTIA 
21:00.- EL DIARIO-2
21:30.- EL TIEMPO
21:35.- ¿FE SUENA?

menes cometidos hizo a sus peque
ños sobrinos Michael y George 
herederos de las antiguas tradicio
nes funerarias. Al cabo del tiempo, 
los dos jóvenes roban el cerebro 
de su tío, que les ordena realizar 
un sacrificio consistente en recons
truir el cuerpo de la diosa Sitar 
para resucitaría.

03,05.- ACTA GENERAL DE. CHILE 
“Clandestino en Chile”. Director: 
Miguel Littin. Miguel Littin llega 

, a Santiago después de 12 años de 
exilio. Un grupo de destacadas per
sonalidades políticas hace un 
balance de la actual situación polí
tica. El drama y la entrega de los 
familiares de detenidos desapare
cidos que no cesan en su lucha 
por esclarecer lo sucedido. La 
entrevista realizada a Andrés A. 
Valenzuela Morales, nos introduce 
en el mundo de los secruestros.

04,10.- DESPEDIDA Y CIERRE

fl 
d 
r

bre” (1943 - 33’) Dirección: Gregg 
Toland, John Ford. En esa fecha 
- 7 de diciembre de 1941 los Estados 
Unidos entraron oficialmente en la 
guerra. El ataque por sorpresa 
desencadenado por una poderosa 
escuadra japonesa sobre las fuerzas 
norteamericanas en Pearl Harbor fue 
el motivo. VERSION ORIGINAL 
CON SUBTITULOS EN CASTE
LLANO

02,55.- “La batalla de Midway” (1942 - 19’) 
Director: John Ford. La batalla de 
Midway marcó el final de la expan
sión japonesa en el Pacífico. La inter
vención de la fuerza aérea resultó 
decisiva en la lucha contra la escua
dra enemiga. A partir de ese momen
to, isla a isla, los aliados recuperan 
el terreno perdido.

0345.- EN ESCENA “Recital Lluís Claret-Ji- 
ménez Atenelle”

04.25.- DESPEDIDA Y CIERRE

t: 
3

e 
V

14,00.- VIVAN LOS COMPIS
14.30. - APARTAMENTO PARA TRES
14,55. - ENTRE HOY Y MAÑANA
15,30.- MANUELA
16.20. - MARIA DE NADIE
17,00.- LA EXTRAÑA PAREJA
17,30. - SUPER GUAY
18,45. - CINE VACACIONES “El tulipán 1 

negro” (1964 - 113’) Director: ' 
Christian Jaque. Intérpretes: 
Alain Deion, Virna Lisi.

20,40.- HOY
20,45.- TELECUPON
21,05.- LA LOBA HERIDA
22,00.- A FUERZA DE CARIÑO
23.40. - MISTERIOS DE LA NOCHE í
00,10.- PLAYBOY
0035.- ENTRE HOY Y MAÑANA
00,55.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE 

LA GENTE?
01,55.- STARSKY Y HUTCH
02,45.- MANNIX
03.40.- CIERRE

I^qm
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La cara oscura de la moneda son sucesos como el ocurrido recientemente en Villalón de Campos

Los permisos carcelarios y la libertad 
condicional, a debate en ^^El espejo”

La 2 emitirá hoy un programa especial sobre el comienzo del Tour de Francia

“El espejo” analizará esta 
noche el grado de idonei
dad del actual sistema que 
regula los permisos carce
larios y lo libertad condi
cional, debate preparado 
con anterioridad al asesi
nato de la niña Olga San
grador en Valladolid a 
¡nanos de un recluso.

MADRID. (Efe).- La liber
tad condicional y los permisos 
a los reclusos permiten que 
personas sentenciadas a penas 
de prisión permanezcan libres, 
sin ser recluidas en unas ins
tituciones penitenciarias cuya 
utilidad y eficacia son cada vez 
más discutidas.

La cara 
moneda son 
el ocurrido 
vallisoletana

oscura de esa 
los sucesos como 
en la localidad 
de Villalón de 

Campos, de donde era natural 
la niña de 9 años Olga San
grador, asesinada y violada 
por Juan Manuel Valentín, un 
recluso que desde 1982 había 
sufrido distintas condenas por 
violación y que entonces dis
frutaba un permiso de seis 

; días.
Valentín es un ejemplo de 

cómo un recluso puede ascen
der de un grado a otro, con- 

«íseguir la libertad condicional, 
” perdería por cometer un delito 
j igual al que le había llevado 
ja la cárcel y conseguir per- 
omisos temporales de salida 
¡poco tiempo después.

J Para el juez de vigilancia

La niña Olga Sangrador, asesinada hace unos días por un recluso.

penitenciaria que concedió el 
permiso a Valentín, Ignacio 
Sánchez Yllera, los índices de 
fracaso del sistema de bene
ficios a presos son mínimos, 
sin embargo, el ministro de 
Justicia, Tomás de la Quadra 
Salcedo, ha manifestado que 
no descarta una revisión de 
la normativa actual.

En el programa se discutirá 
también sobre las alternativas 
a los prisiones tradicionales, 
la libertad a prueba, el régi
men abierto y las unidades 
dependientes.

Los participantes en el colo
quio son la directora general 
de Instituciones Penitencia
rias, Mercedes Jabardo, el 
director del Instituto de Rein
serción Social, Enric Poch y 
el presidente de la Sala Quinta 
del Tribunal Supremo, José 
Jiménez Villarejo.

También intervendrán Bor
ja Mapelli, catedrático de 
Derecho Penal a la Univer
sidad de Sevilla, Javier Gon
zález, presidente de la Aso
ciación de Vecinos y Comer
ciantes de la zona centro de 

Madrid; y Angel Díaz, recluso 
en tercer grado.

La película en esta ocasión 
es “Libertad condicional”, un 
“thriller” protagonizado por 
Dustin Hoffman.

Especial sobre el comienzo 
del Tour

La 2 acogerá en exclusiva 
desde el sábado al 26 de julio 
la prueba ciclista más impor
tante de la temporada, el Tour 
de Francia, y como anticipo 
del evento emipirá hoy un. 
especial de presentación en el 
que intervendrán Serafín 
Zubiri, Duncán Dhu, Joan 
Manuel Serrat y el Orfeón 
Donostiarra.

El programa, que se emitirá 
en directo a partir de las 20,30 
horas desde el Palacio Muni
cipal de los Deportes de San 
Sebastián, estará presentado 
por Iñaki Gabilondo y Edurne 
Ormazábal.

Por otra parte, Naomi 
Campbell, Cindy Crawford, 
Linda Evangelista, Stephanie 
Seymour y Tatjana Patitz, las 
cinco top models del millón 
de dólares que trabajan para 
la agencia “Elite”, se presta
ron hace un año a rodar una 
película sobre su actividad con 
Peter Lindberg. Canal Plus 
emitirá hoy, a partir de las 
18,30, el reportaje resultante, 
en el que participaron Canal 
Plus Francia, Sylvy Deschamps 
como productora, y Elisabeth 
Djian, de la revista “Gla
mour”, como asesora estilista.

Frases

Benito Floro.

- JESUS GIL Y GIL, pre
sidente del Atlético de Madrid; 
“Los pobres tendrán acceso gra
tuito al Vicente Calderón”.

- RICARDO BOFILL, arqui
tecto: “Madrid necesita un líder 
como el alcalde de Barcelona”.

- BENITO FLORO, entrena
dor del Real Madrid: “No hay 
excusas. Tendrán que trabajar 
a muerte”.

- BALTASAR GARZON, 
juez: “Negociar con ETA trai
cionaría la legitimidad demo
crática”.

- JOSE MARIA AZNAR, pre
sidente del PP: “Se tiene que 
acabar la fiesta; la cultura del 
dinero fácil”.

- MIQUEL ROCA, dirigente 
de CiU: “Europa es para Espa
ña una segunda transición”.

- JUAN HORMAECHEA, 
presidente del Gobierno cánta
bro: “Las relaciones de Can
tabria con el Gobierno de la 
nación deben ser inexistentes”.

- JON SOBRINO, teólogo; 
“El hedor de los pobres de 
América ilustra más sobre el 
mundo que la Expo de Sevilla”.

Cumpleaños La joven actriz tiene ya una dilatada experiencia profesional en televisión

Cruise.
^oy, día 3, cumplen años; 

KEN RUSSELL, director de 
65.

■ LUIS ORTIZ, diputado, 60. 
Í¿J®^N.CLAUDE DUVA- 
^J'k, ex presidente de Haití, 

akÍ^’^^NIMO SAAVEDRA 
¿EVEDO,’ presidente del 
R Canario, 62.
; TOM CRUISE, actor, 30. 
L LUIS MARTINEZ NOVAL, 
!*»ro de Trabajo, 44.

ABLO RUBIO, diputado 
Asamblea de La Rioja,

Emma Suárez sustituye a Maribel Verdú 
en el espacio ‘Trimer plano” de Canal Plus

MADRID. (Fax Press).- La 
actriz Emma Suárez sustituirá 
desde hoy a Maribel Verdú en 
la presentación del magazine 
cinematográfico “Primer Pla
no”, que Canal Plus ofrece, 
dentro de su programación 
abierta, todos los viernes a las 
20:30 horas. La joven actriz 
estará acompañada en la pre
sentación del espacio por Fer
nando Guillén Cuervo, que des
de hace año y medio presenta 
“Primer plano”.

Dilatada experiencia

A pesar de su juventud, 
Emma Suárez tiene ya una dila
tada experiencia profesional. 
Comenzó su carrera a la tem
prana edad de catorce años, 
cuando protagonizó “Memorias 
de Leticia Valle” junto a Fer
nando R,ey.

Posteriormente, y durante un 
año, alternaría su carrera en el 
mundo del cine y la televisión 
con la profesión de modelo, que 
abandonó para volcarse en el 
terreno de la interpretación. 
Emma Suárez, que compartirá 
con Fernando Guillén la pre

sentación de “Primer Plano” ya 
había trabajado anteriormente 
con su nuevo compañero de 
Canal Plus. En teatro Emma 
y Fernando fueron pareja en 
“Papá Borgia”, mientras que en 
la pantalla grande compartieron 
protagonismo en “Nosotros en 
particular”.

La joven actriz madrileña tie
ne un impresionante curricu
lum, que abarca todo el mundo 
de la interpretación: cine, teatro 
y televisión. Como actriz de 
cine ha protagonizado impor
tantes y exitosas peuculas como 
“Tata mía”, “Sesión continua”, 
“Siete huellas”, “Contra el vien
to”, “Tramontana”, “Vacas”, 
“Orquesta Club Virginia” y aca
ba de terminar el rodaje de “La 
vía láctea”.

La televisión ha sido otro de 
los campos más explotados por 
Emma Suárez: “El próximo 
verano”, “Tristeza de amor”. 
“Fragmentos de interior”, la 
recientemente emitida “Luna 
negra”, “El pañuelo de már
mol”, “Fantasmas de amor" y 
“Cosas que pasan”, son algunos 
títulos que muestran su amplio 
trabajo en el mundo de la

Emma Suárez.

televisión.

Bill Cosby firma con la
Paramount

El comediante Bill Cosby ha 
firmado un contrato con el estu
dio cinematográfico Paramount 
Pictures para producir y actuar 
en un número no divulgado de 

películas durante los próximo.s 
tres años.

Es la segunda vez en que 
Brandon Tartikoff y Cosby tra
bajan juntos. Tartikoff, el jefe 
de Paramount encabezó la emi
sora estadounidense de televi
sión NBC-TV durante la época 
del programa “The Cosby 
Show”.



PLAZA U PILAR
Manzanares:
Mata a su 
convecino tras 
una reyerta en 
un bar

Un hombre resultó muerto 
tras una reyerta que tuvo lugar 
el miércoles en un bar de Man
zanares. El suceso ocurrió alre
dedor de las siete de la tarde, 
en el bar Teka, cuando, al pare
cer, la víctima Justo Roldán 
Morcillo, de 42 años, vecino de 
esta localidad, se encontraba 
jugando a los dados con el pre
sunto homicida, Sebastián R.A, 
de 36 años. Según ha podido 
saber LA TRIBUNA, durante 
la partida el fallecido le dijo 
al agresor que le compraba un 
tractor agrícola y unas tierras 
por dos millones de pesetas, 
cuya cantidad le pareció poco 
al agresor e incluso un insulto. 
En este momento se entabló 
una fuerte discusión, y Sebas
tián golpeó en la cara a Justo 
posteriormente, según testigos 
presenciales, tomó un taburete 
y lo atacó, clavándole un pico 
de éste en el pecho. El fallecido 
cayó rodando por una escalera, 
que conducía al exterior del 
establecimiento ya en la calle 
antes de caer al suelo dijo “me 
ha matado”, según indicaron las 
mismas'fuentes.

Justo Roldán fue atendido en 
el lugar de los hechos por un 
médico que se encontraba en 
las inmediaciones del bar, sien
do posteriormente trasladado al 
Hospital de Manzanares, donde 
falleció alrededor de las nuevé'" 
de la noche.

El agresor fue detenido y 
puesto a disposición judicial 
como presunto autor de causar 
muerte a su convecino Justo 
Roldán.

Accidente laboral

Por otra parte, un obrero de 
la construcción resultó herido 
a consecuencia de un accidente 
laboral ocurrido en Puertollano. 
El hecho se produjo en la tarde 
del miércoles, cuando el traba
jador cuyo nombre responde a 
las iniciales E.T.C., que reali
zaba excavaciones en los sóta
nos de un bloque situado en 
la esquina de las calles Fulgen
cio Arias con Avenida Primero 
de Mayo, resultó herido en una 
pierna al producirse un des
prendimiento de tierra.

Las obras que se están efec
tuando corresponden a la crea
ción de lo que será el segundo 
centro de Mercadona en Puer
tollano, obras que está llevado 
a cabo la empresa constructora 
“Leitu”.

NCE
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NADIE LE DA 
MAS

SU CENTRO COMERCIAL 
E HIPERMERCADO

ABIERTO TODOS LOS OIAS, 
INCLUSO DOMINGOS Y FESTIVOS

O
ü

Cecilio, en LA TRIBUNA. Cecilio Alonso, acompañado del presidente del Caserío ¡ 
| Vigón, Miguel Cobo, y del jugador del Teka, Javier Reino, se pasaron ayer por las dependencias j 
Íde nuestro diario. En la fotografía posan con nuestro director y los dos responsables de | 

la sección deportiva. El malagonero, que participó en el homenaje a su amigo, Rafa López 
P León, mantuvo ayer una entrevista a tres bandas para tratar su fichaje por el equipo 
í vinatero para la temporada 92-93. Su incorporación- parece más que factible.

Muere una joven al volcad 
un coche en Valdepeñas^

■ El Festival Internacional 
de Folclore, que se celebrará 
los próximos 8 y 9 de julio, 
nadie duda que es importan
te para esta ciudad. Pero de 
ahí a que haya sido presen
tado a los medios 
nicación dos veces 
zo de un mes, a 
es demasiado.

* * *
■ Aunque todo 

de 
en 
lo

comu- 
el pla- 
mejor

acto que
se celebre en Ciudad Real 
es bueno, y más si son de 
tipo cultural y que sirven 
para conocer tradiciones de 
otros países, el darlo a cono
cer dos veces, a lo mejor 
“huele a chamusquina”, por 
parte de los que lo han 
organizado.

* * *
■ Hoy comienza el Festival 

de Teatro Clásico en la loca
lidad de Almagro. Para los 
que somos de esta provincia 
es un honor el tener uno de 
los acontecimienlo.s cultura
les más importantes de Espa
ña.

■ Durante veinlc días, los 
amantes del género podrán 
disfrutar de un gran número 
de representaciones, en unos 
marcos incomparables.

■ Todo parece indicar que

La reordenación del tráfico se retrasa

la ya conocida reordenación 
del tráfico de la capital no 
va a realizarse en las fechas 
anunciadas. Cuando el Ayun
tamiento dijo que empezaría 
el próximo mes, ahora, no 
se sabe a qué razones, estas 
fechas no son válidas.

* * *
■ Esperemos que cuando 

se produzca este gran cambio 
de la capital, en lo que a 
tráfico se refiere, sea en 
lechas adecuadas, pues si se 
retrasa, el invierno puede ser 
duro para los usuarios de 
vehículos, por el consiguiente 
aumento de tráfico.

Í?

Una marroquí de 15 años 
resultó muerta en un accidente 
de tráfico que se produjo en 
el término de Valdepeñas. El 
siniestro ocurrió al mediodía 
del miércoles al chocar un turis
mo contra una valla de pro
tección y volcar, incendiándose 
a continuación, a la altura del 
kilómetro 212,100 de la carre
tera N-IV. A Consecuencia del 
impacto resultó muerta B.K., de 
15 años, que viajaba en el turis
mo siniestrado. En el mismo 
accidente resultaron heridos de 
carácter leve el conductor B.S., 
de 53 años, y cinco personas 
más, al parecer, todos miembros 
de una familia de nacionalidad 
marroquí.

Por otro lado, dos personas 
resultaron heridas de carácter

Luisa Pérez no recurrirá! 
la sentencia por parricidil

El abogado de la joven de 
Pedro Muñoz, Luisa Pérez, con
denada por un delito de parri
cidio en la persona de su hija, 
Miriam Moya, de 6 meses de 
edad, a 6 años de cárcel, no 
recurrirá en principio la sen
tencia. Así lo confirmó Antonio 
Sánchéz, que, sin embargo, no 
quiso descartar la posibilidad de 
presentar un recurso de casa
ción contra la sentencia que 
califico “de modélica” hasta 
reunirse con sus clientes, Luisa 
Pérez, única condenada en el 
caso y Victorio Moya, marido 
de la anterior. El abogado es 
partidario de interponer un 
indulto particular para la autora 
de los hechos, con ’ el fin de 
obtener el perdón del gobierno 
por razón de equidad, atendien-

Mas de la mitail 
de los pueblos d 
la región podrió 
despoblarse en f 
15 años i

‘ ALBACETE. (Efe), m 
del 50 por ciento de los mu 
cipios de Castilla-La Mam 
podrían despoblarse y desa; ?’ 
recer en los próximos quy j 
años si no se llevan a cabo p '■ 
ticas de desarrollo, según al ■ 
mó el director general del 1 | 
tituto del Territorio y Urbai í 
mo del MOPT, Antonio Sei ^ 
no. Serrano, que participó a | 
en Albacete en la segunda j | 
nada del curso “El desara ? 
local ante las crisis de las pjL 
ticas regionales”, destacó B 
“alarmante situación” a la® 
puede enfrentarse la región® 
los próximos años, pues se» 
las previsiones, más de fc 
cuartas partes de la común» 
corren el riesgo de que» 
despobladas. » 

leve a consecuencia de un aL^ 
dente de circulación ocun M^ 
en Tomelloso. El suceso sefk 
dujo sobre las diez y medial^' 
la mañana del miércoles, al®^ 
sionar un turismo y un ci» 
motor en la confluencia 
calle Alfonso XII con IsO 
A consecuencia del goT 
sufrieron heridas leves aniB^ 
conductores, que fueron 
didos en el Centro de S¿^ 
de esta localidad. H

El mismo día, a media tafl 
el conductor de un cicloniíO 
resultó herido de gravedad™ 
intentar esquivar a un niño® 
cruzaba la calle Cánovas K 
Castillo, en Manzanares.™ 
joven, que sufre traumali^K 
cráneo-encefálico, fue traslaM 
do al Hospital de esta localizo 

do a la personalidad queí^ 
curre en Luisa Pérez, (1>M 
su primera condena, no 
reincidencia y siempre ha^ 
do a disposición de la jusiH 
Sánchez Toril califico dj 
particular emitido por el mí 
trado, Alvárez de Toledo, <^1 
“interesante” aunque no 1 
perado ya que fue una dq 
posibilidades barajadas CR 
se hizo el escrito de
De cualquier modo 
tanto en la sentencia comí 
el voto particular se enlfl 
que la intención es dolosa)’! 
habido mala fe en causal 
lesiones por parte de 
a Miriam, por lo que ‘^i 
opinión puede ser más
el indulto que el recurso T 
sentencia”. 1
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